
        
            
                
            
        

    
Título: La losa del silencio

© 2016, María Teresa Bruno García
©De los textos: María Teresa Bruno García
Ilustración de portada: María Teresa Bruno García 
Revisión de estilo:

1ª edición

ISBN: 9781519035677 

Sello: Independently published 

Todos los derechos reservados.
No se permite la reproducción total o parcial de este libro ni su
incorporación a un sistema informático, ni su transmisión en cualquier
forma o por cualquier medio, ya sea electrónico, mecánico, por fotocopia,
por grabación u otros métodos sin el permiso previo y por escrito de los
titulares del copyright. La infracción de los derechos mencionados puede
ser constitutiva de un delito contra la propiedad intelectual (Artes. 270 y
sig. del Código Penal).

Dedico este libro, la constancia y esfuerzo invertidos en el, a mi marido
Sergio. Gracias a su apoyo, cariño y comprensión en este trabajo, con él
me ha sido más fácil conseguirlo. Y sobre todo a mis hijas, María y Nerea,
que por ellas me levanto todos los días con ilusión con ganas de superarme
día a día. Ellos son lo más importante en mi vida.                               .
Gracias a los tres.


Índice

TRES NIÑAS, TRES VIDAS Y UN DESTINO SELLADO

LOS TESTIGOS Y LAS HISTORIAS QUE NO CUADRAN

LA FAMILIA ANGLÉS Y MIGUEL RICART

UN AUTÉNTICO CALVARIO I

DERIRÉE, LA FAMILIA HERNÁNDEZ FOLCH

UN AUTÉNTICO CALVARIO II

75 DÍAS DESAPARECIDAS

MÍRIAM, LA FAMILIA GARCÍA IBORRA

LAS HEMOS ENCONTRADO

TOÑI, LA FAMILIA GÓMEZ RODRÍGUEZ

LA FUGA IMPOSIBLE

SIN HUMANIDAD

LA CONSPIRACIÓN

PROFESOR FRONTELA

SNUFF MOVIES

CARTAS DE GARGANTA PROFUNDA
María Teresa Bruno García

Nací en Málaga (España) un 22 de mayo de 1982. Cuando ocurrió este
atroz crimen yo contaba con tan sólo 10 años, pero a pesar de mi edad caló
en mi psique como en la de todos los Españoles.

Seguí al prestigioso criminólogo, Juan Ignacio Blanco, que junto a uno de
los padres de las niñas, Don Fernando García, salían en diversos programas
de televisión como esta noche cruzamos el Misissipi de Pepe Navarro o de
tú a tú con Nieves Herrero, a los que no me perdía ningún programa,
empapándome de todo lo que era el caso Alcásser.

Desde muy temprana edad leía todo lo que se ponía en mis manos, e
incluso escribía mis propios cuentos para evadirme de la niñez tan dura que
tuve. 

Estuve un tiempo desconectada del caso Alcásser, pero no se porque un día
volví a interesarme, no podía olvidarme de esas pobres niñas, que ya
fueran sido mujeres como yo.

He leído casi todos los libros relacionados con el tema, como, Alcácer
punto y final, de Francisco Pérez Avellan; Sin piedad, Fernando Martínez
Lainez; Desde las tinieblas, Joan M. Oleaque; ¿Qué pasó en Alcácer? Juan
Ignacio Blanco. Además de todos los programas habidos y por haber de
radio que tocaban este tema, hasta las grabaciones hechas a las
conferencias realizadas por mi querido Juan Ignacio Blanco, que para mí
fue y sigue siendo un valiente que se atrevió a plantarle cara al estado y 
miembros del poder.

Decir que tengo un blog dedicado al misterio, conspiraciones, crímenes, 
etcétera, que podeis visitar en la siguiente dirección:

www.misterioyotrasrealidades.com

PRÓLOGO

Tres niñas Valencianas, concretamente de un pueblecito con el nombre de
Alcásser. Míriam, Toñi y Desirée, quedaron una tarde del 13 de noviembre
de 1992. Su intención según la versión oficial era ir a la discoteca llamada
Coolor. Ese día se celebraba una fiesta privada de las llamadas fiestas light
para menores de edad. Fueron los mismo estudiantes los que la alquilaron,
con el fin de recaudar fondos para el viaje de estudios. Pero antes pasarían
por casa de otra amiga llamada Esther, se encontraba enferma y no podía
acompañarlas esa tarde. Así que las tres fueron a su casa para jugar a las
cartas y charlar un rato antes de marcharse a la discoteca. Cuando se
marcharon caminaron hasta el ambulatorio y allí se encontraron 
fugazmente con un amigo de su misma edad. Se saludaron y prosiguieron 
su camino. La discoteca Coolor se encontraba en la cercana localidad de
Picassent. Solían poner autobuses pero ese día no estaba disponible ese
servicio, puesto que las fiestas “light”la realizaban los sábados. Pero ese
día hicieron una excepción para la dicha fiesta estudiantil. A la salida de
Alcásser se encontraron con  Francisco José Hervás y su novia. Les
preguntaron si las podían llevar y ellos le dijeron que sí, pero su coche se
encontraba averiado y las dejaron en una gasolinera a la entrada de
Picassent. La última pista que se tiene de ellas se obtiene de una testigo que
afirma haberlas visto desde la ventana de su domicilio subir en un coche
pequeño y blanco con cuatro ocupantes. Posteriormente la versión oficial
diría que fueron dos las personas que la recogieron en dicho vehículo.
Antonio Anglés y Miguel Ricart, dos delincuentes comunes dedicados a
robos de bancos y tráfico de drogas. La secuestraron y la llevaron a un 
lugar apartado llamado la “partida de la Romana”. En una de las casetas de
las que allí se encontraban, las violaron, torturaron, acabaron con sus vidas
a pie de fosa y las enterraron en ese mismo lugar. Después de una larga
búsqueda por parte de sus familias, amigos, vecinos y las fuerzas de
seguridad del estado las encuentran 75 días después. Dos colmeneros que
iban a revisar sus colmenas vieron una mano que salia de la tierra
removida, portando un reloj. Cuando llegó la guardia civil realizaron la
inspección ocular encontrando entre diferentes objetos unos papeles
troceados de un volante de la seguridad social perteneciente a Enrique
Anglés, uno de los hermanos de Antonio. Cuando fueron a detener a
Enrique, Antonio escapó saltando por la ventana de un cuarto piso hacia
los tejados de las viviendas colindantes. Luego llegaría Miguel Ricart al
domicilio de los Anglés siendo detenido por no tener una coartada sólida. 
Se montó un amplio dispositivo para capturar al fugitivo, sin resultados
positivos. La fuga de Antonio Anglés se podría comparar con un 
argumento de una película de acción. Cuando se realizaron las autopsias
revelarían el tortuoso final y el sufrimiento que padecieron estas pobres
adolescentes. El padre de una de las niñas, Fernando García, luchó con 
uñas y dientes para saber la verdad de todas las incongruencias y misterios
que envolvían el caso de su hija y amigas. Vídeos snuff, conspiraciones, 
altos cargos implicados e infinidades de interrogantes y malas
investigaciones, razones no le faltaban a este padre para dudar de la
veracidad de la versión oficial. Se incluyen las declaraciones de los
testigos, informes de la búsqueda así como las cartas enviadas de un “tal”
garganta profunda a Fernando García.

Dedicado a la memoria de Míriam, Toñi , Desiré y sus familias.

Que descansen en paz.

TRES NIÑAS, TRES VIDAS Y UN DESTINO SELLADO

Miriam García Iborra (14 años), María Deseada Hernández Folch (14 
años) y Antonia Gómez Rodríguez (15 años). Eran tres amigas españolas
que vivían en el pueblo de alcásser (valencia). 

En la semana de la desaparición, los estudiantes del instituto, vendían con 
ansias entradas para una fiesta, que se iba a celebrar en discoteca
denominada Coolors. 

La habían alquilado ese mismo día, viernes 13, para recaudar dinero e
invertirlo en el viaje de fin de curso.  Aunque las niñas no estudiaban en 
ese instituto, eran amigas y conocidas de muchos de sus estudiantes. Casi
todos tenían como punto de encuentro la mencionada discoteca en
Picassent y unos recreativos llamado Zass en Alcásser.

Intentaron venderles entradas a las niñas. Cada una costaba unas 500 
pesetas. Sobre todo insistieron a Desiré, pero ésta contestaba con una
negativa, diciendo que no tenían dinero.

Las tres niñas quedaron en verse la tarde de un maldito viernes 13 de
noviembre de 1992. 

Acordaron verse sobre la 19,00 horas, para ir a casa de una cuarta amiga, 
llamada Esther, que también vivía en el mismo pueblo. Ese día se
encontraba enferma y Desiré la visitó esa mañana. Eran intimas amigas
desde la niñez.

Al rededor de las 17,00 horas, Esther telefoneó a Desi y le preguntó si esa
tarde habían quedado para salir y si era así quería ir con ellas. A lo que
Desiré respondió:

—No tía, quédate en casa, luego iremos a verte, si sales empeoraras—
Cuando llegaron a casa de Esther, jugaron a las cartas charlaron un rato y 
por unanimidad las tres decidieron ir a Coloors. Toñi era la más interesada
en ir, puesto que sabia que el chico que le gustaba iba a la fiesta. No tenían
suficiente dinero para pagar la entrada, pero, también había ambiente en el
aparcamiento de la discoteca. Ahora la incógnita era como irían, sí andando
o haciendo autoestop.

Hay que decir que la discoteca tenía a disposición de los jóvenes, 
autobuses para ir hasta la disco y luego llevarlos hasta sus casas. Pero ese
día como se trataba de una fiesta privada estudiantil, no disponían de ese
servicio, y muchos de los jóvenes utilizaban el método del autoestop.
Mientras las jóvenes discutían como iban a ir, la madre de Esther escuchó
la conversación, y les advirtió de los riesgos de hacer dedo.

—¿Qué les va a pasar, mamá? Muchas veces hemos hecho autoestop y
nunca a pasado nada—
Míriam pidió permiso a Esther para llamar a su casa, para pedirle a su 
padre que las llevaran a Coolors. Matilde, madre de Míriam, cogió el
teléfono:

—Mamá, dile al papi si nos puede llevar a Coloor— 

A lo que la madre le dijo: 

—Hija, el papi está cansado y no se encuentra bien, además ya es muy
tarde para ir a la discoteca—
Esta decisión le pesaría a Don Fernando como una losa toda su vida.
Las tres amigas se despidieron de Esther sobre las 20,00 h, para salir
rumbo a dicha discoteca. Antonia, Toñi para sus amigos, estaba ilusionada
porque sabía que el chico que le gustaba estaría allí.

Según la declaración de Francisco Antonio Soria, se encontró con ellas a la
altura del ambulatorio, llegando a parar  para saludarlas, pero sin entablar 
conversación con ellas. Las chicas siguieron su rumbo. 

En uno de los semáforos a la salida de Alcásser, Francisco José Hervás, 
manifiesta que, conducía su vehículo en compañía de su novia, María Luz
López García, que se dirigían a un taller de Picassent, y al ver a las tres
chicas se ofrecieron en llevarlas. Su coche se encontraba averiado y perdía
gasolina, así que las llevaron hasta la gasolinera Mary.

Para ir a la discoteca desde la gasolinera, había que atravesar los dos
municipios mediante una carretera que va a Turis y Montroi. Tenían que
caminar aproximadamente 1 kilómetro, atravesar todo Picassent, otro 
kilómetro más,  y otros 500 metros hasta llegar a Coloor, osea 2,5 
kilómetros en total desde donde las dejaron Francisco y su novia. Este
último tramo de 500 metros era oscuro, rodeado de campos. Creyeron que
si hacían dedo y alguien las llevaba correrían menos peligro,
desgraciadamente se equivocaban.

Francisco siempre afirmó que no vio a las niñas haciendo dedo, que
estaban sentadas en el bordillo de la acera a la altura del semáforo y las
llamó y Míriam fue la que se acercó al coche. Éste le dijo que si querían
que las llevaran y les dijeron  que sí así que subieron tranquilamente.
Su novia sin embargo, manifestó lo contrario. María Luz López dijo verlas
apoyadas en la pared a la altura del semáforo a la salida de Alcásser, que
las notó muy nerviosas y vio como hacían autoestop. Que levantaban el
dedo y rápidamente lo bajaban. Que su novio las llamó con un gesto a lo 
que ellas se acercaron y le preguntaron que si iban a Picassent, a lo que
Francisco les dijo que sí, que subieran que las llevarían.

Cuando las niñas se bajaron empezaron a andar por la calle principal, y si
aligeraban estarían en su destino en unos diez minutos andando. 
Cuando llevaban unos metros andados se cruzaron con José María Cano
Llacer, que paro su moto y las saludó sin mantener ninguna conversación 
con ellas, sólo las saludó y prosiguió su camino. Toñi se desilusionó
porque José era el chaval que le gustaba, y al verlo ir en dirección a
Alcásser sabía que no iba a estar en la discoteca.

Nadie más las vio, excepto una mujer que se encontraba asomada en la
ventana de su domicilio, se llamaba María Dolores Badal. Declaró haberlas
visto en la esquina del Casal, en la carretera VP- 3065. Que estaban
haciendo autoestop, y después de pasar dos vehículos de largo, observó 
como paró el tercero, siendo éste pequeño y de color blanco, sin poder 
precisar marca, modelo, ni matrícula, pero según sus palabras no tenía
culo, así que se supondría que era un coche de cuatro puertas. 
Uno de los ocupantes las invitó a subir, sin bajarse ninguno de los que iban 
en el vehículo, al parecer cuatro hombres, las chicas subieron sin violencia
alguna, sin poder imaginarse , el triste, atroz y tortuoso final que les
esperaba. 

Pero no se sabe porque, decidieron hacer autoestop para así llegar antes, y 
luego de pasar tres coches sin parar, el tercero sí lo hizo.

En el se encontraban dos hombres jóvenes: Antonio Anglés de 25 años y 
Miguel Ricart de 23. Este último es quien conducía y Antonio iba de
copiloto.

Las chicas le preguntaron si iban a Coloor, ellos contestaron: —sí, subir—
Las niñas confiadas subieron al coche, un Opel Corsa de cuatro puertas. Se
pusieron en marcha. Cuando llegaron a la altura de la discoteca, las chicas
se pusieron contentas y vieron que había habiente en la entrada. Pero para
su sorpresa pasaron de largo. Antonio había susurrado a Ricart que
siguiera. Entonces es cuando se dieron cuenta del error que habían 
cometido. Pero Antonio,las intentó tranquilizar diciéndoles que pasarían 
por su casa en Catarroja a coger dinero. Pero cuando las niñas se
percataron de que las estaban engañando, empezaron a protestar. Es cuando
Antonio se puso de rodillas en su asiento y se volvió hacia las niñas, sacó 
la pistola que utilizaba para los atracos y con la culata de la misma empezó
a propinarles golpes, haciéndoles saltar algunos dientes a todas ellas.  

—¡¡¡Aquí se hace lo que yo diga!!!.— Dijo Antonio
Las jóvenes entre llantos y dolor, suplicaron que las dejaran irse, pidieron 
auxilio y como respuesta, Antonio las volvió a golpear con los puños como
si de un boxeador se tratara. Miguel siguió conduciendo escuchando los
golpes que Antonio propinaba.

Vieron como el vehículo salia de la carretera de asfalto para entrar en otro 
de tierra. Sabían que algo malo les iba a pasar, estaban muy asustadas y las
tres sangraban por la boca, además de algunas contusiones en el rostro.
Cuando habían llegado al punto conocido como «cruce de Venta Cabrera»,
Antonio insistió a Ricart que girara hacia la izquierda y se adentró en una
vía que comunica con los pueblos de Montserrat y Real de Montroi. 
Continuaron el trayecto por la carretera de Llombai. 

Ricart condujo por un tramo que se adentraba en la montaña desde Catadau
durante kilómetros por un camino infernal.

Subieron por el camino de tierra hasta la partida denominada el barranco 
de La Romana.

Ricart paró el coche y Antonio bajó a las tres chicas a empujones y 
amenazándolas con la pistola.

Subieron los cinco hasta una caseta cercana, iban en fila, Ricart delante, las
tres chiquillas y terminando la línea, Antonio.  

La caseta era conocida también como la de 'Los Tomases', cerca del
pantano de Tous. De color blanquecina, de tejas color tierra, disponía de
dos plantas, la planta baja y una buhardilla. La caseta la utilizaban los
apicultores (dedicada a la crianza de las abejas y recolección de su miel).
Pero ésta se encontraba abandonada y era utilizada por Antonio, alguno de
sus hermanos y Miguel Ricart para esconderse de la justicia, puesto que los
dos eran delincuentes conocidos para los miembros de la seguridad del
estado, es más, —Antonio se encontraba en la cárcel y le dieron un 
permiso carcelario, pero cuando tuvo que volver a prisión no lo hizo— así
que utilizaban este paraje y la caseta para esconderse, además, para ocultar 
la pistola y el dinero de los atracos que hacía a los bancos.

Los dos desgraciados subieron a las niñas a la buhardilla, había un poste de
madera a modo de pilar ocupando el centro de la segunda plata. Allí las
ataron con unas vendas que Antonio utilizaba para taparse los tatuajes.


LOS TESTIGOS Y LAS HISTORIAS QUE NO CUADRAN

A la postre, se sabría que el único testimonio más fiable sería el de María
Dolores Badal, una mujer ya entrada en años y que aunque luego se
comprobó que había incoherencias en su declaración, porque ella dijo 
haberlas visto sobre las 20,15 y que acababan de encender las luces de las
farolas, posteriormente se comprobó que no coincidían el horario del
encendido de las luces municipales con la hora que dijo esta mujer. Pero se
cree que se pudo equivocar de niñas, pero ella siempre mantuvo sin 
contradicciones lo que vio.

MANIFESTACIÓN DE DOLORES BADAL SORIA
A las 20,15 horas del día 21 de Noviembre de 1.992, comparece en esta
Casa-Cuartel la que manifiesta llamarse Dolores Badal Soria, de 63 
años de edad, casada, ama de casa, hija de Celestino y Antonia, natural
y vecina de esta localidad de Picassent, con domicilio en la calle(?), 
manifestando que, serían sobre las 20,00 horas del día 13 de noviembre
de 1.992 (viernes), cuando se hallaba sola en el ventanal de su
domicilio citado cuando vio a tres chicas jóvenes en la esquina del
“CASAL” (travesía de la carretera VP-3065) las que estaban haciendo 
AUTO-STOP a los vehículos que circulaban procedentes de la entrada 
a Picassent por la parte Sur y con dirección Norte (Venta Cabrera), a 
las que vio después de haber hecho el alto a dos turismos y no parar
ninguno, llegó un tercero que circulaba también en dirección SurNorte por dicha vía, el que detuvo la marcha al llegar donde se
hallaban las tres jóvenes abriendo la puerta posterior sin bajarse
ninguno de los ocupantes subiendo éstas en los asientos posteriores
juntas con otros dos ocupantes iban en los mismos al parecer hombres
y en la parte anterior además del conductor iba otro individuo en el
asiento del lado derecho como ocupante. En total cuatro individuos a 
los que les vio la cara a ninguno de ellos. Que una vez subieron las tres
chicas continuaron la marcha por la misma carretera VP-3065 
dirección hacia arriba Venta Cabrera.

Que posteriormente al enterarse de la desaparición de las tres jóvenes
de la localidad de Alcácer y ver las fotografías (fotocopias) de las
mismas, dice que cree que son las tres jóvenes que ella vio en el lugar
indicado las desaparecidas.

Que el turismo donde subieron es de color blanco de cuatro puertas, 
más bien pequeño, desconociendo la marca y matrícula. Estando el
mismo bien conservado.

Manifiesta que las tres jóvenes que ella vio subir al citado vehículo, 
una de ellas vestía pantalón negro, camisa blanca y chaqueta negra;
las otras dos vestían pantalón y chaquetas vaqueros de color azul
claro. Sin precisar más datos de éstas ni de los ocupantes iban en el
referido turismo.

No teniendo nada más que decir se da por terminada la presente
diligencia que una vez leída por la interesada y hallarla de
conformidad la firma en unión del Sargento 1º instructor D. Pedro 
Huertas Alcaraz (22.349.820), Comandante de Puesto en Picassent, en
el lugar y fecha al principio consignado.

Otro detalle es el chaval que paró a saludarlas a la altura del ambulatorio,
Francisco Antonio Soria, manifestó haberlas visto en un punto de la calle.
Pero como se comprobó más tarde, era prácticamente imposible que desde
el punto donde dice verlas pudiera divisar a las jóvenes, puesto que es una
calle que serpentea y tiene edificios que obstaculizan la visión desde el
punto A al punto B.

MANIFESTACIÓN DE FRANCISCO ANTONIO SORIA CHAVELI
En Picassent (Valencia), siendo las 19,30 horas del día 20 de
Noviembre de 1.992, personado en estas dependencias de la Guardia
Civil, acompañado de su padre D. José Soria Romaguera, el que
acredita llamarse como queda dicho, nacido en Valencia el 29 de
Agosto de 1.975, hijo de José y Consuelo, domiciliado en Alcácer, Avda.
(?), con D.N.I.

PREGUNTADO para que diga si conoce a las tres jóvenes
desaparecidas en la localidad de Alcácer, dice si las conozco de que un
amigo mío salió con una de ellas y éramos de la cuadrilla de amigos.
PREGUNTADO para que diga si recuerda el último día que las vio, 
dice si, el viernes día 13 sobre las 19,45 horas.

PREGUNTADO para que diga el lugar donde las vio, dice por el
Ambulatorio de Alcácer, las tres solas.

PREGUNTADO para que diga si habló algo con ellas, dice no, 
solamente las saludé ya que tenía prisa ya que tenía un examen de
Graduado Escolar.

PREGUNTADO para que diga si tiene conocimiento del lugar a donde
se dirigían, dice supongo que hacer autostop, aunque me extraña ya 
que por la tarde le pregunté a Desirée si venían a la Discoteca Coolor y
me contestó que no venían.

PREGUNTADO para que diga si en alguna ocasión alguna de ellas
comentó la intención de marcharse de casa o bien de tener intención de
viajar, dice no, nunca comentaron eso.

PREGUNTADO para que diga si tiene conocimiento de si salían a 
discotecas distintas a la de Coolor, dice no tengo conocimiento.
PREGUNTADO para que diga si tenían amigos fuera del grupo suyo, 
dice si, por la parte de Silla, desconociendo quiénes son.

PREGUNTADO para que diga si tenían costumbre de hacer autostop, 
dice si, lo hacían de costumbre.

PREGUNTADO para que diga si tiene algo más que manifestar, dice
que no que lo dicho es verdad en lo que se afirma y ratifica, firmando 
esta su manifestación una vez leída por si y encontrarla conforme en
unión del Instructor y de su padre, en Picassent, siendo el día, mes y 
año anteriormente consignado.

Los otros dos testigos, Francisco José Hervás y su novia María Luz López
García, no coincidieron ni en el modelo, ni marca del coche donde
recogieron a las niñas, tampoco en como se fueron después de dejar el
coche en el taller, uno dice que los llevaron los mecánicos a sus domicilios
y ella que los llevaron unos amigos. Estas incongruencias son la punta del
iceberg, puesto que este caso está lleno de contradicciones, incoherencias y
misterio.

MANIFESTACIÓN DE D. FRANCISCO JOSÉ HERVÁS
MARTÍNEZ
En Picassent (Valencia), siendo las 12,50 horas del día 19 de
Noviembre de 1.992, personado en estas dependencias de la Guardia 
Civil, acredita llamarse como queda dicho, nacido el 11 de Febrero de
1.971, hijo de Francisco y Vta. Victoria, natural y vecino de Alcácer
(Valencia), calle(?), con D.N.I. (?).

PREGUNTADO para que diga si conoce a las tres jóvenes
desaparecidas dice si las conozco de la localidad, si bien no tengo 
relación con las mismas.

PREGUNTADO para que diga la última vez que las vio, dice el viernes
día 13 de los corrientes sobre las 20,15 horas, se encontraban a la
salida de la localidad de Alcácer con dirección hacia Picassent, a la
altura del último semáforo, cuando en compañía de mi novia Dña. 
María Luz López García, vecina de Valencia, calle Fontanares núm.
63, nos dirigíamos a Picassent y al llegar a la altura de ellas
encontrándonos parados en el semáforo, vimos que estaban con
intención de preguntar a los conductores por si las traían, momento 
que les dijimos que si querían subir y las trasladamos hasta la primera
gasolinera a la entrada de Picassent, donde se quedaron.

PREGUNTADO para que diga si en el tiempo que estuvieron con ellas
les dijeron algo, dice que si que si las podíamos acercar hasta la
discoteca Coolor, que tenían una fiesta del Instituto.

PREGUNTADO para que diga si las llevaron hasta la discoteca, dice
que no las llevamos, dejándolas en la misma gasolinera, ya que tenía el
vehículo estropeado.

PREGUNTADO para que diga si tiene alguna cosa más que
manifestar dice que no que lo dicho es verdad en lo que se afirma y 
ratifica firmando esta su manifestación una vez leída por si y 
encontrarla conforme en unión del instructor de Picassent, siendo la 
hora, día, mes y año anteriormente consignados.

MANIFESTACIÓN DE MARÍA LUZ LÓPEZ GARCÍA
En Picassent (Valencia), cuando son las 13,10 horas del día 19 de
Noviembre de 1.992, personados en estas dependencias de la Guardia 
Civil, la que acredita llamarse como queda dicho... PREGUNTADA si
quiere prestar manifestación voluntariamente, dice que si. 
PREGUNTADA para que diga si conoce a las chicas desaparecidas, 
dice que no, que no las había visto nunca. PREGUNTADA cuando fue
la primera vez que las vio, dice que fue el viernes día 13 sobre las 20,15
horas, que se encontraban a la salida de la localidad de Alcácer
(Valencia), en el último semáforo de la Avenida de Ricardo Hernández,
que se encontraban apoyadas en la pared, justo a la altura del
semáforo, que ella iba acompañando a su novio FRANCISCO-JOSÉ 
HERVÁS MARTÍNEZ, en el vehículo de su propiedad. 

PREGUNTADA si las citadas chicas les hacían auto-stop, dice que notó
que las chicas estaban muy nerviosas, que hacían auto-stop y 
rápidamente bajaban la mano. PREGUNTADA si observó si
anteriormente otro vehículo había parado para subir a las chicas, dice
que no. PREGUNTADA si las chicas les comunicaron si podían
trasladarlas a la localidad de Picassent, dice que no, que su novio las
llamó con la mano y al llegar a la altura del coche, nos preguntaron si
íbamos para Picassent, a lo que mi novio les dijo que si, que subieran y
que las llevaríamos hasta Picassent. PREGUNTADA si una vez en el
interior del vehículo las chicas les hicieron algún comentario, dice que
si que comentaron que iban hacia la discoteca COOLOR a una fiesta 
del Instituto. PREGUNTADA si notó que se encontrasen nerviosas, 
dice que sí, que un poco nerviosas las notó.

PREGUNTADA para que diga si las llevaron hasta la discoteca, dice
que no que las dejaron a la altura de la gasolinera de Picassent. 
PREGUNTADA si tiene algo más que manifestar, dice que quiere
hacer constar que al referirse a la gasolinera de Picassent donde
dejaron a las chicas, se refiere a la llamada Gasolinera MARI, que no 
tiene nada más que manifestar, que lo dicho es la verdad...

MANIFESTACIÓN DE ESTER DÍEZ MARTÍNEZ
En Picassent (Valencia), siendo las 20,30 horas del día 20 de
Noviembre de 1.992, personada en estas dependencias de la Guardia 
Civil, dice ser como queda dicho, nacida en Zamora, el 01 de Febrero 
de 1.978, hija de Pascasio y Rosalía, domiciliada en Alcácer, calle (?)
PREGUNTADA para que diga si conoce a las tres chicas que faltan de
su domicilio, dice si las conozco desde pequeñas.

PREGUNTADA para que diga, el último día que las vio, dice el viernes
a las 20,15 horas, digo las 20,20 horas ya que miré la hora del vídeo.
PREGUNTADA para que diga donde las vio, dice en mi casa.
PREGUNTADA para que diga, si hablaron de algo, relacionada con
marcharse de casa o de viajar, dice no.

PREGUNTADA para que diga a lo que fueron a su casa, dice si, fueron
a verme ya que me encontraba enferma.

PREGUNTADA para que diga si recuerda el lugar donde se dirigían
sus amigas, dice sí, me dijeron que se dirigían a la discoteca Coolor, ya
que había una fiesta del Instituto de Picassent.

PREGUNTADA para que diga, si alguna de ellas estudia en dicho 
Instituto, dice no, si bien conocíamos a gente del mismo.

PREGUNTADA para que diga si tiene conocimiento de que alguna de
ellas tuviese algún problema, no no tenían problemas.

PREGUNTADA para que diga si acostumbraban a ir a la discoteca en
autostop, dice si, cuando perdíamos el autobús nos íbamos a dedo.
PREGUNTADA para que diga si tiene algo más que manifestar, dice
que lo dicho es verdad en lo que afirma y ratifica, firmando esta 
manifestación una vez leída por sí y encontrarla conforme en unión del
Instructor en Picassent, siendo la hora, día, mes y año anteriormente
consignados.

Quien sabe si esta niña, hoy ya mujer, Esther, si fuera acompañado a sus
amigas no estaríamos hablando de las tres niñas de Alcásser si no de las
cuatro niñas de Alcásser


LA FAMILIA ANGLÉS
Y MIGUEL RICART

Neusa Martins Díaz, nació en Brasil en 1940. Se casó a los diecisiete años
con Enrique Anglés José, y aunque se conocieron en Sao Paulo (Brasil) 
Enrique era originario de Valencia (España).

Tuvieron nueve hijos, Divina en 1959, Ricardo en 1961, Juan Luis en 
1963. 

Enrique trabajaba de cocinero eventual y Neusa de costurera. 
En 1966 nació Antonio. Para los meses siguientes, Enrique quedó sin 
trabajo y pasaron por una etapa muy complicada, tanto que sólo se
alimentaban de judías y arroz. Neusa guardaba en el exterior, una perola de
una mezcla de estas legumbres para toda la semana. Las ratas se acercaban 
a la comida y hacían sus deposiciones en ellas. Neusa aún sabiendo esto no
tenía otra cosa para alimentar a sus hijos, y aunque se esforzaba en retirar 
los restos de las ratas no pudo evitar que Antonio ingiriera defecaciones de
estos animales. Como consecuencia, el pequeño, sufrió de una erupción en 
la piel con pocos meses de vida.

Cuando Antonio se curó tomaron rumbo a España,  concretamente a
Valencia. Allí con la ayuda de la hermana de Enrique, alquilaron un piso en
un barrio pobre de Catarroja. Enrique buscó trabajo de cocinero, pero 
acabaría como fontanero y ahí es cuando empezó a beber.

Ya en España, llegarían más hijos, Enrique en 1969, Dolores en 1971, 
Roberto en 1972, Mauricio en 1978 y Carlos en 1979.

Enrique se aficionó bastante a la bebida y se ganó un apodo “El
asuquiqui” porque cuando entraba en los bares gritaba —¡¡asuquiqui pa'
los calvos!!—.

<<Enrique no era agresivo en público>> reconoce la propietaria de uno de
los bares. Sin embargo cuando llegaba a casa, propinaba palizas a su mujer
y sus hijos. Ella lo perdonaba porque pensaba que todo era por culpa de la
bebida.

Debido al alcoholismo del marido, Neusa tuvo que trabajar como matarife
de pollos para mantener a la familia.

Gracias a su trabajo Consiguieron mudarse de barrio en la calle Colon de
Catarroja. 

Antonio, a pesar del incidente anteriormente mencionado, creció fuerte y 
sano, con rasgos un tanto agraciados. Le gustaba jugar con las niñas del
barrio, jugaba a atarlas en un árbol y dejarlas allí marchándose hasta que
alguien las veía y las desataba. Quizás este juego sería la antesala de lo que
pasaría después.

Cuando Antonio fue haciéndose más mayor comenzó a volverse agresivo 
con los suyos, sobre todo con su madre, quizás por rebeldía a causa del
alcoholismo de su padre, y a causa de las palizas que le propinaba. No 
obstante con él no se atrevía, a su padre en ese sentido lo respetaba.
Una vez, sin motivo alguno, prendió fuego a la manta y el colchón donde
dormía su madre, ella despertó por el humo y el calor que desprendía el
fuego pudiendo salvar su vida. 

A su hermana Dolores le encantaba escuchar música flamenca, pero a
Antonio le enfurecía este tipo de música porque no soportaba a los gitanos.
Tanto es así que un día llegó a casa, su madre y hermana estaban 
escuchaban flamenco, Antonio se encolerizó tanto que rompió todo lo que
allí había. Después chocó las cabezas de su madre y hermana, cogió  un 
cuchillo y las amenazó de muerte.

Por miedo, Neusa tenia que esconder el dinero en su ropa interior e incluso
en la vagina, puesto que Antonio le pedía todo el dinero que ella ganaba
como matarife y si ésta se negaba la emprendía a golpes con ella, llegando 
un día a arrancarles los dientes a puñetazos. 

Su hermano Juan Luis no soportaba que Antonio le pegara a su madre. Una
vez por defenderla, Antonio le asestó una puñalada a su hermano, siendo 
ingresado en el hospital de Valencia. 

Roberto, uno de los hermano de Antonio Anglés, se enganchó a las drogas, 
así fue como conoció a Miguel Ricart. A Roberto y Ricart les unía el
consumo y la contribución de varios delitos, además de tener la misma
edad.

Por todo esto, Miguel entró por primera vez en la cárcel en 1992, por robo 
de un vehículo.

Antonio, 'ya que éste se dedicaba a trapichear con drogas' y Miguel las
consumía, se hicieron buenos amigos y los dos junto al Mauri (Mauricio)
otro hermano de Antonio, empezaron a
 'pegar palos', robando vehículos y 
bancos. 

Miguel Ricart Tárrega, nació en Valencia, su padre era alcohólico y su 
madre murió cuando él contaba con sólo 4 años. Murió de un ataque
epiléptico a la edad de 30 años. Tiene una hermana menor llamada
Encarnación, y esta a su vez es madre de dos hijas. 

Cuando la madre falleció, el padre ingresó a Miguel en el Colegio de niños
huérfanos de San Juan Bautista, y permaneció interno hasta los trece años. 
Dos o tres años más tarde es internada su hermana, coincidiendo con ella
en el mismo centro.

Las religiosas del centro consideraban buen estudiante a Miguel y cuando
acabó 5º de EGB consiguió una beca para estudiar en la Universidad
Laboral de Cheste, en régimen de internado. 

Sin embargo las relaciones con su padre fueron empeorando, dejó de
visitarlo los fines de semana y su rendimiento académico fue decayendo. 
Entabló 'malas amistades' todo esto originó que el director del centro 
hiciera una evaluación académica causando la perdida de los derechos a la
beca y la expulsión del centro. Ante los hechos, Ricart volvió a Catarroja, y
se incorporó al Instituto de la población, pero su comportamiento iba de
mal en peor. 

A los quince años escapó del domicilio paterno, yendo a casa de un amigo.
Ya era de noche y tuvo que quedarse en el patio a dormir. Recuerda que
pasó mucho frío. Según contó Miguel estaba harto de las incesantes
broncas que mantenía con su progenitor.

A los dieciséis años abandona los estudios y se pone a trabajar en el
campo, recolectando frutas y hortalizas ya que su padre se encontraba en 
paro y el sueldo de Miguel era lo que sustentaba a los dos. 

Con el dinero que ganaba, aunque lo administraba el padre, Ricart tenía
una pequeña parte para él.

Comienza a salir de fiesta y cae en las garras de las drogas, esencialmente
hachís, alcohol y ocasionalmente cocaína y Rohipnol.

Con 18 años Miguel abandonó el hogar familiar, hastiado del maltrato
verbal y físico, además del poco afecto que mostraba su padre hacia él.
Se fue a vivir con su novia Dolores y las hermanas de ésta, pero al igual
que con los estudios, baja el rendimiento en la vida laboral y comienzan los
conflictos para con las hermanas de su novia, que se niegan a mantenerlo. 
A los veinte años se alista como voluntario en la Legión, atraído por los
ideales de este cuerpo militar. Durante ese tiempo su novia queda
embarazada y da a luz a su hija, Miguel siempre mantuvo que esa niña era
lo más importante en su vida.

Cuando acabó el servicio militar volvió a Catarroja y encontró un trabajo 
de mecánico en la casa Opel. Sus ingresos aumentaron al igual que su 
consumo de estupefacientes, sobre todo cocaína. Estuvo unos seis meses en
dicho trabajo, pero por problemas con su jefe se vio de nuevo en el paro. 
Volvieron los enfrentamientos con su pareja y las hermanas de ésta,
siempre por lo mismo, el tema económico.

Neusa aterrorizada por su hijo Antonio, los continuos robos y amenazas, un
día reunió valor y denunció a su hijo. El hecho que intentara quemarla viva
era la gota que colmaba el vaso. Ya no podía soportarlo más, pero cuando 
llegó el día del juicio el abogado que asistía a Antonio la convenció para
que retirara la denuncia, además de que Antonio volvió a amenazarla.
En otra ocasión Antonio le pidió dinero y como Neusa se negó la echó de
casa y tuvo que dormir en un coche abandonado. Cuando Antonio la
encontró intentó incendiar el coche sin éxito.

Antonio ni trabajaba ni estudiaba, se libró hasta de la mili, dijo: — Antes
de hacer la mili me suicido— y lo consiguió, no realizó el servicio militar
para desgracia de su familia. Engañó a todos con un simulacro de suicidio.
Su familia creía que iban a tener un año de tranquilidad pero la maldad de
Antonio era infinita.

Antonio entró por primera vez en prisión en 1985 por un delito de robo, 
saldría al poco tiempo. 

La segunda vez que entró de nuevo fue en 1987, condenado a 47 días por 
el delito anterior.

De nuevo entra en la cárcel por tráfico de drogas, al mes de su ingreso salió
en libertad condicional.

Vuelve a prisión en 1988 para cumplir una condena de un año por robo con
intimidación, ocho meses después sale de la cárcel.

Ese mismo año murió su padre y protagonizó el hecho más delictivo de su 
carrera como delincuente.

Fue en 1990 y la victima Nuria Pera de 20 años.

Nuria Pera declaró en su denuncia contra Antonio Anglés, que fue a casa
de éste para pagarle parte de una deuda de droga que tenía con él y para
comunicarle que el resto se lo daría más adelante. Antonio empezó a
golpearla y amenazarla con un cuchillo y a empujones la obligó a entrar en 
la casa. Una vez dentro le pegó más aún y la introdujo en una habitación 
situada en el fondo de la vivienda. Allí la ató con una cadena durante dos
días, sin agua ni comida, además de ponerle droga a una distancia donde
no pudiera alcanzarla. Nuria era toxicómana y empezó a sufrir en esas 48 
horas el síndrome de abstinencia, fue una manera de torturarla. Además la
amenazaba con tirarla a un pozo que tenía e intentó estrangularla.
Pero la cosa no acababa ahí, la amenazó con un doberman que tenía
entrenado para atacar y Antonio le dijo:

—Empieza a rezar porque los doberman huelen la sangre—
Nuria se asustó muchísimo, tanto, que se hizo sus necesidades encima.
Un día en compañía de Ricart, muy temprano en la mañana, la cogieron y 
parece ser que tenían intención de tirarla al pozo, pero el despertador de
Neusa sonó y ésta se levantó y pilló a los dos infraganti con Nuria al borde
del pozo. Ella preguntó que pasaba y Antonio le dijo que se fuera que no 
era asunto suyo. Neusa cree que salvó la vida de Nuria al ella levantarse
para ir a trabajar y ver las intenciones que tenía su hijo y Ricart.
Antonio amenazó a su familia que si la soltaban los mataría, y ninguno se
atrevió a hacerlo, sin embargo Ricardo no aguantó más y avisó a la guardia
civil, liberando a Nuria de su cautiverio.

El juicio se celebró un año después y el fiscal pidió 11 años de cárcel para
Antonio Anglés, cuatro meses de arresto para Neusa y otros cuatro a su 
hermana Dolores (Kelly) y otros cuatro a Ricart, por omisión del deber de
denunciar los hechos.

Durante el juicio Antonio reconoció los hechos pero le restó importancia
diciendo que “fue una tontería”.

Por otra parte Kelly Anglés declaró que Nuria era toxicómana y que unos
días antes del secuestro se llevo toda la droga de la casa y todo el dinero, su
hermano Antonio fue a buscarla y cuando la encontró le dió una paliza, la
llevó a la planta baja y la encadenó para que no avisara a la policía y que
en el espacio de tiempo que Antonio iba a liberarla, Ricardo avisó a la
guardia civil. Además dice que Nuria no quería que avisaran a la policía
“porque era consciente que había actuado mal y se merecía ese castigo”.
Antonio fue condenado a 6 años y 4 meses de prisión, además de dos años,
cuatro meses y un día, por tenencia y trafico de drogas.

El último ingreso en prisión fue el 17 de febrero de 1990, para cumplir 
cuatro penas: una, de 4 meses y 1 día por un delito de resistencia a la
autoridad; otra, de 5 días por una falta a la integridad corporal al participar 
en una riña; otra, de 6 meses y 1 día por agredir a un policía municipal de
Catarroja, y una última, de 2 meses y 1 día por tráfico de drogas. 
El cumplimiento de esas penas finalizaba el 13 de agosto de 1990, pero al
llegar esa fecha no quedó en libertad porque tenía pendiente la dura
condena por el secuestro de Nuria Pera. 

Antonio Anglés fue trasladado de la prisión de Monterroso (Lugo) a
Valencia el 14 de Septiembre de 1990. Cuando llegó a la capital levantina
ya había cumplido una cuarta parte de la pena, y estaba clasificado en 
segundo grado. Además, había disfrutado anteriormente de un permiso de
seis días y todos los informes eran favorables. 

Lo destinaron como ayudante de electricista en la prisión. Anglés mantuvo 
un buen comportamiento en la cárcel, era educado y no se metía en 
problemas. Debido a todo esto le concedieron un permiso penitenciario.
En la cárcel es donde se ganó su condición de homosexual, puesto que lo
vieron varias veces desnudo con chavales jóvenes y manteniendo 
relaciones. Además de no conocerse relación alguna con ninguna mujer.
Antonio siempre iba muy bien acicalado, era muy coqueto, llevaba las
cejas y todo el cuerpo depilado y le gustaba tener siempre el pelo muy bien
arreglado.

Un interno de la cárcel que estuvo con el, llamado 'La Marquesa' dice lo 
siguiente:

—
Todas las semanas venía a cortarse el pelo, porque era muy coqueto, y
me pedía las pinzas para depilarse las cejas. Lo conozco muy bien porque
yo era entonces el peluquero de la Modelo. Yo estoy seguro de que a las
tres niñas las ha matado por rabia. Porque las veía guapas y triunfando
más que él y no lo soportaba. El sabía que le gustaban los hombres y lo
tenía que llevar oculto, siempre dominado por la impotencia de no poder
ser mujer como ellas y poder tener todos los hombres que quisiera. El
diría: si estas tías van por ahí provocando a los hombres, yo las voy a 
joder a ellas, pero bien jodidas. Todos los nuevos que llegaban al taller de
pintura, les daba droga y dinero y se los llevaba a la celda. Había sábados
que se chapaba allí con ellos sin salir. Por lo que contaba, era un bestia en
la cama. Decía cosas morbosísimas. El tenía un plumazo que se lo pisaba, 
pero no daba escándalos. No fumaba, no se drogaba que yo sepa, y era 
muy trabajador. Su único problema es que no se duchaba y era muy
guarro, hasta el punto de que su compañero de celda se cambió por esto y
porque no aguantaba sus proposiciones—

Gracias a todos los informes favorables el juez de Vigilancia Penitenciaria
del Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad Valenciana, Ernesto 
Alberola Carbonell, decidió conceder otro permiso de seis días el 5 de
marzo de 1992, pero Antonio no se presentó en la cárcel el 12 de marzo. 
Así que se solicitó una orden de busca y captura en contra de él. Pero 
sorprendentemente la guardia civil no se presentó en su domicilio ni una
sola vez para detenerlo, así que Antonio bagaba libremente por Valencia.
Para entonces la familia Anglés se había mudado de domicilio por las
continuas quejas de los vecinos cansados de los actos delictivos de toda la
familia y por ser la casa el epicentro de la venta de droga en Catarroja.
Así que Neusa compró una casa en el cuarto piso del numero 101 de la
calle Camí Real de Catarroja.

Era un piso deteriorado y sucio, lo único que mantenía algo de orden era el
dormitorio de Kelly Anglés, al que le puso una cerradura en la puerta para
evitar los robos de sus hermanos.

La semana anterior al secuestro de las jóvenes, Miguel, Antonio y su 
hermano Mauri, atracaron el banco de Buñol. Mientras Miguel y Mauri
entraban para robar el dinero, Antonio permanecía en el coche esperando a
sus cómplices para cuando salieran darse los tres a la fuga. 

Miguel siempre pensó que Antonio tenía muchos huevos para algunas
cosas, pero no era capaz de entrar en un banco para atracarlo. Pero él sí, él
tenía cojones para eso, era lo que había aprendido en el ejército, a no 
tenerle miedo a nada. Pero sin embargo Antonio consideraba a Ricart un 
'pringado' y lo necesitaba para hacerle el trabajo sucio. 

Los tres fueron al término de Alborache a esconderse en una de las casetascorral que había por allí y para repartirse el botín. Antonio era el que se
llevaba la mejor parte del dinero, Miguel algo menos y al Mauri le daban 
una pequeña parte. Miguel enterró parte del dinero cerca de la caseta y la
otra parte se la confió a Kelly Anglés, en la que confiaba y admiraba tanto
física como mentalmente.

La tarde del secuestro Miguel estaba en la casa de los Anglés tirado en una
destartalada butaca viendo la televisión. Llegó Antonio, y éste le dijo en un
tono autoritario:

—Venga, a dar una vuelta—
—¿ahora Antonio?

—Ahora, y Rubén, soy Rubén—

Anglés quería que todos le llamaran Rubén, Antonio no existía mientras
estuviera en busca y captura. 

—Vale Rubén, y ¿donde te molaria ir?
—A Picassent, a Coloor—
Todos en el pueblo sabían que la discoteca Coloor hacían fiestas
denominadas fiestas-light por la tarde para los adolescentes, y  allí se
encontraban muchas de las chicas más guapas de los alrededores.

—Rubio (Miguel) para, esas están haciendo dedo, vamos a recogerlas y
pasárnoslo bien — Dijo Antonio.

—¿Vais a Coolor?— Dijo una de las niñas

—Sí, subid— Dijo Antonio


UN AUTÉNTICO CALVARIO I

Cuando llegaron a la Romana, Antonio ató al poste de madera a Míriam y 
Desiré, dejando a Toñi de pie. Las dos quedaron sentadas en el suelo y  
espalda con espalda, quedando el poste en medio. Los nudos eran fuertes y 
molestos. 

En la estancia se encontraban dos malolientes colchones, envueltos en una
funda azul, podridos y llenos de manchas.  Ahí dormían Antonio y Ricart
cuando estaban fugados de la justicia. 

Dejaron una linterna encendida para tener algo de luz, puesto que la caseta
no disponía de electricidad. 

Las adolescentes no dejaban de chillar y llorar. Antonio para hacerlas
callar, cogió un palo de madera de unos 90 centímetros, y procedió a
golpear varias veces a Míriam y Desiré. Esta última quedó inconsciente
debido a los múltiples golpes, mientras Míriam suplicaba que no las pegara
más. Toñi lo contemplaba todo aterrorizada.

Al ver que las niñas se callaban tiró el palo al suelo y se dirigió a Toñi que
estaba sujeta por Ricart.

—¡No!— Dijo la adolescente.
La tumbaron en uno de los colchones, y Antonio procedió a desnudarla
mientras ella se oponía y se resistía.

Una vez desnuda y tumbada boca arriba, Antonio se bajó los pantalones y 
los calzoncillos y le introdujo el pene por vía vaginal, siguiendo Toñi
revolviéndose, haciéndoles saber que le hacía daño la penetración.
Ricart ayudaba a separar, elevar y sujetar las piernas de Toñi para facilitar 
el acto a Antonio. 

Diez minutos después de su penetración a Toñi, sin que Miguel se diera
cuenta si eyaculó o no, Antonio dio la vuelta a la chica dejándola boca
abajo. “Introdujo su miembro por vía anal, mostrando también Toñi el
dolor que aquello le representaba.”

Unos cinco minutos después, Antonio se apartó de encima de la joven y se
puso a su lado. 

Toñi soltó unos gritos y alaridos penetrantes de dolor, percibiendo  Ricart
que Antonio, encontrándose ya junto a Toñi, estaba introduciéndole un palo
en el ano, cuyas características no pudo precisar. El acto con el palo se
alargó unos cinco minutos más. 

Antonio ordenó a Toñi que se vistiera, pero como ella no tenía fuerzas para
hacerlo, la ayudaron a vestirse. Luego Antonio miro a las otras dos jóvenes
y eligió a Desiré.

Antonio quitó la cazadora a Desiré, e inmediatamente, sacó el cuchillo de
lanzadora que traía enfundado en la cintura de los pantalones. Con el le
cortó la camiseta de arriba abajo. Después lo puso entre las copas del
sujetador y cortó la pieza como la camiseta. Bruscamente, empujó a la
chica al suelo. Le bajó los pantalones y las bragas, dejándola tumbada boca
arriba.

A los pocos minutos Anglés se dirigió a Ricart y le dijo:

—Te toca—
Ricart se bajó los pantalones y los calzoncillos, se tumbó encima de la
chica, oponiéndose Desiré con todas sus fuerzas. 

Según Miguel en las posteriores declaraciones, si no lo hacía Antonio lo 
mataría. Ricart no pasó mucho tiempo sobre ella. 

Antonio se había puesto de cuclillas junto a los dos a observar el acto y 
cuando Ricart acabó Anglés le dijo con sorpresa:

—¿¡Ya está!?—

—Si— Contestó Miguel con miedo.

—¡Si ya has acabao, pues vaya mierda de hombre que eres!—

A continuación, Antonio se bajó los pantalones, se montó encima de Desiré
y la penetró por delante, protestando y resistiendo esta, con lo cual Antonio
le dio varias bofetadas, alargándose la relación sexual unos diez minutos. 
Después le hizo el mismo de penetrar por vía anal tanto con el miembro 
viril como con un palo.

Ricart hizo lo mismo con Desiré que con Toñi, la sujetaba y elevaba las
piernas inmovilizándola, para que Antonio le fuera más fácil la violación.
Cuando Anglés finalizó, Ricart se apartó, y de repente se asustó, por el
ritmo de los acontecimientos.

Antonio, mientras se subía los pantalones, se dio cuenta que Desire
tampoco podía valerse por ella misma, y la ayudó a vestirse (la camiseta se
la ató con un nudo a la altura de la cintura). Como Toñi, Miguel recordaría
que ella tenía sangre en la parte interna de los muslos.

Antonio la acercó hasta el poste donde estaban sus amigas. Con ellas, la
dejó atada y sentada. 

Se acercaban las once de la noche y a los dos le entraron hambre. Así que
decidieron bajar a Catadau a comprar la cena. Al ver el titubeo que Ricart
mostró con Desire, Antonio no se fiaba de dejarlo solo con las chicas, así
que bajaron los dos. 


DERIRÉE, 
LA FAMILIA HERNÁNDEZ FOLCH

La madre de Desiré, Rosa Folch, después de una exhaustiva búsqueda con 
la ayuda de los vecinos del pueblo, se dirigió al cuartel de la guardia civil a
poner la denuncia por la desaparición de su hija. 

MANIFESTACIÓN DE ROSA ANTONIA FOLCH

ROMAGUERAPor medio del D.N.I(?), acredita llamarse como queda 
expuesto, nacida el día 2 de mayo de 1.951, casada, ama de casa, hija 
de Adrián y Antonia, natural y vecina de Alcácer (Valencia),
calle(?),teléfono(?), denunciando que su hija llamada María Deseada 
Hernández Folch, nacida el 17 de febrero de 1.978, hija de Vicente y 
Rosa Antonia, natural de Alcácer y con el mismo domicilio materno, 
salió del domicilio sobre las 19,00 horas del día de ayer con dos amigas
llamadas una Miriam y la otra Antonia, con el fin de venir a la 
denominada discoteca “COOLOR” de Picassent, ya que celebraba una
fiesta de los estudiantes del Instituto de esta localidad de Picassent. Sin
que hasta el momento hayan vuelto a su domicilio ni su hija citada ni
las otras dos compañeras salieron con ella, desconociendo el paradero
y las causas por las cuales no han vuelto. Que posteriormente han
hecho gestiones en casas de familiares y amigos sin que se sepa nada de
ellas. Preguntada por las señas peculiares, dice que de 1,71 de estatura,
complexión delgada, pelo castaño, corto con melena corta, liso; lleva
pendientes pequeños azules, ojos verdes, nariz un poco chata, cara
alargada, tez muy blanca; habla en valenciano; vestía en el momento 
de salir de su domicilio pantalón vaquero azul claro, una camiseta 
blanca y una cazadora de piel negra con cremallera, sin recordar el
calzado. Va indocumentada y sin dinero.

María Deseada Hernández Folch, nació el 7 de febrero de 1978. Le gustaba
que la llamaran Desiré, pero cuando nació y su madre fue a registrarla, no
la dejaron hacerlo con ese nombre, así que le puso María Deseada.
Casi rubia y de ojos verdes, con un carácter decidido y fuerte.
Era la segunda hija de la familia, teniendo una hermana mayor llamada
Rosana.

De pequeña le gustaba mucho jugar con muñecas, en especial las que le
hacía su abuela, con el pelo rubio, la cara de goma y el cuerpo de trapo. 
De su cabecero colgaba unos patines y  un rosario que perteneció a su 
abuela materna que conservaba con mucho cariño después de la muerte de
ésta.

Era una niña muy cariñosa, abierta y le contaba todo a su madre. Un día,
recuerda su madre, que le dijo que cuando muriera que le gustaría que la
incinerasen. Su madre con terror le dijo:

—¿Pero cómo piensas esas cosas?—
—Sí, porque es mejor— contestó Desiré.
Era una niña con las ideas muy claras, muy sincera con la gente y como en 
muchas familias, muy diferente a su hermana, que era todo lo contrario a
ella.

No era buena estudiante, pero le encantaba el deporte, era la asignatura que
sacaba la mejor nota de todas. 

Repitió octavo, y al encontrarse con nuevos compañeros, aunque fuesen 
del mismo pueblo, y con un profesor al que no conocía, se sintió un poco
desplazada y ya no le gustaba ir al colegio. Pero aunque sacara malas
notas, su comportamiento era muy bueno. 

Desire le decía a su madre que si no volvía a superar el curso, iría a unas
clases que daban en el pueblo, o a trabajar.

A la madre de Desi, el profesor de natación, le propuso de apuntar a Desire
en la capital de Valencia donde impartía clases más profesionales. Pero 
Rosa estaba trabajando y no podía llevarla todos los días a las clases en la
capital y no le hacía gracia que su hija, siendo todavía pequeña, tuviera que
ir sola, así que, rechazó la propuesta.

Le encantaba la música moderna y bailar. Pero sobre todo le gustaba el
deporte, patinar y la natación. Su sueño era dedicarse al patinaje
profesional. Repartidas por toda la habitación colgaban numerosas
medallas que había ganado en diversos torneos deportivos.

Adoraba a su gato Luki, y él a Desire, tanto es así que cuando ella
desapareció bagaba por las calles, quizás buscando a su dueña. Tenían otro
gatito más pequeño y cuando Desi veía que la familia le prestaba más
atención al pequeño, ella lo recriminaba:

—¿Es que queréis más al pequeño? ¿Ya no queréis a Luki?—
Era evidente que Desiré adoraba a su gato, hasta en la foto oficial de la
desaparición aparece con él abrazándolo.

Con 14 años ya medía 1,60, delgada y con las piernas largas y esbeltas, su 
madre siempre le decía que tenía unas piernas preciosas.

Un día su madre, su hermana y Desiré, fueron de compras y a Desi le
encantó una chupa negra de cuero con muchas cremalleras, a su madre lo 
le gustaba mucho, pero terminó comprándosela. Tanto le gustaba que se la
ponía hasta cuando hacía calor. 

Ese fatídico día, Desi preparo un bañador y una toalla los metió en la bolsa
de deporte para ir a natación al día siguiente. Se puso unos pantalones
vaqueros, una camisa blanca y su chupa de cuero. Rosa contaría
posteriormente que Desiré no le pidió dinero, ni le dijo que iban a Coloor.
Le dio un beso de despedida a su madre y en ese momento sonó el timbre
de la puerta. Era Míriam, venía a recogerla para ir a los recreativos del
pueblo.

Dieron las nueve de la noche y Desiré todavía no había llegado a casa,
entonces su madre empezó a preocuparse. Dejó pasar una hora pero la
preocupación se convirtió en miedo, puesto que no era habitual en Desiré
de llegar tarde a casa y menos sin avisar. Rosa llamó a casa de Míriam y 
Toñi, pero ellas tampoco habían llegado.

Cuando dieron las once de la noche se presentaron en el ayuntamiento, ya
estaban los padres y familiares de las otras dos niñas, muy preocupados por
no saber donde estaban las adolescentes y el motivo de su tardanza.
Rosa, al igual que los padres de las otras dos chicas, estaba destrozada,
pero tuvo que irse a casa porque tenía que cuidar de su otra hija y de su 
marido que estaba muy enfermo por culpa del maldito cáncer. 


UN AUTÉNTICO CALVARIO II

Con linterna en mano se dirigieron a la explanada donde habían dejado el
coche y pusieron rumbo al 'Bar Mirador'. Cuando llegaron eran más de las
once de la noche. Nunca habían ido tan tarde, y temían que estuviera
cerrado, pero por suerte para ellos el bar seguía abierto. 

Miguel aparcó el coche en el parking del bar y se dirigió al mismo a por la
comida mientras Antonio se quedaba esperando en el vehículo.
A los propietarios del bar Parador, Arturo Grau y Ana Flores, les extrañó
que Ricart —a quien, como Antonio y Mauri, conocían de verlo por allí en
algunas ocasiones— apareciera a esas horas. Pidió unos bocadillos, una
ensalada y una botella de agua. Con Antonio fuera del bar, Ricart tenía
posibilidad de avisar a los dueños del local de lo que estaba pasando. Pero 
no lo hizo. 

Ricart, salió del bar, montó en el coche y se dirigieron de nuevo a La 
Romana. 

De nuevo el terreno quebradizo, aparcar el Corsa, y ascender a pie.
Al llegar a la caseta vieron que las prisioneras estaban tan quietas como las
habían dejado. 

Antonio y Ricart se repartieron la comida, sin dar nada a las tres chicas. En
cambio, sí le ofrecieron agua.

Cuando cenaron, Antonio se puso de pie. Y miró a Míriam. La desató y la
levantó del suelo ante la mirada aterradora de sus compañeras. Antonio le
quitó la ropa y acto seguido la tiró al suelo. Le separó las piernas con tanta
fuerza que le causaría hematomas en los muslos. Ricart al igual que con
Toñi y Desiré la sujetó por los tobillos para inmovilizarla. La penetró
vaginal y analmente, el acto sería más atroz y duradero que con las otras
niñas. La golpeaba para evitar que se resistiera. A continuación le introdujo
un palo por el ano.

Cuando terminó con Míriam, como hizo con las otras dos la ayudó a
vestirse, puesto que quedaría en peor estado que las demás.
Para más sufrimiento la ató dejándola de pie sin posibilidad de de que
pudiera sentarse.

Anglés y Ricart cansados se echaron en los colchones para dormir y 
Antonio dijo:

—Mañana más— 

Con un frío gélido, magulladas y aterradas, las niñas no paraban de llorar y
gemir de dolor. Antonio empezaba a enfadarse. 

—¡Si he dicho a dormir, es a dormir!—
Anglés montó en cólera, se levantó y cogió nuevamente el palo y la
emprendió a golpes con las chiquillas, dándoles unas cinco o seis veces a
cada una en todo el cuerpo. 

Acto seguido bajo a la planta inferior a por el arma, y cuando subió les
enseño la pistola amenazándolas:

— ¡Si queréis morir, seguid llorando! —
Las chicas dejaron de llorar y Antonio y Miguel cerraron los ojos y 
quedaron plácidamente dormidos. 

Todavía era de noche cuando Ricart despertó, miró hacia donde estaba
Antonio durmiendo, pero éste ya no estaba. Las niñas le suplicaron a
Miguel que las dejaran ir, que dirían que fueron dos encapuchados y que no
les vieron la cara. Pero Ricart les respondió, que no podía, que si no su 
compañero lo mataría.

Antonio cuando se levantó, se dirigió al Corsa, cogió del maletero un pico
y una azada. Seguidamente subió unos ochocientos metros hasta donde
habían enterrado anteriormente un moto Honda, la habían robado hacía
unos meses para perpetrar los robos a las entidades bancarias. 
Anglés hizo el hoyo más grande, sacó la moto y se dirigió a la caseta donde
se encontraban las niñas y  su amigo.

Antonio cuchicheo a Ricart que no podían dejarlas vivas porque se
chivarían, que tenían que quitarlas del medio para que no los pillaran. 
Miguel con su silencio dio la aprobación al plan.

Antonio se dirigió a las niñas y les dijo:

—Vámonos—
Con los primeros rayos de sol, las desató del poste que hacía de columna. 
Ahora, pasaría a inmovilizares las manos de manera individual. A Toñi se
las ató a la espalda con un doble nudo con las vendas elásticas que él
utilizaba para cubrirse los tatuajes. A Desire, sirviéndose de una cuerda
gruesa —que, como las vendas elásticas, había cogido del coche a primeros
de la noche—, le hizo un nudo en forma de gajos, dejándole las manos
colgando en la parte delantera del cuerpo. Por último, examinó a Míriam.
Reventada como estaba, a ella no le ató las manos. Le quitó la cazadora
texana Levi’s y se la volvió a poner, abantonándola a la espalda. Con esto
ya la tenía inmovilizad. Sujetándola, Antonio, la trasladaría fuera de la
caseta. 

Ricart ayudó a andar a Toñi y Desiré, que lo hacían con mucha dificultad.
Las llevaron cuesta arriba, hacia la fosa que Anglés había preparado para
enterrarlas, por un camino abrupto, las hicieron andar a pesar de que
estaban tan doloridas y magulladas que no se podían ni mantenerse en pie.
Llegaron a las inmediaciones de la fosa. Las chicas quedaron de rodillas. 
El agujero lo tenían detrás. Las jóvenes al verlo se imaginaron cual iba a
ser su final y suplicaron a Antonio que las dejase ir, a lo que Antonio
respondió que lo sentía pero tenía que quitarlas del medio para que no se
chivasen, con lo cual las tres se pusieron histéricas, así que Antonio cogió 
tres piedras de tamaño mediano, las envolvió en una camiseta y la utilizó a
modo de honda contra las victimas. En un momento dado Antonio se
golpeó la mano y dejó el arma improvisada a un lado, cogió un palo y 
volvió a golpearlas bastante tiempo y con mucha fuerza. Toñi quedó en el
suelo inconsciente a consecuencia de ello.

Míriam y Desiré gritaban y suplicaban que las dejasen, pero Antonio sacó
el cuchillo de lanzadera y se lo clavó dos veces a Desire por la espalda

—Ve a por la moqueta— ordenó Antonio.
Miguel cumplió la orden y volvió a la caseta a por la moqueta con la que se
habían tapado esa noche, quedando Antonio solo con las tres niñas. 
Se dirigió a Desiré, le abrió la camisa y el sujetador que había rasgado
anteriormente con el cuchillo de lanzadora. 

Con unos alicates que, o bien, había cogido cuando fue a por la azada y el
pico, o bien al principio de la noche anterior.

Acercó las tenazas al pecho derecho y apretó con gran fuerza arrancándole
el pezón con la aureola. El grito tuvo que ser estremecedor.

Cuando Ricart llegó con la moqueta la tiró a la fosa. Entonces Antonio
sacó la pistola, la montó y se dirigió a Toñi que se encontraba en el
desmayada de costado. Apuntó a la cabeza y tiró del gatillo, pero el arma
se encasquilló. Volvió a montarla saltando la bala sin disparar a la fosa. De
nuevo apuntó y esta vez si funcionó. Apuntó a la cabeza de Desiré que
estaba tumbada boca abajo, llorando y gritando y le disparó. Seguidamente
guió el arma hacia Míriam, que se encontraba de rodillas con la cabeza en
el suelo y tapándose la cara con las manos, disparó, terminando así con la
vida de las tres adolescentes. 

Antonio tiró los tres cuerpos a la fosa, dejándolos apilados uno encima de
otro, lanzó el arma improvisada con las piedras envueltas en la camiseta y 
el tronco con las que las golpeó. A continuación envolvió los cuerpos con 
el resto de moqueta que cubría el fondo de la fosa. 

Cogió el pico y Miguel la azada y los dos empezaron a cubrir el agujero
con la tierra hasta que quedaron enterrados. Luego cortaron restos de
arbustos y matorrales para cubrir la fosa y así disimular la tierra removida, 
Antonio buscó los casquillos y los recogió guardandoselos en el bolsillo.
Hecho esto, volvieron a la caseta, para recoger todas sus cosas y lo que
pudiera relacionarlos con el crimen. Fueron al coche y metieron todo en el
maletero, así como el pico y la azada.

Subieron al coche y luego de ponerlo en marcha se dirigieron a la caseta de
Alborache por decisión de Antonio. Allí dejaron el pico y la azada, así
como la pistola escondida en el interior de un guante de colmenero. Fueron
al vertedero de Alborache para que Antonio se deshiciera de sus ropas
manchadas de sangre, las cambió por un chándal viejo que tenía en la
Romana y que había cogido previamente. Sin embargo, según Ricart, el no 
se manchó, así que mantuvo puesta la ropa que llevaba. 


75 DÍAS DESAPARECIDAS

El sábado 14 de noviembre, todo el pueblo estaba enterado de la
desaparición de las tres jóvenes.

Alcásser (en valenciano), Alcácer (en castellano), es un municipio de la
comunidad Valenciana. Es el típico pueblo donde se conocen todos los
vecinos y están muy unidos. 

De gente humilde, nunca pensaron que la población se haría famosa
mundialmente por un hecho tan trágico y tortuoso.

El día después de la desaparición, en las calles del municipio solo se
escuchaban lamentos y los nombres de las niñas. Todo el pueblo las
buscaba, nadie bajaba los brazos hasta que dieran con ellas.

Fernando García, padre de Míriam, a pesar del estado febril que padecía
ese día, a la angustia de no saber de su hija y no haber dormido en toda la
noche, desde el primer momento hizo todo lo que estuvo en su mano para
encontrar a su hija y sus amigas. 

Pidió a las otras familias una foto de carnet de sus hijas para hacer carteles
con la imagen de ellas y pegarlos por toda la comunidad Valenciana.
Gracias a eso, el domingo día 15, toda Valencia conocía la noticia de la
desaparición de las tres adolescentes.

Alcásser entró en pánico y desesperación. Algunos vecinos se dirigieron a
los chalets de los alrededores para buscar a las niñas, asaltándolos,
rompiendo puertas y ventanas para entrar en su interior, motivados por 
algunos rumores de que a las niñas estaban secuestradas en uno de esos
chalets.

La tragedia envolvió a este caso desde el principio. Dos jóvenes de
protección civil, Fernando Castilla Vela de 26 años y Francisco Conejo 
Rodríguez de 35 años, se montaron en una motocicleta para buscar a las
tres niñas. Le asignaron el barranco que rodea a Picassent. Cuando empezó
a caer la noche, pararon la moto y se bajaron para ponerse los chalecos
reflectantes y tomarse un respiro. De pronto un Nissan Patrol los arrolló a
los dos. Fernando Castilla murió en el acto y su compañero Francisco 
conejo quedó gravemente herido con 14 fracturas en las piernas.
Por este hecho, las autoridades y fuerzas de seguridad, replantearon las
labores de búsqueda.

La guardia civil y la policía recibieron numerosas llamadas de ciudadanos
que afirmaban haberlas visto, y de videntes que decían conocer su 
paradero. Las autoridades no paraban de trabajar rellenando informes de
las llamadas, de investigar a sospechosos que podrían haberlas secuestrado 
además de buscar hasta la saciedad a las jóvenes.

Informe de la guardia civil sobre la búsqueda:

MENSAJE OFICIAL TENIENTE JEFE LÍNEA GUARDIA CIVIL.—
SOLLANA A SEÑOR TENIENTE CORONEL PRIMER JEFE 311ª 
COMANDANCIA GUARDIA CIVIL.— VALENCIA TEXTO Como 
continuación telefonema (despacho telefónico) oficial de Puesto de
Picassent del día 14 actual comunicando la falta del domicilio de
MIRIAN GARCÍA IBORRA, MARÍA DESEADA HERNÁNDEZ 
FOLCH y ANTONIA GÓMEZ RODRÍGUEZ, se amplía en sentido 
que de 12 a 13 horas hoy, se ha reconocido las Urbanizaciones de
CAÑADA GUAITA y de 13,30 a 15,30 MORREDONDO, por haber
comunicado los familiares de la llamada Míriam, que habían visitado a
un vidente y que les había afirmado que se encontraba en un chalet de
una de esas Urbanizaciones que tenía varios arcos de obra. También
informaron que un compañero de colegio de la hija llamado OSCAR, 
que vivía en Catarroja podía saber algo toda vez que aquel les había
llamado preguntando por la hija. Practicadas gestiones se comprobó 
que el joven en cuestión se llama OSCAR JIMÉNEZ GARCÍA, con
domicilio en..., el cual confirmó que eran amigos, y manifestó que en el
día de ayer al tener conocimiento por una amiga de lo sucedido, 
decidió consultar de acuerdo con su padre a una señora "VIDENTE"
llamada SUSANA quién les aseguró que las tres jóvenes estaban en un
chalet o casa de campo próxima a un muro en la Urbanización de
Morredondo. También informó que últimamente solía salir la citada 
MIRIAN con un compañero de colegio llamado TONI, conociendo solo
él que los padres tenían un chalet en la Urbanización "MASÍA DE 
PAVÍA", término municipal de Turís, limitando con Montserrat. A las
17 horas, el que informa se traslada a la localidad de Catarroja con el
fin de entrevistarse con el joven llamado OSCAR, citado 
anteriormente, prestándose voluntario tanto él como su padre, para 
acompañar a la fuerza y guiarla a los puntos que la vidente les había
indicado, ya que ellos también practican dicha técnica. A las 18 horas, 
se reconoce la Urbanización de MASÍA PAVÍA, y se practicaron
gestiones para la localización del chalet de los padres del joven
llamado TONI, dando resultado negativo, finalizando a las 19 horas. A
las 19,30 horas, por haberse tenido conocimiento de que en el límite de
Picassent y Torrente, en el término de este último existe una 
Urbanización llamada también Morredondo, la fuerza se traslada al
lugar y procedieron a su reconocimiento, encontrando un chalet de
idénticas características y situación a las descritas por la citada 
vidente, el cual estaba deshabitado, pero al tener las persianas
levantadas se pudo ver a través de los cristales todo el interior sin
encontrar nada anormal, terminando sobre las 20 horas. 
Inmediatamente se pasa nuevamente a la Urbanización

MORREDONDO de Picassent, la que se reconoció hasta las 21,30 
horas que se retiró el servicio, quedando en reunirse a las 9,30 horas
de mañana para iniciar la búsqueda. Han participado en dichas tareas
unos 15 familiares, Alcaldes de Alcácer y Picassent, componentes de
Policía Local de ambas localidades, seis Patrullas entre Picassent y 
Sollana, Grupo de Policía Judicial de Sueca y dos perros de busca y 
rastreo de la Zona. En todas las Urbanizaciones reconocidas se
soltaron y pasearon los perros entre los chalets, con resultado en todos
ellos negativo. También se ha recibido denuncias y llamadas telefónicas
de las personas que seguidamente se relacionan, afirmando haberlas
visto en los puntos que se indican:... Picassent, 15 de Noviembre de
1.992.

El 16 de noviembre se recibe una llamada en el cuartel de la guardia civil,
comunicando lo siguiente:
"A las 15,55 horas se recibe llamada telefónica en este Acuartelamiento
de una joven que no quiso identificarse, manifestando que dos de las
chicas desaparecidas, estaban por Montserrat, que se buscara en
forma de triángulo entre Buñol, Llombay y Montserrat, que no era
una broma y que se encontraban bien pero muy asustadas, que la casa 
donde están está fuera del pueblo y cerca de un Monumento de Piedra
o una Torre o algo parecido, que una de las chicas no se encontraba 
con ellas, concretamente la de ojos claros, la cual está por la zona de la 
playa (Saler, Cullera, etc.), repitiendo en varias ocasiones que no se
trataba de una broma. (Comunicado al Puesto de Cullera quien
practicó gestiones con resultado negativo)."

Ese mismo día una llamada anónima, que dice:
"22,30 horas se recibe llamada telefónica "ANÓNIMA" en Puesto de
Picassent, comunicando se pregunte a una llamada ROSA, en Instituto
de Catarroja, la cual tiene conocimiento de que montaron en un
vehículo de conocidos, así como que han sido violadas y se encuentran
cerca de Picassent, no atreviéndose a ir a casa, las gestiones
practicadas no se localiza a la citada ROSA."

Pero lo más escalofriante y desconcertante llegó el 17 de noviembre,
cuando el padre de Toñi se presenta en el cuartel para manifestar que:
"Se persona el padre de la llamada Antonia, el cual comunica el haber
recibido una llamada telefónica en la que le habían dicho en tres
ocasiones "PAPÁ", esto con voz apagada en la que cree haber
reconocido la voz de su hija, cortándose a continuación el teléfono". 

Nunca sabremos si fue realmente Toñi quien llamó o fue una macabra
broma de gente sin escrúpulos, aunque el padre de Toñi siempre ha estado 
muy seguro que la voz era la de su hija.

El 19 de noviembre otra llamada anónima se hace presente en el cuartel de
la guardia civil, revelando algo inquietante:

"a las 16,00 horas, día 19, se recibe llamada "ANÓNIMA" en
Ayuntamiento de Alcácer, de una señora que entregó las fotografías a 
una vidente que acostumbra a consultar llamada CARMEN
COLLADO... la cual comunica que las tienen retenidas en Alcántara, 
más concretamente en el Puente de Alcántara (Cáceres), que
posteriormente las pasarán a Portugal y África, para trata de blancas, 
que subieron en un coche con unos amigos, que el contacto con los
traficantes es un profesor del Instituto La Florida donde estudia 
Míriam".

Este dato si fuera cierto, explicaría el porque las niñas subieron a un coche
con desconocidos faltandoles escasos metros para llegar a su destino. 
Sí presuntamente iba un profesor, sería lógico que se confiaran y subieran 
sin miedo alguno.

Los medios de comunicación se hicieron eco de la desaparición y en 
cuestión de días las fotos de las niñas salían en primera plana de los
noticiarios y los periódicos. Así surgieron todas las llamadas de ciudadanos
y videntes de todo el país, cada vez que salían sus fotos, o el padre de
Míriam aparecía en televisión, una marabunta de llamadas colapsaban los
teléfonos de la guardia civil dando diversos datos de avistamientos de las
niñas o su presunto final, como es el caso de los videntes.

"A 24 de noviembre de 1992, 20,00 horas, se presenta vidente MARÍA
ANTONIA LLÁCER MUÑIZ, comunicando que las menores
desaparecidas, se encuentran semienterradas entre la maleza, en la 
zona noroeste extramuros Picassent, en un radio de acción de un
kilómetro y medio".

Estos son algunos informes que hizo la guardia civil en el periodo de los 75
días de desaparición, pero hubo muchas más. Como vemos había llamadas
de todo tipo, y sinceramente creo que la mayoría con buena intención. 
Pero como en muchos casos no faltaron hechos repugnantes de gente que
quería aprovecharse de la desesperación de tres familias:

"se recibe llamada en Puesto de Picassent, "ANÓNIMA", al parecer
de persona joven y hablando en tono muy bajo, diciendo en dos
ocasiones "ÚLTIMA OFERTA 20.000.000 DE PESETAS, ÚLTIMA
OFERTA", a continuación dijo que a Desirée ya le falta un dedo, 
colgando el teléfono a continuación".

Hubo hasta quien aprovechó la situación para sus venganzas personales, 
como la llamada de un anónimo de Granada que afirmaba que las chicas se
encontraban en un club donde las obligaban a prostituirse, dando la
descripción del club y la dirección, todo para que la policía cerrara el local.
Todas estas informaciones tanto con buena o con malas intenciones, 
dificultó mucho el trabajo de la guardia civil.

El 24 de diciembre, día de noche buena, el presidente del gobierno, Felipe
Gonzalez, invitó a las tres familias a desayunar en el palacio de la
Moncloa. Quería acompañar a las familias en un día tan señalado, además
les dijo que, las labores de búsqueda continuarían hasta que las
encontrasen, que se iba informando todos los días de las investigaciones y 
que haría todo lo que estuviese en su mano.

Fernando García seguía luchando, y empezó a creer en la teoría que las
niñas habían sido secuestradas por una mafia de trata de blancas. Así que
imprimió carteles en seis idiomas diferentes. Los camioneros que salían de
España para exportar su mercancía,  se ofrecieron a llevar el cartel de las
fotos de las niñas en sus ventanillas, para así poder ampliar la búsqueda lo 
máximo posible.

La última carta del año 1992 que recibió la guardia civil con relación a las
niñas es horrible y repugnante:

CASO ALCACER

LE COMUNICO AL SEÑOR ALCALDE QUE SE VOLVERAN
ACOMETER ASESINATOS Y VIOLACIONES COMO LAS
ULTIMAS NO SE LO TOMEN EN BROMA VA EN SERIO Y A LOS
RESPECTIVOS FAMILIARES DECIRLES QUE SE JODAN. 
HAREMOS ASESINATOS MACABROS ESTE MISMO AÑO
CORDIALMENTE SE DESPIDE VIOLADOR ANONIMO.

Desgraciadamente en el mundo en el que vivimos hay gente así de
repugnante, pero lo peor es que ni se investigó el origen de esta carta ni
quien pudo escribirla.

Fernando García en su incansable lucha y movido por la teoría de la trata
de blancas, el 25 de Enero de 1993 viajó a Londres junto a la hermana de
Toñi, para asistir a la BBC y explicar el caso de su hija y sus amigas, con el
fin de poder encontrar alguna pista sobre ellas. 

Raymond Nakachian, padre de Melodi, una niña que fue secuestrada en 
Marbella en 1987, financió dicho viaje, para aportar su granito de arena y 
apoyar a Fernando en lo que pudiera.

Con Fernando García en Londres, los hombres de la UCO (Unidad Central
Operativa) venidos desde Madrid para encargarse del caso, recibieron un 
permiso. Fueron relevados por otros compañeros y abandonaron Alcásser.


MÍRIAM, 
LA FAMILIA GARCÍA IBORRA

Fernando García, trabajaba en una empresa de colchones, del que era
propietario junto a sus hermanos. Ese fatídico día se encontraba enfermo y 
por primera vez en su vida tuvo que abandonar su puesto de trabajo por 
encontrarse indispuesto.

Como siempre, tenia en la cabeza a su hija, y antes de ir a casa decidió sin 
dudarlo ir a recoger a su amada Míriam a la parada del autobús. Junto a
ella estaba unas amigas del instituto y acerco a las muchachas a sus
respectivas viviendas. Luego de esto, marcharon los dos a casa,
encontrándose solos y comiendo juntos. Fernando al encontrarse mal se
dispondría a descansar un rato, y le dijo a su hija que hiciera lo mismo. Los
dos se acostaron en sus respectivas camas. Míriam cerró los ojos e imaginó
ser una bailarina de éxito de ballet, que era lo que más le gustaba en su 
corta vida. De su cabecero colgaban dos zapatillas, que conmemoraban su 
afición a este arte. 

Fernando despertó y su mujer ya se encontraba en casa, entonces le
preguntó por Míriam, y ella le dijo que había salido a los recreativos Zas
con Desi y Toñi. Fernando volvió a meterse en la cama.

Míriam nació el 28 de julio de 1978. Era una niña feliz y como a casi todas
las niñas le gustaba jugar con muñecas, no le gustaba tirar ningún juguete,
todos tenían un significado para ella.

Era la mayor de tres hermanos, el mediano Fernando y el pequeño Martín.
Como cualquier niño sufrió los celos para con su hermano pequeño. Pero 
con el tiempo se fue deshaciendo de ellos y se llevaban bien, se querían 
mucho.

De cabellos rizados y ojos azules destacaba por su belleza donde iba.
Era buena estudiante pero no porque le gustase, si no porque no le quedaba
más remedio. Lo que si que le gustaba de verdad era el ballet y escribir. Su 
madre recuerda cuando Míriam se metía en su cuarto y ponía la música, 
entonces se dejaba llevar por la imaginación, plasmándolo en una hoja de
papel.

Como buena Valenciana le encantaban las fallas y vestirse de fallera, lo fue
desde bien pequeñita y asistía a las fallas con gran ilusión.

Tenía una especial sensibilidad con las personas, sufría mucho con las
desgracias ajenas, por eso decidió que quería ser enfermera, para ayudar a
los demás.

En el caso de Míriam ocurrió un hecho que para la guardia civil no tuvo 
relevancia, ni se investigó. El caso es que dos semanas antes de la
desaparición, Míriam fue a bajar la basura, cuando de repente un 
encapuchado vestido todo de negro la asaltó, sin embargo, en ese momento
se abrió la puerta del ascensor, saliendo un vecino que pilló infraganti al
encapuchado y éste salió corriendo.

El vecino le preguntó a Míriam si estaba bien, si le había hecho daño, pero 
ella contestó que no, que sólo le había dado un tremendo susto, y le quitó 
importancia.

Eran ya las nueve y diez y Míriam todavía no había llegado. Su madre
preocupada le dijo a su marido Fernando que era raro que no fuera llegado 
ya. A los pocos minutos sonaba el teléfono, era Rosa, la madre de Desire. 
Preocupada, le preguntó a Matilde si Míriam había llegado y ella le
contestó que no. La preocupación se convirtió en angustia y miedo.
Fernando aún estando enfermo salió a buscar a la chiquilla, acercándose al
ayuntamiento a informar de lo que estaba ocurriendo.

ATESTADO INSTRUIDO POR DESAPARICIÓN DE TRES CHICAS
JÓVENES
Don Pedro Huertas Alcaraz (22.349.820), Sargento 1º de la Guardia 
Civil, Comandante de Puesto de Picassent, perteneciente a la 311ª 
Comandancia de dicho Cuerpo (Valencia), por medio del presente
atestado hace constar:

Que a las 9,40 horas del día catorce de noviembre de 1.992, comparece
en esta Casa-Cuartel el que por medio del D.N.I(?), acredita llamarse
FERNANDO GARCÍA MEDIANO, nacido el día 14 de diciembre de
1.951 en Sevilla, casado, industrial, hijo de Fernando y María, vecino
de Alcácer (Valencia), calle (?), teléfono (?), denunciando que, su hija 
MIRIAM GARCÍA IBORRA, con D.N.I. nº 44861277-F, nacida el 28 
de julio de 1.978 en Valencia, estudiante, hija de Fernando y Matilde,
con el mismo domicilio paterno, a las 19,00 horas del día de ayer 13, 
salió de su domicilio con el fin de venir junta con otras amiga a la
discoteca “COOLOR” de esta localidad de Picassent donde celebraban
una fiesta los estudiantes del Instituto de Picassent. Que las otras dos
chicas que le acompañaban se llaman una María Deseada y la otra 
Antonia, vecinas las dos también de Alcácer. Que hasta el momento 
después de haber salido a la hora citada en el día de ayer no han vuelto
a su domicilio ninguna de las tres, desconociendo las causas y su actual
paradero. Habiendo hecho gestiones tanto él como los padres de las
otras dos chicas, comprobando que no llegaron a estar en la
mencionada discoteca ya que en la misma hubieron otras amigas que
no les vieron a ninguna de ellas. Habiendo preguntado en casas de
amigos y conocidos y nadie da pista del posible paradero de ninguna 
de las tres. Las que estuvieron a visitar en casa de una amiga de ellas
vecina de Alcácer que está enferma a las 20,00 horas de ayer. Donde
dijeron que se iban a la indicada discoteca “COOLOR”, comentando 
que irían haciendo AUTO-STOP, ya que no había a esa hora vehículos
de transporte público para el traslado.

Preguntado si tiene idea donde pueden haber ido, dice que no.
Preguntado por las señas peculiares de su citada hija, dice que 1,72 de
estatura, complexión normal, pelo castaño claro, largo hasta por
debajo de los hombros y ondulado, tez blanca, ojos azules, nariz recta, 
cara un poco alargada; habla en castellano y valenciano; vestía en el
momento que salió del domicilio pantalón vaquero azul, camisa blanca
y chaqueta vaquera color azul claro, zapatones de color negro. Va
indocumentada y sin dinero.

Preguntado si en caso de aparecer su hija sufraga gastos retorno, dice
que sí.

Hace entrega de una fotografía de su citada hija para unir a las
diligencias.

Fernando salió diciendo que era mentira que su hija había ido a Coloor,
entonces Matilde le dijo que Míriam había llamado sobre las ocho 
pidiéndole que le dijera a su padre que la llevara a la discoteca.
Fernando desde el minuto uno sacó fuerzas para buscar a su hija y 
posteriormente para esclarecer todas las incongruencias que destacaban en 
el caso del secuestro, violación, tortura y asesinato de su hija. Un 
verdadero padre coraje.

Fueron muchas jornadas de agobio, noches sin dormir, largos viajes en 
busca de una esperanza, de un atisbo de luz. La búsqueda de las chicas
parecía nublarse por momentos, pero no se bajaban los brazos, y la
indagación por saber donde estaban. 

El coraje de unos padres que nunca se rindieron, acudiendo donde era
necesario la presencia, llevados por la amargura y con el único fin de
aportar su granito de arena para descubrir donde se encontraban Míriam,
Toñi y Desire. 

Todo un esfuerzo que se desplomó como un castillo de naipes justamente a
los 75 días, en una fría mañana del 27 de enero de 1993.


LAS HEMOS ENCONTRADO

Gabriel Aquino de 63 años y su consuegro, José sala de 53 años, dos
apicultores que planearon  ir esa fría mañana del 27 de enero de 1993 ha
revisar sus colmenas a la denominada “partida de la Romana”.  Un lugar 
agreste y rodeado de barrancos y montañas, de muy difícil acceso en aquel
año.

Les separaban unos 20 kilómetros desde donde residían en la localidad de
Monroy, a la partida de la Romana. Había que llegar hasta la cercana
localidad de Catadau por un camino de asfalto, pero luego tenía que
desviarse por un camino de tierra, empinado con infinidad de piedras y con
muchas curvas. 

Eran cerca de las 10,00 de la mañana cuando llegaron. Tuvieron que dejar
el vehículo  al final del camino por no ser accesible para ir en coche.
Continuaron a pie hasta donde tenían sus colmenas, cerca de una caseta
semiderruida.

Como todavía era muy temprano y hacía mucho frío decidieron esperar
hasta que calentase un poco el sol las colmenas, puesto que con el frío las
abejas cesan su actividad y no salen del nido. 

José se encendió un cigarro y se sentó en una piedra, mientras que Gabriel
se dispuso a dar un paseo por la zona. Se dirigió hacia las dos casetas que
estaban al fondo del barranco, sin rumbo fijo, puesto que la intención era
hacer tiempo hasta iniciar sus tareas. De vuelta hacía donde se encontraba
su consuegro se fijó en unos arbustos que parecía que habían sido cortados
y puestos con intención de tapar algo. Entonces Gabriel llamó a su 
consuegro:

— ¡Ché Pepe aquí hay algo muy feo! — 

José asustado corrió hasta donde estaba Gabriel: 

— ¿Qué pasa? ¿Quién a removido la tierra? —
Los dos consuegros observaron que la tierra estaba como más hundida, así
que José cogió una espátula y un hierro que utilizaban para las colmenas y 
retiró algunos arbustos, cuando de pronto se sobresaltaron al ver un reloj
plateado y lo que parecía ser una mano asomando de la tierra. 
Los dos se plantearon si denunciarlo al cuartel de la guardia civil o no, ya
que para ellos era un “marrón” desvelar lo que habían encontrado.
Finalmente tomaron la decisión más acertada y se dirigieron al cuartel para
denunciar lo que allí había.


Declaración de Gabriel Aquino

"Que en la época en la que aparecieron los cadáveres se dedicaba a la
agricultura y la apicultura. Que no recuerda con exactitud cuando fue
a dicho lugar con anterioridad a enero del 93, aunque imagina que
sería el mes anterior, puesto que era lo que hacía habitualmente. Que
en la época primaveral acudían al lugar cada 8 o 10 días, 
permaneciendo aproximadamente una hora en el lugar mientras
trataba las colmenas. Que nunca ha notado la falta de miel o cera de
las colmenas de su propiedad. Que la zona donde fueron encontrados
los cuerpos está deshabitada siendo un paraje muy deshabitado al que
apenas suben personas, aunque le consta que a veces subían cazadores.
Que subían siempre en la furgoneta del señor Aquino. Que durante los
meses de noviembre y diciembre suben cazadores por la zona. Que
nunca iban a la caseta de la parte baja de la Partida y desconoce si era
habitada por alguien. Que desconoce quien es el propietario de la
misma. Que desde las colmenas no se puede visualizar las casetas que
se encontraban abajo. . Que para acceder al lugar donde se encontraba
la fosa no podía hacerse con vehículo. Que no observó ningún tipo de
objeto en las inmediaciones de la fosa. Que con anterioridad no había 
pasado por el lugar de la fosa. Que para ir a las colmenas no hace falta
pasar por la fosa. Que accedían al lugar por un camino o carretera el
cual solo permitía circular los vehículos hasta un plano donde se
encontraban las colmenas y a partir de ahí y a unos 50 o 100 metros
fue donde se encontró la fosa. Que en alguna ocasión y con
anterioridad a encontrar la fosa vio aparcado en el plano referenciado 
con anterioridad algún vehículo aunque no recuerda la marca, color ni
modelo. Que no vio a ninguna persona que accediera o saliera de los
vehículos citados. Que sobre las 10 horas subió con el señor Aquino a 
ver las colmenas. Que como hacía frío esperaron para abrirlas y 
mientras el declarante se quedó junto a las colmenas el señor Aquino 
se fue a dar un paseo. Que le llamó diciéndole textualmente: "que
había visto algo feo". Que el declarante con un hierro que portaba 
levantó una rama y ambos pudieron ver un reloj de color plateado 
grande. Que no se veía ninguna mano. Que descubierto el reloj una vez
apartaron los matorrales el señor Aquino y él estuvieron discutiendo si
poner los hechos en conocimiento de la Guardia Civil o bien guardar
silencio sobre el tema".

Estando en el cuartel de Llombay y habiendo declarado lo que habían 
visto, el sargento les dijo que tenían que esperar a que vinieran su 
compañeros de Alcira o Alberique, porque no podían subir, al carecer de
vehículos, (algo sorprendente)

Esperaron unas dos horas hasta que finalmente llegó un coche. Hay que
reseñar que Alberique o Alcira no está a más de veinte minutos en coche.
Los colmenero se quedaron sorprendidos cuando vieron que el vehículo 
que llegó para ir a la Romana no era un Land Rovert verde de la guardia
civil, si no un vehículo grande de lujo de color negro con dos ocupantes
dentro vestidos de calle. Estos hombres no se identificaron y pidieron a
Gabriel Aquino que subiera al coche y que su consuegro se quedara en el
cuartel hasta que los demás guardia civiles llegaran para que pudiera
indicarles el camino.

ATESTADO INSTRUIDO POR HALLAZGO DE TRES
CADÁVERES
Don Pedro Pretel Martínez, Sargento 1º de la guardia Civil,
perteneciente a la 6ª Compañía de la 311ª Comandancia de dicho 
Cuerpo y en la actualidad prestando sus servicios como Comandante
de Puesto de Alberique, por medio del presente atestado hace constar
los siguientes extremos: Que a las 12,15 horas del día 27 del mes de
enero de 1.993, se tuvo conocimiento en este Puesto mediante llamada 
telefónica del Comandante de puesto de la Guardia Civil de Llombay, 
en el que participaba que sobre las 12,10 horas del mismo día se
habían

personado en dicho Puesto dos personas, informando de que en la 
Partida Barranco de la Romana, del término municipal de Tous y 
demarcación del Puesto de Alberique, habían visto como enterrado en
la tierra se observaba la mano de una persona y el reloj de pulsera, 
seguidamente se puso el hecho en conocimiento del Iltmo. Señor Juez
de 1ª Instancia e Instrucción del Juzgado número 6 de Alcira, al
tiempo que ponía el hecho en conocimiento de los superiores del
Cuerpo, los cuales junto con el Comandante de Puesto que suscribe y 
la Autoridad judicial anteriormente reseñada, se reunieron el Puesto 
de la Guardia Civil de Llombay, trasladándose todos juntos al lugar
del suceso acompañados por las dos personas que habían descubierto a
la víctima. Y para que conste se extiende la presente Diligencia que
firma el Sargento 1º que la extiende y certifica, siendo las 18,00 horas
del día 31 de Enero de 1.993.

Sin embargo, en otro documento oficial de la Guardia Civil se afirmaba
que había sido el Comandante de Puesto de la Guardia Civil de Llombay la
primera persona que había subido solo, a comprobar si era cierto lo que
decían haber visto los colmeneros:

ATESTADO INSTRUIDO POR LOS SUPUESTOS DELITOS DE 
VIOLACIÓN, ASESINATO, DETENCIÓN ILEGAL, ROBOS Y
OTROS DELITOS. En Valencia, dependencias de la Unidad Orgánica 
de Policía Judicial de la 311ª Comandancia de la Guardia Civil, a las
2,45 horas del día 30 de Enero de 1.993, el Sargento 1º D. PABLO
PIZARRO PLAZA como Instructor y el de igual clase D. JOSÉ 
MORENO ALEGRE como Secretario, por medio del presente atestado
hacen constar: Que sobre las 13 horas del día 27 de Enero de 1.993, en
el paraje conocido como "Barranco de la Romana", del término 
municipal de CATADAU (Valencia), un apicultor que realizaba su
labor observó enterrados restos humanos por lo que dio pronto aviso a
la Guardia Civil de Llombay. Que presentado en el lugar donde
aparecían los restos humanos el Comandante de Puesto de la Guardia
Civil de Llombay, a la vez que se daba aviso al JUZGADO DE 
INSTRUCCIÓN nº SEIS de los de ALCIRA (Valencia), se solicitaba la 
presencia de un Equipo de Policía Judicial de la 311ª Comandancia de
la Guardia Civil para que iniciara las diligencias y practicara la 
inspección ocular.

¿Quién mentía, los colmeneros o la guardia civil? Lo cierto es que Gabriel
Aquino siempre juró que subió en el coche negro con los dos señores sin 
identificar, y que parecía no pertenecer a la guardia civil por no ir con el
uniforme reglamentario ni hubiendose identificado ninguno de los dos. 
Cuando llegaron allí Gabriel les dijo:

— mírelo —

— Sí, tiene razón —Dijo el extraño señor 

Así que estos señores sacaron unos plásticos y una bolsa con guantes. Les
dieron uno al colmenero y le dijo uno de ellos: 

— Vamos a darnos una vuelta a ver que encontramos mientras venga el
juez de Alcira — 

A los pocos minutos de separarse los tres, uno de ellos los llamó y dijo: 

— ya se quien está aquí. Ya se quien están aquí. Esta chaqueta es la de
Antonia y aquí van tres cinturones —
Gabriel Aquino afirma que el señor que encontró la chaqueta y los
cinturones dijo que cada uno de los cinturones pertenecían a las niñas de
Alcásser y él le contestó que no podía ser y este señor que sí, sí que es.
Gabriel se extrañó de lo seguro que estaba aquel desconocido, el mismo
que le había entregado unos guantes y que le había dicho que se fuera con 
el compañero a ver que veían y lo que encontraran que lo subieran hasta
donde él estaba.

Lo que encontraría posteriormente Gabriel Aquino sería lo que marcaría el
caso Alcásser.

En compañía de el otro desconocido encontró unos papeles troceados, en el
que parecía ser un volante de la seguridad social, puesto que era legible el
nombre del hospital de la Fe. Que esos papeles no se encontraban ni en en 
los arbustos que tapaban la fosa ni en ningún matorral, se encontraba en el
suelo entre las hojas.

Era increible y la única vez en la historia criminológica que a un civil se le
diera unos guantes y se le dijera que se diera una vuelta a ver lo que
encontraba. Pero lo más sorprendente es que su consuegro José Sala
declaró que todo lo contrario desde que pusieron la denuncia.

"Manifiesta que después de poner en conocimiento de la Guardia Civil
lo que habían encontrado, volvieron a subir al lugar de los hechos
aproximadamente a las 14 o 15 horas en un Land Rover de la Guardia 
Civil. Quiere hacer constar que en todo momento el declarante y el
señor Aquino estuvieron juntos no separándose para acceder al lugar. 
Que el señor que iba vestido de particular el cual el declarante no 
podía identificar llegó a la vez que la Guardia Civil al lugar de los
hechos. Que este señor no le dio guantes a él, y no recuerda si se los dio
al señor Aquino. Que tampoco recuerda si llevaba algún tipo de
maletín, que no vio que portaba dicho maletín. Que la Guardia Civil
junto con el declarante y el señor Aquino fueron los primeros en llegar
al lugar de los hechos. Que junto con ellos llegó la persona 
anteriormente citada que no vestía ningún tipo de uniforme. Que él en
el vehículo de la guardia civil junto con ellos fueron los primeros en
llegar al lugar de los hechos. Que también y en otro vehículo acudió al
mismo instante y a la vez que el declarante el juez de instrucción. Que
no puede precisar quién encontró ni cómo

encontró los cinturones ni la cazadora. Que le consta que se encontró 
un escrito con el nombre de Enrique Anglés pero desconoce quién lo
encontró. Que en todo momento estuvo con el señor Aquino y no vio 
que éste en ningún momento buscara algún objeto o prenda. Que el
señor Aquino nunca le ha manifestado que fuera él el que encontrara
el escrito referenciado".

Al ver el juez esta contradicción en las declaraciones de los colmeneros, 
ordenó un careo entre ambos para así esclarecer como sucedieron los
hechos:

"Tras ser informados de su obligación de ser veraces y de las penas
con que el Código Penal castiga el delito de falso testimonio en causa 
criminal y leídas las contradicciones advertidas por S.Sª, se concede la
palabra a D. Gabriel Aquino el cual en relación a la disconformidad
existente en cuanto a las personas que subieron en primer lugar al
lugar de los hechos, el vehículo en el que lo hicieron, las personas que
le acompañaban y la hora en que ocurrió, éste se mantiene firme en
sus manifestaciones. Concedida la palabra a D. José Sala, manifiesta: 
que cabe la posibilidad de que esté confundido y que el señor Aquino 
González subiera con anterioridad a que él lo hiciera".

Como vemos el que tenía dudas era José Sala, así que para mi entender
Gabriel Aquino era quien decía la verdad, puesto que se mantuvo siempre
firme en su declaración.

Lo que no entiendo es como un hecho que cala en el inconsciente de
cualquier persona José no se acordara de como subió aquel día ni con
quien.

Sobre las 15,00 horas aparece el juez José Luis Bort con su secretaria
Angeles Fons Cualladó, el médico forense, Francisco Ros Plaza y el agente
judicial.

Comienza el levantamiento de cadáveres:

En Tous siendo las 15:00 horas del 27 de enero de 1993, la comisión del
juzgado compuesta por el señor juez asistido de la secretaria y 
acompañados del médico forense y agente judicial de servicio. Se
constituyen en el lugar de autos a fin de proceder a la practica de
diligencia de inspección ocular y levantamiento de cadáveres que
vienen acordadas y como resultado de la misma se hace constar: Se
trata del paraje conocido como la Romana en la llamada "casa de los
Thomases" en el que se accede por un camino forestal de
configuración abrupta. Al final de este camino se observa un espacio
abierto con buena visibilidad y ya no ubicado entre montañas, al fondo
sé observar una agrupación de cajas de colmenas y a la izquierda 
aparece una zona de matorrales altos de muy difícil acceso. A la 
derecha queda una zona plana quedando entre arbustos una especie de
camino de tierra donde se puede caminar sin dificultad, este espacio 
tiene forma cuadrada. En el extremo superior derecho se abre un
camino que accede a una zona rectangular donde se observa unos
matorrales altos que han sido arrancados y han sido colocados en una 
superficie de tierra blanda que se aprecia que ha sido removida y 
colocada. En la superficie aparece una mano saliente deshuesada en su
totalidad con dos hueso salientes y un reloj blanco. Algunos dedos
tienen restos de carne y en otros están algunos fragmentos óseos. Se
observa una venda atada a la muñeca en forma de esposas. Dentro de
la fosa aparece una camiseta blanca con letras en rojas ilegibles
envolviendo dos piedras de tamaño mediano, las piedras son circulares
y no se observan irregularidades en las mismas (eran totalmente lisas). 
Aparece una chaqueta de color verde oscuro, rota en sus bordes, 
aparecen dos troncos de madera uno es de forma triangular y el otro 
de forma rectangular con una cuerda enrollada en uno de los
extremos.

Mientras que su señoría y su secretaria llegaban al lugar del
enterramiento, la guardia civil inspeccionó el lugar encontrando las
siguientes pruebas. Por los alrededores diseminados y en la superficie
aparecen los siguientes objetos; un calcetín blanco de tamaño mediano,
una cazadora de tela vaquera de marca Liberto, una camiseta de
algodón de color gris con rótulos blancos de tamaño mediana, unos
prismáticos de tamaño pequeño con funda, un guante, tres cinturones, 
uno de ellos con apliques metálicos y los otros dos marrones, un bote
de laca para el cabello, un bote de espuma moldeadora para el cabello,
una cinta de casete de Antonio Machín, una caja de medicamentos de
la marca Zanca, dos sobres de medicamentos urbal, un par de
calcetines de color rojo oscuro, una botella de autan, un tubo de tinte
para el pelo y una lata vacía de aceitunas así como un videojuego.
Aparece a si mismo fragmentado en pequeños trozos un papel que
contiene al parecer un nombre.

Retirando la tierra se observa en primer lugar un cuerpo, se aprecia
que tiene las manos atadas y tiene la cabeza desprendida del cuerpo, 
aparece un trozo de moqueta o tapiz que no puede ser sacado en ese
momento, aparecen seguidamente las piernas de otro cuerpo, las
cuales están dobladas. En este momento se extrae el primer cuerpo, el
cuál queda depositado en la superficie en una bolsa de plástico. 
Posteriormente se saca el segundo cuerpo con pelo largo diseminado 
que se recoge, y también se encuentra sin cabeza, luego se encuentra el
cráneo que pertenece al cadáver numero dos y se extrae así mismo la 
cabeza del cadáver numero 1. Se procede a la extracción del tercer
cadáver, el cuál presenta una gran deformación en la cabeza. Cuando 
se extrae la totalidad de la moqueta o tapiz por su señoría se ordena al
médico forense que proceda a un reconocimiento, lo que efectuá 
inmediatamente informando: que el primer cadáver encontrado 
pertenece a una mujer joven, el cuerpo se encuentra fragmentado en la
mitad superior del tronco, tiene las manos atadas, su cadera es ancha, 
es el cuerpo más pequeño, medirá aproximadamente 1.60.
El cadáver extraído en segundo lugar es también de una mujer joven, 
el cuerpo se encuentra osificado, la talla es aproximadamente de 1.67 y
tiene las manos apelmazadas y pegadas alrededor del cuerpo.
El cadáver numero tres tiene la cabeza muy deteriorada, el tamaño del
cuerpo es intermedio al de los otros dos, los brazos se encuentran
completamente pegados al cuerpo.

En ninguno de los tres cuerpo se observan introducción de ningún
objeto. No puedo precisar la cusa de las muertes, se hará cuando se
realicen las autopsias.

Con esto se pone fin al levantamiento de los cadáveres.

Incongruencias:
Empiezan a las 15:00 horas, cuando se sacan los cuerpos ya es de noche. 
Teniendo en cuenta que el primer cadáver está enterrado a 10 cm de
profundidad y que la tierra se quitó con las manos, es inexplicable que las
fotografías de el levantamiento de los cadáveres se haya realizado de
noche. 

Otro detalle llamativo, es que el su señoría dice que aparece una mano
deshuesada en su totalidad, cuando a la mano que sobresale de la tierra
solo le falta la piel de la cara palmar, y los dos huesos, el cubito y el radio.
Además dice que el reloj es blanco cuando es plateado, sorprende mucho
estas incongruencias puesto que un juez siempre mide exhaustivamente sus
palabras al detallar los hechos.

Otro sorprendente detalle es que la venda con la que fue atada la famosa
mano que sobresale de la tierra, está unida como un metro bajo tierra a la
otra mano, y aunque se dijo que la mano podría haber sido sacada por una
intervención animal, no se observó ni en la tierra ni en los arbustos nada
que pudiera ser un indicio de que un animal escarbara para sacar dicha
mano.

Otro dato, se encontraron tres cinturones cuando posteriormente se supo 
por las familias que una de las niñas no llevaba cinturón.

El famoso "papelito" sorprendentemente su señoría nunca llegó a verlo en 
la zona del levantamiento de cadáveres y de hecho así lo plasma en la
diligencia cuando dice "aparece así mismo fragmentado un papel que
contiene al parecer un nombre".

Se pidió los partes climatológicos de la zona de la Romana en la fecha
desde el 13 de noviembre hasta el 27 de enero y se pudo comprobar que
hubo vientos de mas de 110 km/h. Así que no sabemos como unos
"papelitos" no volaron a varios cientos de metros del lugar. "Debían pesar 
varios kilos cada uno". 

Tampoco existen fotografías ni de lo que había dentro de la fosa ni de los
cadáveres dentro de la misma. Las piedras que aparecieron envueltas en la
camiseta blanca no pertenecían al entorno de la Romana, más bien a una
zona con algún rio cerca.

Cuando su señoría habla del primer cuerpo hallado enterrado dice que tiene
las manos atadas, si tiene las manos atadas ¿cómo es que una de las manos
sobresale de la fosa? otra incongruencia más.

Si su señoría dice que el primer y segundo cadáver se encuentran las
cabezas separadas del cuerpo, esto nos hace entender que las cabezas
estaban decapitadas, puesto que a un cuerpo no se le desprende la cabeza
por el proceso de la putrefacción hasta los dos años después de muerto.
Tampoco se explica como el cráneo del cadáver numero 1 se encontrara a
metro y medio del cuello de la victima, que sepamos los cráneos no se
mueven debajo de la tierra y menos a tanta distancia, si es que se enterrara
en el mismo sitio con la cabeza unida al cuerpo como dice la versión 
oficial.

Cuando extraen la moqueta resulta que no tiene restos de barro ni
humedad, cuando los cadáveres estaban embarrados y húmedos. Lo que si
presentaba la moqueta era restos orgánicos por la zona del centro, pero 
sorprendentemente solo se analizaron restos de los bordes de la moqueta. 
Pues bien, hoy día la moqueta está desaparecida al igual que las piedras
que se encontraron envueltas en la camiseta.

Cuando el médico forense hace el reconocimiento y dice que el cadáver 
numero 1 está fragmentado en su mitad, entendemos que está partido o 
cortado, pero luego en las autopsias no se reconoce tal fragmentación del
cadáver numero 1. 

En el segundo cadáver dice que el cuerpo está osificado, eso significa en 
medicina forense que es un esqueleto (os recuerdo que es un médico
forense el que describe lo que ve a su señoría) pero si veis las fotos, el
cuerpo no está osificado, es más en su mitad inferior está muy bien 
conservado.

Además hubo una mala praxis en la recogida de las pruebas. En todos los
casos de homicidios y asesinatos, los miembros de investigación criminal
tienen el deber de fotografiar las pruebas tal cual las encuentren sin ser 
tocadas, para luego hacer un informe de la escena del crimen.
En este caso se juntaron todas las pruebas y luego se le realizó una
fotografía de las mismas. Debía ser que no tuvieran presupuesto para
comprar carretes.

Además la guardia civil redactó también su propio informe del
levantamiento de cadáveres y para nada se ajusta al del juez Bort:

DILIGENCIA DE INSPECCIÓN OCULAR
Una vez terminado el examen de las proximidades de la fosa y con la 
presencia de la Autoridad Judicial, Médico Forense y Equipo de
Policía Judicial que instruye las presentes, por Orden de Su Señoría se
procede a la apertura de la fosa, comprobándose los extremos
siguientes: Una vez efectuadas las primeras excavaciones, se puede
comprobar la existencia de un cuerpo en la posición decúbito lateral
derecha (tumbado sobre el lado derecho) y con las manos atadas a la
espalda, comprobándose en el momento de su extracción que debajo 
del primer cuerpo existían dos cuerpos más, por lo que se continuaron
las excavaciones hasta su total desenterramiento. Extraído el cuerpo 
número UNO, se observa que el mismo tiene la cabeza separada del
tronco, estando el mismo vestido con pantalón vaquero, botines de
color marrón con cordones bicolor, fotografías 20 y 21 y un reloj de
pulsera señalado con las fotografías números 2 a la 8. Extraído el
cuerpo número DOS, sale de la citada fosa con la cabeza separada del
tronco, vistiendo cazadora negra con cremallera, pantalón vaquero 
azul claro, reloj con esfera blanca y correa de plástico negra y calzada 
con zapatones oscuros de cordones, fotografías 22, 23 y 24. Extraído el
cuerpo número TRES y examinado el mismo éste es sacado íntegro a 
excepción del cuerpo cabelludo, vistiendo pantalón vaquero azul y 
cazadora del mismo color, calzando zapatones con flecos, fotografías
25 y 26. Examinados los cuerpos, se puede comprobar que el
denominado número DOS, le falta la mano izquierda y al cadáver
número TRES le falta la mano derecha, sin poder obtener más datos, 
dada la escasa luminosidad y en espera de poderlos obtener en el acto
de la Autopsia. Una vez extraídos los cuerpos es examinada el interior
de la fosa, hallando en la misma un trozo de moqueta de tonos verde y 
marrón de aproximadamente 3,5 metros de

longitud por 1,40 metros de anchura, de la cual se acompañan
fotografías con los números 18, 19, 29 y 30, un guante de color marrón
de los usados en apicultura, con manchas de color gris y al parecer de
pintura correspondiente a la mano izquierda y reseñado como muestra
número 27, también una madera de 7 × 7x70 con un trozo de cuerda 
de plástico de color negro atada en un extremo y otra de 60 × 20 × 2 en
un extremo, siendo el contrario de 60 × 10 × 2, teniendo una rejilla
metálica en el centro, además una camiseta enrollada con dos piedras
en su interior y con la parte superior delantera un rectángulo en rojo 
con unas letras y el dibujo de un caballo, acompañando fotografía con
el número 31. Una cazadora de pana oscura desgarrada. Examinada la
fosa ésta tenía las siguientes medidas aproximadamente, 2,30 metros
de longitud, 1,20 metros de anchura por 90 centímetros de
profundidad, ver fotografías 28, 32 y 33. Y para que conste se extiende
la presente diligencia que firma la fuerza instructora.

La guardia civil sí vio que a dos de los cadáveres le faltaba una mano,
además el juez Bort en su informe dice que los objetos (la camiseta con las
dos piedras, los dos troncos y una chaqueta verde) estaban encima de los
cadáveres, sin embargo la guardia civil dice que estaban debajo, además de
un guante de colmenero que el juez no vio. ¿Como podía ser tan diferentes
las versiones de la inspección ocular?.

Cuando llamaron a la funeraria solo dijeron que trajeran un ataúd.
Si tan seguros estaban los dos desconocidos que se trataban de las tres
niñas de Alcásser, como le afirmaron al colmenero ¿por qué dijeron que a
la funeraria que sólo había un cuerpo?

Sobre las 14,00 de la tarde llegó el coche funerario que conducía el señor 
José Carboneres Álvarez,su testimonio sería muy diferente a los del juez y 
la guardia civil. Parece que todos estuvieron en diferentes levantamientos
de cadáveres.

DECLARACIONES DE JOSÉ CARBONERES ÁLVAREZ
Sobre la fosa.

Eso no fue lo que vimos. Que el reloj no se veía hasta que retiraron un
poco de tierra.

Que no vio en ningún caso ninguna mano, sino dos huesos salientes al
parecer del antebrazo.

Que hasta que apareció el primer cadáver habrían unos 10 cm de
tierra aproximadamente.

Que la tierra superior estaba bastante duras, de días.

Sobre el levantamiento del primer cadáver (Toñi)

Que la cabellera se desprendió al cogerla, al igual que la cabeza.
Se desprendieron dos o tres vertebras

Que no tenía el tronco partido por la mitad

Que le faltaba una mano (la otra se encontraba fuera de la fosa, la que
supuestamente vieron los colmeneros).

Sobre el levantamiento del segundo cadáver (Desirée)

El cadáver salió entero, con la cabeza pegada al cabello

Estaba espatarrada , como una rana, con el muslo sobresaliendo.
Sobre el levantamiento del tercer cadáver (Míriam)

Que no tiene la cabeza separada del tronco. Que tiene cabello.
Que no se dio cuenta de si tenía algún golpe en la cabeza.
Otras declaraciones del funerario

Que a las 17h ya tenían algún cadáver fuera.

Que sobre las 18h acabaron de desenterrar los cadáveres. Que no era 
de noche pero faltaba poco.

Que las otros dos féretros los subieron sobre las 21h pasadas
Que sobre las 22h se metieron en las cajas.

La alfombra iba en una bolsa hasta el instituto de Valencia.
Quien hacía las fotografías iba de paisano.

Que estaba el Capitán de Sueca (porque oyó que lo dijeron).
Que su hermano bajó de la fosa con un periodista del diario ” las
provincias”.

Los cuerpos tenían las cabezas y los pies en el mismo lado.
Que la moqueta estaba debajo de ellos, y los cuerpos encima, que hacía
forma de U. Que era de color azul sin lugar a dudas, lisa.
Que en ningún momento vio papeles diseminados por la fosa o 
cercanías.

Que junto a la madera que aparece en la fosa había un plástico
transparente.

No existen fotografías de dicho plástico que menciona el señor Carboneres,
¿Por qué se ocultan cosas? o ¿que motivo tendrían los testigos para mentir?
Cuando las tres niñas ya se encontraban en sus respectivos ataúdes surgió 
un nuevo dilema. Solo había un coche fúnebre, ¿cómo iban a trasladar los
otros dos cuerpos?. Pues bien,metieron los ataúdes en dos Land Rover de
la benemérita. Como no cabían completamente en el maletero, los ataron 
con cuerdas y se dirigieron al cuartel, donde los féretros esperaron casi tres
horas antes de que vinieran los vehículos fúnebres. ¿Por qué lo tuvieron 
allí casi tres horas? La única prisa que se dieron fue en realizar las
autopsias, salieran como salieran y dar con los culpables fueran quienes
fueran.


TOÑI,
LA FAMILIA GÓMEZ RODRÍGUEZ

Un día antes de la desaparición, el jueves 12 de noviembre, Toñi quiso 
dedicar una canción a sus amigas, así que decidió llamar a la radio de
Alcásser. En la grabación se escucha a una joven llena de vida, de sueños y
amor por quien la rodeaba:

"LOCUTOR: Desde Alcásser. Toñi, ¿y cómo llevas tú la tarde del jueves? 

TOÑI: Pues bien. 

LOCUTOR: ¿Ya tienes más o menos planteado lo que vas a hacer
mañana? ¿Va a empezar el fin de semana, o qué? 

TOÑI: No sé.  

LOCUTOR: Aún no lo sabes. El caso es que en casa no te vas a quedar.  

TOÑI: No. Eso está claro.  

LOCUTOR: Eso está claro, Toñi.  

TOÑI: Sí. 

LOCUTOR: Venga, ¿qué quieres escuchar?  

TOÑI: Pues, Peter Sealing. 
LOCUTOR:
 'El Mayor Tom.' ¿A quién se lo quieres dedicar? 
TOÑI: A Isabel, a Miriam, a Desi, a Ana, a Amaya, Marisa, Melina, Belén,
Ester, Carmen y Cristina.

LOCUTOR: ¿Te lo habías apuntado?  

TOÑI: Sí. 

LOCUTOR: Sí. Yo es que así, de memoria, no me sé tantos nombres de
tantos amigos.  

TOÑI: Bueno, y a ti, a ti. 

LOCUTOR: Pues muchas gracias."
Nació el 25 de mayo de 1977 en Valencia, con raíces Andaluzas. 
Era una niña muy casera, no le gustaba mucho salir, sin embargo sus
amigas venían a por ella y la convencían, así que al final algunas tardes lo 
salía a la calle. Por eso cuando desapareció su familia jamás pensó que se
había ido por voluntad propia, sabían que algo malo le había pasado.  
A su madre le atormenta lo que le pudieran haber hecho antes de morir.
No era una niña traviesa, pero tampoco era buena estudiante, no le gustaba
nada estudiar y lo peor que se le daba eran las matemáticas. Se había
planteado dejar los estudios y ponerse a trabajar para así ayudar a la
economía familiar. 

Desde pequeña fue una niña robusta y algunas veces cogía complejo de
“gordita” entonces se ponía a régimen, pero como le pasa a mucha gente
lo dejaba y volvía a comer de todo.

Hablaba mucho con su madre y se lo contaba todo, estaba muy unida a su 
familia. Era la pequeña de sus hermanos y a su padre se le caía la baba con 
ella. Le daba todo lo que pedía y la llevaba casi siempre a la discoteca de
tarde cuando podía. Siempre le decía: “no te subas nunca en el coche de
un desconocido”. Por eso su familia siempre sospechó que las tres tenían 
que conocer a algunos de los ocupantes del vehículo que las transportó.
Le gustaba mucho los animales y cada vez que veía un gatito o un perro 
abandonado le pedía a su madre que lo recogiera, pero su madre le decía,
“si tuviera que coger todos los animales que se encontrara en la calle
tendría la casa llena”.

Le pusieron Antonia por su abuela materna, pero le gustaba que la llamaran
toñi. No soportaba que la llamaran Antonia y su hermano para chincharla
le decía: “tu te llamas Antonia” y ella se enfadaba muchísimo.

MANIFESTACIÓN DE LUISA RODRÍGUEZ REQUENA
Por medio de D.N.I.(?), acredita llamarse como queda expuesto, 
nacida e día 13 de febrero de 1.945, casada, ama de casa, hija de
Silverio y Antonia, natural de Sabiote (Jaén) y vecina de Alcácer
(Valencia), con domicilio en la calle(?), teléfono(?), denunciando que, 
su hija llamada Antonia Gómez Rodríguez, nacida el día 25 de mayo 
de 1.977, hija de Fernando y Luisa, natural de Valencia y con el mismo
domicilio materno, salió del domicilio citado a las 19,00 horas del día 
de ayer 13 junto con otras dos amigas Miriam y otra María Deseada, 
con el objeto de ir a la discoteca denominada “COOLOR” de esta 
localidad de Picassent, por celebrar una fiesta en la misma para los
estudiantes del Instituto de esta localidad de Picassent. Sin que
posteriormente hayan vuelto a sus domicilios ni su hija ni ninguna de
las otras dos acompañantes, cuya denuncia de desaparición consta en
los folios número uno y dos de estas diligencias.

Preguntada si tiene idea donde se pueda encontrar su citada hija, dice
que no. Que posteriormente han estado en casas de familiares y amigos
y nadie le ha visto después de la hora citada que salió de su domicilio 
en día de ayer.

Preguntada por las señas peculiares de su mencionada hija, dice, dice
que sobre 1,60 de estatura, complexión poco gruesa, pelo oscuro, liso y 
corto; lleva puestos aros de plata, ojos marrones, nariz un poco torcida
hacia el lado izquierdo, cara ancha, tez blanca; habla valenciano y 
castellano; en el momento salió del domicilio vestía pantalón vaquero
azul claro, suéter cerrado color gris y blanco y botas de ante color
amarillas. Va indocumentada y sin dinero (sólo salió con 500 pesetas).


LA FUGA IMPOSIBLE

Cuando la guardia civil encuentra el volante de la seguridad social de
Enrique, se dirigen al domicilio de los Anglés en el pueblo de Catarroja. 
Era un cuarto piso sin ascensor y situada en una calle con mucho tráfico,
puesto que era paso para los que iban a otros pueblos y a la capital de
Valencia.  

Cuando la guardia civil pegó en la puerta de los Anglés éstos no quisieron 
abrir, así que el sargento de la guardia civil tuvo que ir al juzgado para
pedir al juez una orden de registro de la vivienda, quedándose los
compañeros vigilando la casa para que nadie pudiera escapar.
Cuando el sargento Moreno Alegre, acompañado del capitán Ibañez, llegó 
a la casa del sospechoso con la orden de entrada y registro los Anglés ya
habían abierto la puerta voluntariamente.

Ya dentro de la vivienda comprobaron que habían cuatro personas, Neusa, 
Kelly, el novio de ésta y Enrique. En ningún momento vieron a Antonio.
Se procede a detener a Enrique Anglés, a Kelly y su novio, quedando 
Neusa como propietaria del inmueble para el registro de la guardia civil.
Los agentes buscaban lo que fuera que relacionaran a la familia con las
niñas, alguna joya u objeto que perteneciera a estas, pero no encontraron 
nada.

Según la familia, antes de que entrara la guardia civil, Antonio se
encontraba en la vivienda y supuestamente saltó por la ventana desde un 
cuarto piso, iniciando así la fuga más sorprendente y poco creíble de la
historia de España.

Informe del sargento Moreno Alegre:

"Cuando hemos concluido el registro, Mauricio me dice que su
hermano Antonio que estaba dentro del domicilio había huido por la
ventana del comedor que da debajo del restaurante Internacional.
Cuando le digo que es imposible porque la Guardia Civil está debajo, 
dice que bueno que desciende cogiéndose de los hilos del cable
telefónico, y dice, será por el deslunado de la ventana de la cocina, que
da a un deslunado. A partir de ahí tenemos noticias de Antonio Anglés
y tenemos más noticias de Antonio Anglés cuando se regresa a la
unidad y mediante informática se comprueban más datos.

Así que se montó un dispositivo de búsqueda y captura contra Antonio 
Anglés.

En el momento del registro aparecería Miguel Ricart con una bolsa de
mandarinas que traía para Neusa. En ese momento lo detienen y lo llevan
al cuartel. Allí lo interrogan y le preguntan donde estaba el 13 de
noviembre, Ricart dice que en prisión, así que los guardia civiles llaman a
centro penitenciario para comprobar este dato y le dicen que sí, que Miguel
se encontraba en prisión ese día. Pero sorprendentemente los el sargento 
Pablo Pizarro dudaba de la información que le habían dado por teléfono
desde la cárcel, así que el sargento envió a dos compañeros para
corroborarlo. Cuando llegaron a prisión increíblemente se habían 
equivocado y Miguel no se encontraba en la cárcel el día de la desaparición
de las niñas.

Entonces procedieron a detener a Ricart oficialmente por haber mentido y 
no tener una cuartada. Se le dio un papel con sus derechos y para que
dijese que si quería declarar. Él contestó que no, que no declararía. 
Mientras tanto, en el piso de Neusa, los guardias civiles estaban con el
registro, cuando de pronto sonó el teléfono que tenía Kelly en su 
habitación:

"Kelly soy Ruben, dile al rubio que venga donde el plato y la maneta de la
moto y que coja los dos sacos de dormir, los Kello's y la leche que están
encima de la nevera, ¿sabes? y eso, lo antes posible ¿vale? Dios, hasta
luego"

Preguntaron a Kelly quien era el rubio, ésta contestó que era Miguel Ricart.
Así que Miguel en vista que había mentido con su coartada y la llamada de
Antonio, pasó a ser sospechoso de asesinato junto con Antonio Anglés.
Mientras tanto se buscaba a Antonio por cielo y mar. La primera noticia de
él sería el 31 de Enero, mediante la declaración de un taxista:

"Se persona en el Puesto de Paiporta un taxista el que manifiesta que
el pasado día 27 del actual sobre las doce de la noche le pareció coger
al Antonio Anglés, el cual lo transportó hasta la localidad de Liria
dejándolo en la puerta de un chalet, manifestando el taxista que no 
tiene ninguna pega por acompañar a la fuerza hasta el lugar donde lo
dejó, asegurando que es el mismo. Señas. 25 a 27 años, pelo castaño, 
corto, frente despejada, vistiendo jersey cuello redondo color crema y 
pantalón vaquero. GESTIONES RESULTADO NEGATIVO".

Cinco meses después se presenta otro taxista en el cuartel declarando que
el mismo día 27 de enero recoge a Antonio Anglés:
MANIFESTACIÓN D. JUAN ANTÓN LÓPEZ

En Valencia, dependencias de la Unidad Orgánica de Policía Judicial
de la 311ª Comandancia de la Guardia Civil, a las 12,00 horas del día 
17 de Junio de 1.993, ante el Instructor del presente atestado 
comparece el que acredita llamarse D. Juan Antón López, nacido en
Valencia, casado, taxista, vecino de Valencia, quién preguntado sobre
hechos ocurridos la noche del día 27 de Enero de 1.993, fecha en que
aparecieron los cuerpos de las niñas desaparecidas en Alcácer
(Valencia), manifiesta: Que sobre las diez de la noche del día 27 de
Enero, cuando él venía de la localidad de Catarroja dirección Valencia 
con su taxi, un joven a la entrada de Masanassa paró el taxi y solicitó
los servicios para llevarlo a Turis, que cuando pidió el taxi cruzó la
carretera a gran velocidad, y una vez en el taxi al tomando camino 
para ir a Turis, vía Albal y Torrente, el joven cliente del taxi le dijo que
por "ahí no", que fuera por Valencia, por el cauce de río y la V-30 
hacia el puente de Picaña. Que ante esta indicación, el

manifestante le dijo que iban a dar más vuelta y que saldría más caro 
a lo que el joven contestó que "POR DINERO NO LO HICIERA". 
Que sobre las diez y media u once menos cuarto aproximadamente, 
llegaron a la localidad de Turís diciendo entonces el joven que "YA NO
IBA A TURIS", que quería ir a la salida del pueblo, que tenía un
chalet allí donde vivía. Que un vez que salieron de Turís, siguiendo las
indicaciones del joven, se introdujo por un descampado y por un
barranco, momento en que pensó que el joven le iba a atracar o 
hacerle algún mal, por lo que el manifestante, deteniendo el taxi y 
enfrentándose con energía a él, le dijo que no continuaba la carrera,
que de allí no pasaba y que debía abonarle 1.000 pesetas más de lo 
acordado en un principio por haber pasado más allá de Turís. Que el
joven, que llevaba una caja alargada y pequeña de anchura, de cartón,
le pagó con dinero del bolsillo, notando entonces que llevaba gran
cantidad de dinero, continuó camino andando, volviendo el
manifestante con su taxi a Valencia. Que a los dos días fue cuando, al
tener conocimiento de los hechos de Alcácer, supo que este joven era el
llamado ANTONIO ANGLÉS MARTINS. PREGUNTADO para que
diga si vio algún arma o la forma que iba vestido, manifiesta que
recuerda que le dijo en varias ocasiones que quitara la radio de la
emisora que tenía puesta, recordando que estaban radiando un
partido de fútbol, que no le vio arma alguna, pues solamente llevaba
una caja que no dejaba en ningún momento, y que iba vestido con
ropa deportiva y el pelo tintado de rubio. Que no tiene nada más que
decir.

El viernes 29 de enero se tiene otra noticia de Antonio. En la mañana había
ido a una peluquería de Valencia a cambiarse el color del pelo. Allí
permanece como una hora. Entabló conversación con una de las empleadas
e intentó quedar con ella diciéndole que la recogería más tarde para ir a
tomar algo. Pero Antonio nunca aparecería. Antonio entró con el pelo rubio
de un tinte casero y saldría con un castaño oscuro que era su color natural.
El 10 de febrero se encontraría con un agricultor en la partida de “Alginet”
del termino municipal de Villamarchante (Valencia) en ese momento el
testigo estaba cortando leña, Antonio se le acercó por detrás, cogiendo las
herramientas de propiedad del agricultor y le dijo que lo llevara en su 
coche, que estaba rodeado por la guardia civil y que se portara bien que él
no tenía nada que perder.

Acto seguido se subieron en el vehículo del agricultor  montando Antonio
en la parte trasera que no disponía de asientos, se tumbó y se tapó con una
manta. Tomaron la carretera general de Madrid. Entre las localidades de
Buñol y Requena tuvo que parar para repostar gasolina. 

Llegaron a Minglanilla (Cuenca) y Antonio Anglés se bajó del vehículo
diciéndole al agricultor que volviera tranquilo a su pueblo.

Acto seguido Antonio se metió en los bajos de un trailer, él creía que iba a
Madrid, pero cuando el vehículo arrancó y cogió la carretera que iba a
Valencia, el fugitivo se alarmó y se tiró del camión en una explanada
propiedad del bar “La Casona” en donde el conductor había frenado. El
propietario del bar vio la artimaña de Antonio.

Seguidamente Anglés robaría una furgoneta del propietario de un bar
llamado “Terry” para supuestamente dirigirse a Madrid con ella.
Dos días después la guardia civil se personó en Minglanilla para conocer el
lugar exacto donde Antonio había secuestrado al agricultor . Pero la
benemérita no encontró ninguna huella ni nada que indicara que era
Antonio Anglés el secuestrador. Otro callejón sin salida.

La última noticia que se tendría de Antonio en España sería el testimonio
del dueño de un chalet que por lo visto Antonio había entrado para pasar 
allí la noche:

DILIGENCIAS INSTRUIDAS POR SUPUESTO DELITO DE ROBO
EN EL INTERIOR DE UN CHALET Que siendo las 10,30 horas del
día 1º de Marzo de 1.993, comparece ante el Instructor y presente el
Secretario, D. JULIO PLANCHAT OCHANDO, casado, empresario, 
natural y vecino de Godella (Valencia), el cual manifiesta: Que sobre
las 13,00 horas del día 28 de Febrero de 1.993, se personaron en el
chalet de su propiedad sito

en la Partida "PLA DE LA BARCA", del término municipal de
Benaguacil (Valencia), y al penetrar en el interior del mismo observó
que el automático de la luz estaba conectado, por lo que se extrañó, al
mismo tiempo en el comedor había objetos fuera de lugar, echando en
falta dos sacos de dormir, uno a rayas verticales verdes y azules e
interior de color verde, el otro saco a cuadros de colores blancos, 
verdes y rojos, al mismo tiempo observó como había latas de conservas
abiertas y vacías, en la cocina. En una habitación, debajo de la cama 
de las mismas, halló un pantalón de color azul oscuro de tergal, un
jersey de lana de color marrón claro de cuello alto y otro jersey de
color gris claro. Al lado de la cama se encontraba una cartera de cuero
de color marrón y en su interior un portafotos con cinco fotografías. 
Igualmente observó que el baño había sido utilizado. Participando el
hecho telefónicamente a la Guardia Civil del Puesto de Benaguacil.
PREGUNTADO: Si aparte de los sacos sustraídos le falta algún objeto.
MANIFIESTA: Que no le falta ninguna prenda de vestir u objeto, que
lo único que hecha en falta sin poder determinar cantidad, es
alimentos de frutos secos (ALMENDRAS, AVELLANAS e HIGOS
SECOS), así como posiblemente un kilogramo de azúcar, u bote de
Cola-cao y algo de longaniza de la denominada de pascua. 
PREGUNTADO: Si notó forzada la cerradura de alguna puerta. 
MANIFIESTA: Que la puerta de entrada al chalet no estaba forzada, 
únicamente estaba rota la puerta existente en el primer piso del chalet
y que da acceso a una terraza. PREGUNTADO: Por el valor de los
daños y efectos sustraídos. MANIFIESTA: Que la rotura de la puerta 
ascenmderá a unas 15.000 pesetas y el valor de los sacos será de otras
15.000 pesetas. PREGUNTADO: Si tiene algo más que añadir a esta su
declaración. MANIFIESTA: Que lo dicho es la verdad en todo lo que
se afirma, no teniendo nada más que añadir a la misma.

La guardia civil se presentó en el chalet para hacer un registro. No 
encontraron huellas que pertenecieran al fugitivo pero sí unas fotografías
del mismo, cuatro con el aspecto anterior y una con el nuevo, después de
haberse teñido el pelo en la peluquería. También encontraron un cenicero 
lleno de colillas de la marca Ducados y una botella de Wisky, sin embargo
la guardia civil nunca mencionó esto en el informe de la inspección ocular 
y era de gran importancia puesto que Antonio ni fumaba ni bebía.
Después de esto no se tiene más noticias de Antonio, excepto los
testimonios de los marineros de un barco con destino a Dublin, donde

Antonio subió
 como polizón. 

Al ser descubierto por un de los marineros, Antonio se lanzó al mar con 
una lancha motora robada del barco. Pero la policía Marítima francesa lo
recoge y lo devuelve al barco de donde saltó.

Lo encerraron en un camarote, sin embargo cuando uno de los trabajadores
del barco fueron a por él, Anglés ya no estaba. Supuestamente se volvió a
lanzar a las frías aguas de Irlanda con solo un chaleco salvavidas, y según 
la versión oficial se ahogó o murió congelado..., o no, eso creo que nunca
lo sabremos. 

Mientras tanto Miguel seguía detenido en el cuartel de Patraix y se le va
interrogando, además se le interviene el opel corsa de su propiedad y con el
que supuestamente recogieron a las niñas:

MANIFESTACIÓN DE MIGUEL RICART TÁRREGA

En Valencia, dependencias de la Unidad Orgánica de Policía Judicial a
las 0,50 horas del día 28 de Enero de 1.993, ante el Instructor del
presente atestado comparece el que mediante la presentación del
D.N.I. número — acredita llamarse MIGUEL RICART TÁRREGA, 
nacido en Catarroja (Valencia), el día 12 de Septiembre de 1.969, hijo 
de Miguel y Encarnación, soltero, ebanista, vecino de Catarroja con
domicilio en la calle... que es el domicilio de sus padres aunque
actualmente reside en BENETUSER (Valencia), en unión de MARÍA
DOLORES CUADRADO BADÍA con la que hace vida marital, en la 
calle..., quién a preguntas del instructor de forma libre y voluntaria
manifiesta: Que ha sido detenido en dos ocasiones por omisión del
deber de impedir determinados delitos y en otra ocasión por no 
presentarse ante los requerimientos de la Autoridad Judicial a un
juicio oral. Que la tarde noche del día de ayer, 27 de Enero de 1.993, se
ha dirigido a casa de su amiga NEUSA, madre de Enrique ANGLES
MARTINS, con el único fin de visitarla para ver como estaba y para 
regalarle una bolsa de mandarinas. Que cuando iba a entrar en el
domicilio de NEUSA ha visto en el mismo a Guardias Civiles que le
han trasladado a la Comandancia de Valencia para preguntarle sobre
unos hechos. PREGUNTADO para que diga desde cuando conoce a 
ENRIQUE ANGLES, dice que desde hace unos diez o doce años, que
esta persona es inofensiva, que está mal de la cabeza y que lo único que
hace es decir tonterías y disparates. PREGUNTADO para que diga 
donde ha estado el mes de Noviembre, manifiesta que Noviembre y 
parte de Diciembre de 1.992 ha estado en la cárcel de Valencia. 
PREGUNTADO para que diga si tiene vehículo, manifiesta que sí, que
tiene un

OPEL CORSA color blanco, matrícula de Valencia de la serie pero que
nunca se acuerda de los números. PREGUNTADO para que diga si
transporta en su vehículo a ENRIQUE ANGLES manifiesta que cree
que solamente ha transportado a Enrique una vez en su coche y que
fue a un psiquiátrico. PREGUNTADO para que diga desde cuando no 
ve a ANTONIO ANGLES dice que desde que éste tuvo un permiso de
la cárcel, que desde que se fugó de la cárcel no lo ha vuelto a ver. 
PREGUNTADO para que diga si conoce la zona de Catadau y 
Llombay, dice que no, que no conoce estos pueblos. PREGUNTADO
para que diga si ha tenido documentos de ENRIQUE y si los ha 
transportado, dice que SI, que le estuvo arreglando una paga para 
cobrarla de la seguridad social, que por este motivo tenía documentos
de él en su poder. PREGUNTADO para que diga si perdió algún
documento o papel de ENRIQUE ANGLES, dice que no. 
PREGUNTADO para que diga si ha tenido alguna comunicación de
ANTONIO ANGLES o si sabe si se pone en contacto Antonio con su
hermana KELLY, dice que desde que tuvo un permiso carcelario 
ANTONIO no ha vuelto a verle y que desconoce si tiene contactos con
KELLY. PREGUNTADO para que diga si conoce alguna desviación
sexual o atracción especial por las adolescentes por parte de
ENRIQUE ANGLES manifiesta que NO. PREGUNTADO para que
diga si su coche OPEL CORSA color blanco se lo presta a alguna 
persona, dice que NO, que no deja el coche a nadie. PREGUNTADO
para que diga quién utilizó el coche mientras él estuvo en la cárcel, 
dice que el coche quedó en poder de la mujer con la que convive, que
esta no lo utilizó y que el día 13 de noviembre estaría aparcado en la
misma calle donde lo dejó. PREGUNTADO para que diga si
ENRIQUE ANGELES es una persona capaz de transportar a tres
adolescentes en un coche o en otro vehículo, dice que NO, que Enrique
es incapaz de conducir y aunque está loco perdido no lo considera
agresivo para matar a gente, pero que su hermano ANTONIO
ANGLES, si es agresivo, que ya en una ocasión tuvo a una mujer atada
con una cadena a un postes y así le pegó una brutal paliza; que por
este hecho el manifestante fue detenido ya que presenciando la brutal
paliza que ANTONIO pegó a la mujer llamada NURIA mientras
estaba atada a un poste él no hizo nada para impedirlo ni lo denunció. 
PREGUNTADO para que diga si conoce el paradero de ANTONIO
ANGLES, manifiesta que no, que no sabe donde puede estar, que ya 
dijo anteriormente que desde que ANTONIO tuvo un permiso 
penitenciario no volvió a verle. PREGUNTADO para que diga si su
vehículo OPEL CORSA se lo dejó en alguna ocasión a ANTONIO
ANGLES, dice que si, que antes de entrar en la cárcel dejó el coche a 
ANTONIO. PREGUNTADO para que diga si conoce a alguien que se
llame RUBEN, dice que si, que conoce a un tal RUBEN que vive en
Alfafar, que Rubén también fue detenido cuando ANTONIO pegó la
paliza a NURIA después de tenerla atada con una cadena a un pilar,
que este RUBEN vive por ALFAFAR y BENETUSER, que se llama 
RUBEN DARIO, que tiene unos 27 años, que es soltero, alto, rubio y 
que no sabe que tipo de trabajos hace

ahora. PREGUNTADO para que diga si ANTONIO ANGLES tenía
alguna tendencia especial para con las niñas y adolescentes, dice que
no lo sabe, que no tuvo muchos roces con él, pero que es muy agresivo 
y violento y capaz de hacer cualquier cosa. PREGUNTADO para que
diga si tiene algo más que manifestar, dice que no, que lo expuesto es la
verdad...

Ricart posteriormente le contaría al juez lo siguiente sobre esta
declaración:
“Que no dije en esta primera declaración ante la guardia civil que no 
podía estar implicado en los casos que se investigaba por que en esas
fechas estaba en prisión, esto no lo dije, no señor. Que cuando acabó 
esta diligencia me tuvieron detenido ilegalmente, detención ilegal, no 
me leyeron mis derechos, ni tenía asesoramiento jurídico ni nada. Que
me tuvieron ahí retenido".

Sorprendentemente Ricart aportaría una declaración autoinculpandose de
los crímenes unas horas antes de que tuvieran que ponerle en libertad la
guardia civil por no haber pruebas en su contra.

En UNIDAD ORGÁNICA POLICÍA JUDICIAL, siendo las 23,55 
horas del día 28 de ENERO de 1993 ante los funcionarios instructores, 
asistido del abogado, Don ANA BEUT DUATO titular del carnet 
profesional núm. 4.239 y una vez que se le notificaron los derechos
constitucionales que le asisten a las preguntas que le son formuladas.
(…..Que en eso llegó ANTONIO al coche diciendo que se bajara 
DESIREÉ por encontrase mala una de sus amigas, bajándose
DESIREÉ, y que al intentar bajar el manifestante

Antonio le dijo que no hacía falta, que transcurridos unos veinte
minutos escuchó tres disparos bastantes seguidos, pudiendo haber
entre disparo y disparo unos dos segundos, Antonio se dirigió hacia el
coche encañonando al dicente en la sien con una pistola automática, en
este acto se le presentan varias pistolas de diferentes marcas y modelos
identificando como similar una Star del calibre 9 mm. Corto,…..)

Luego haría una ampliación de la misma:
En UNIDAD ORGÁNICA POLICÍA JUDICIAL, siendo las 23,45
horas del día 29 de ENERO de 1993 ante los funcionarios instructores,
asistido del abogado, Doña VICENTA SANCHÍS

RIDAURA titular del carnet profesional núm. 4.294 y una vez que se le
notificaron los derechos constitucionales que le asisten a las preguntas
que le son formuladas, DECLARA:

(…con la linterna cita se desplazó a donde les había dado muerte y 
cree que al ver que estaba rastreando con linterna, cree que sería para 
buscar los casquillos,…)

(…y que Rubén seguía llevando la pistola, que al día siguiente la 
limpió en Llombay quedándole un cartucho. Que la vio por primera 
vez sobre Junio Julio y que desconoce su procedencia a si como la 
persona que se la vendió.)

Posteriormente haría cinco declaraciones más: 

Interrogado por S.Sª, MANIFIESTA lo siguiente:
-El declarante sabía que Antonio tenía un arma que solía por lo
general tener escondida en la caseta de Alborache, no siendo muy 
frecuente que la bajase a Catarroja, si bien a veces lo hacía pues
alguna vez se la había visto en la habitación. Que el día de los hechos el
declarante ignoraba que Antonio llevase encima el arma, la que
portaba enfundada a la espalda en el pantalón, tal y como pudo 
apercibirse posteriormente. Igualmente ignora el declarante la razón
por la que Antonio ese día quiso llevar el arma encima,…)

-Que unos quince minutos después que el declarante había salido del
vehículo oyó tres disparos que procedían del lugar donde se
encontraba Antonio, debiendo mediar entre cada uno de los disparos
un periodo de unos cinco segundos,…)

En Alzira a dos de marzo de mil novecientos noventa y tres
Ante el Juez de Instrucción y de mí…

Están presentes el Ilmo. Sr. Fiscal Jefe DON ENRIQUE BELTRÁN el
Médico Forense de

Instrucción 6 de Alzira DON FRANCISCO ROS PLAZA.
Leída la declaración prestada anteriormente ante este mismo Juez
Instructor realiza el declarante las siguientes aclaraciones y 
rectificaciones:

-Que no es cierto que durante el trayecto hacia la discoteca Colon
Antonio Anglés llevase ningún arma de fuego sino que llevaba un
cuchillo lanzador que siempre llevaba enfundado en el pantalón,…),
(… siendo pues cierto todo lo relatado en la anterior declaración sobre
lo que ocurrió en el interior del vehículo en este primer trayecto, salvo 
lo ya dicho de que no llevaban Antonio ni sacó ningún arma de fuego 
así como también el que no es cierto que en ese momento ataran a 
ninguna de las jóvenes,…) (…enseñando a las niñas el arma que traían
y tirando de carro para que vieran que era una pistola de verdad. La 
referida arma es de Antonio y él la solía tener escondida en la caseta de
Llombay y la utilizaba cuando cometía algún atraco.)

-Después de lo del cuchillo Antonio sacó la pistola la montó y disparó 
el gatillo pero no salió el disparo, por lo que volvió a montarla saliendo
disparado el cartucho no disparado, y procediendo, digo el cartucho 
salió expulsado y cayendo al suelo, disparando nuevamente hasta tres
tiros dirigidos a cada una de las tres jóvenes…), (…así como Antonio 
se puso a buscar los casquillos hasta que los encontró.)

(…desde entonces el declarante no ha vuelto a subir más a la caseta de
Llombay ni a la fosa sino que únicamente él y Mauricio el hermano de
Antonio fueron a recoger la pistola…)

Hace constar el declarante que el día cinco de noviembre anterior, él
junto con el Mauri hicieron otro robo en la misma entidad bancaria 
llevando y usando el declarante la pistola de Antonio cargada con
cinco cartuchos,…)

-También manifiesta que cuando se hizo el primer disparo que falló y 
se inclinó hacia Antonia digo dirigido el requerido disparo a Antonia,
Antonio se inclinó para poderle disparar a la cabeza desde una 
distancia de unos tres o cuatro palmos.

Luego declararía la inculpación de Mauricio Anglés:
El interno 
Miguel Ricart Tárrega destinado en el Centro Penitenciario 
de referencia.

EXPONE:

ILMO. SR. Juez de Alzira he tomado la decisión de declarar
voluntariamente los autores materiales de el Caso Alcácer. Le redactaré
nombres y apellidos de los autores de este delito, si he de declarar
desearía que fuese en la misma prisión por seguridad.

Mauricio Anglés: tuvo relación con una chica, creo que la chica fue
Toñi. Mató a una.

La pistola era propiedad de Mauricio, se la compró a un drogadicto, 
hará dos años aproximadamente, por dos gramos de heroína a un tal
LOSA de Catarroja.

Y el 30 de septiembre volvería a declarar:
JUZGADO INSTRUCCIÓN SEIS ALZIRA SUMARIO l/93-A
DECLARACIÓN: MIGUEL RICART TÁRREGA EN ALZIRA A
TREINTA DE SEPTIEMBRE DE MIL NOVECIENTOS NOVENTA
Y CUATRO

Ante el Sr. Juez de instrucción de este Juzgado, asistido de mí, el
secretario, que refrenda, constituido en audiencia pública comparece
el anotado arriba, a quien S.Sª., instruye de sus derechos: A guardar
silencio a no confesarse culpable y a no declarar contra sí mismo, y a 
ser asistido por Letrado de designación personal o de turno de oficio.
Preguntado a tenor de las generales de la Ley, dijo llamarse como 
queda expresado, nacido en Catarroja, Valencia, fecha 12-9-69, hijo de
Miguel y de Encarnación, y con Documento Nacional de Identidad
Número 52638150.

En este acto es requerido para que designe domicilio…

Es asistido por el Letrado D. JOAQUÍN COMINS TELLO.
A preguntas de S.Sª., manifiesta

Encontrándose presentes: El Fiscal Jefe D. Enrique Beltrán, Letrado 
D. Joaquín Comins Tello, Letrado D. Luis Romero Villafranca, 
Letrado D. Virgilio Latorre Latorre.

Manifiesta que se ratifica en la declaración prestada en manzanares a 
fecha de 3-9-93, y tal y como allí relató…)

A preguntas del Señor Fiscal:

Que tampoco estuvo presente en el momento en que se produjeron los
disparos a las niñas, de forma que la razón por la que en la declaración
prestada ante el Juzgado, el pasado día 2 de marzo del 93 manifestase
que Antonio Anglés al hacer el primer disparo se le encasquilló la 
pistola es porque anteriormente al tomarle declaración los
funcionarios de la policía judicial, le dijeron que habían encontrado un
proyectil, ante lo cual el declarante supuso que había ocurrido aquello.
Concretamente esto se lo dijeron cuando el declarante estaba en la
Prisión de Castellón y ello ocurrió con posterioridad a que prestase la
primera declaración judicial que tuvo lugar en la sede de la Audiencia
de Valencia.

Que no sabe porque dijo en la declaración de fecha dos de marzo, que
Antonio hizo los disparos a una distancia de unos tres o cuatro palmos,
ya que eso ni lo vio ni nadie se lo ha dicho después.

Que igualmente no sabe porque dijo lo de la posición de cada una de
las tres niñas en el momento en que Antonio las disparó, ya que no 
estaba presente y nadie se lo ha dicho después, considerando que debe
ser una casualidad que lo declarado por él en este aspecto pueda 
coincidir sustancialmente con los resultados de las autopsias
practicadas.

A preguntas del letrado D. Virgilio Latorre Latorre:

Que cree recordar que durante aquella noche no encendieron ninguna 
linterna ni para llevarse a las niñas ni después para enterrarlas
aunque cree recordar que había cierta iluminación por haber luna 
llena.

Los Psicólogos que interrogan a Ricart lo definen como un mentiroso 
patológico, pero parece ser que el juez no tiene en cuenta esto en las
declaraciones de Miguel, puesto que la versión oficial se basa sobre todo 
en lo que Ricart declara ante la guardia civil.


SIN HUMANIDAD

El juez Bort ordena el levantamiento de cadáveres y son trasladados al
instituto Anatómico forense y allí permanecen toda la noche. 
Los forenses asignados para esta labor serían seis, en vez de dos como es
costumbre en los casos de autopsia por parte del juzgado.

Los forenses del juzgado de Alcira eran los doctores Ros y Fenollosa,
pensaron que se les vendría grande las autopsias y pidieron ayuda de otros
colegas al juez. Pero inexplicablemente el Dr. Ros se había negado a la
colaboración del catedrático Dr Frontela y sorprendentemente alguien ya
había decidido quienes iban a ser los seis médicos forense que realizaran 
las autopsias.

Dr Francisco Ros Plaza, licenciado en medicina medica forense interino de
los juzgados de instrucción núm. 2.4 y 6 de Álzira (Valencia); Dr Manuel
Fenollosa González, licenciado en medicina medico forense interino de los
juzgados de instrucción núm. 1.3 y 5 de Álzira (Valencia); Dr Alejandro 
Font de Mora Turón, Doctor en medicina, profesor titular de patología
general y propedeútica clínica en excedencia, médico forense de los
juzgados de instrucción núm. 7 y 19 de Valencia, Director del Instituto
Anatómico Forense de Valencia; Dr Fernándo A. Verdú Pascual, doctor en 
medicina, profesor titulas de medicina de Valencia, médico forense en 
excedencia; Dr Rafael Vicent García, licenciado en medicina, medico 
forense de los juzgados de instrucción núm. 6 y 8 de Valencia; Dr José
Delfín Villalain Blanco, doctor en medicina, catedrático de medicina legal
de la facultad de medicina de Valencia, especialista en medicina legal y 
forense. 

Había que decidir quien iba a ser el encargado de dirigir las autopsias y a
pesar de que debería haber sido por ley el Dr. Ros siendo este el titular del
juzgado encargado de investigar el caso, no fue así. También podria haber 
sido el Dr. Villalain , siendo este Catedrático de Medicina Legal siendo el
máximo titulado de los seis. Pero también se desechó esta posibilidad, así
que sin saber el porqué decidieron que el encargado sería el Dr. Verú, algo
enigmático puesto que este médico se encontraba en excedencia, osea que
llevaba varios años sin ejercer la profesión.

Con los cuerpos ya puestos en las mesas del Instituto Anatómico Forense, 
dispuestas éstas de agua corriente y un desagüe empezarían las autopsias.
Empezaron por el cadáver numero uno, enumerados según se sacaron de la
fosa, cadáver número 1.Toñi, 2. Desire, 3. Míriam. 

El cuerpo de Toñi se encontraba boca abajo parcialmente apoyado  por el
costado derecho en la mesa de autopsias:

"La cabeza está separada del cuerpo. Los brazos aparecen colocados a
la espalda del cadáver, con ambas muñecas sujetas por una ligadura de
doble nudo. El cuerpo aparece totalmente impregnado de tierra, en la
que se observan algunas larvas de insectos en escasa cantidad. Llama 
la atención que el antebrazo izquierdo está desprendido a nivel de la 
articulación del codo, faltando la masa muscular del antebrazo. La 
parte superior izquierda de la cavidad torácica ha sufrido fenómenos
de transformación, con desprendimiento de las costillas del lado 
izquierdo, de la clavícula izquierda, de la escápula izquierda y con
desintegración de la articulación del hombro. La cavidad torácica a 
este nivel comunica ampliamente con el exterior"

que le son retiradas respetando su integridad: —suéter de tejido y 
color claros. —camiseta deportiva de color claro sin inscripciones
visibles. —sujetador blanco, que aparece perfectamente abrochado, en
su posición habitual. —pantalón vaquero azul, marca Caroche-Classic
Brand, que aparece perfectamente abotonado. —cinturón de piel
marrón, de hebilla ancha, que aparece perfectamente cerrado. —
bragas blancas. —calcetines de color morado con franjas verdes en la
parte superior. botas de color marrón, con cordones, del número 38 de
la marca Geneve.

OBJETOS PERSONALES:
—anillo de oro con una piedra azul turquesa engarzada.
—reloj marca Capricho, plateado, de esfera blanca y gran tamaño con
su correspondiente pulsera metálica elástica.

—ocho monedas.

—barra de labios de color rosa marca Gobi ligadura de doble nudo 
fabricada con lo que parece ser una venda elástica de color blanco con
un ribete rojo en uno de sus bordes. 

Características generales.

Se trata del cadáver de una mujer, lo cual es claramente distinguible
por las características somáticas generales, inspección general de
elementos esqueléticos y corroborado por la inspección de genitales. 
Normosómica, con aparentemente un buen estado de nutrición. La 
distancia desde el talón derecho hasta la región deltoidea del mismo 
lado es de 126 centímetros. La longitud del húmero izquierdo es de 29 
centímetros.

Esto se corresponde con una estatura aproximada de 160 centímetros, 
con un error de +/- 5 centímetros, según la tabla de ManouvrierOlivier para el cálculo de la estatura como se recoge en la obra del
Profesor Gisbert Calabuig J.A., Medicina Legal y Toxicología. Edición
1992.

Características individuales o marcas particulares. No se ha detectado 
en la superficie externa del cadáver ninguna cicatriz, tatuaje o 
cualquier otro elemento con carácter de marca particular.
Evolución de fenómenos cadavéricos.

La putrefacción aparece muy avanzada, encontrándose en plena fase
colicuativa. Esta fase colicuativa es claramente perceptible en el
estudio interno del cadáver, pues hay sustitución del paquete visceral
por una masa amorfa y homogénea ; a nivel externo, la integridad
cutánea es completa desde una línea imaginaria que partiendo del
hombro izquierdo concluye en la zona mamaria derecha, esta línea se
extiende hacia abajo, ocupando el resto del cuerpo.

La pérdida de partes blandas ha dado lugar al desprendimiento de las
vértebras cervicales con la consiguiente separación de la cabeza ; no 
existen lesiones macroscópicas a nivel de las vértebras cervicales. La 
cabeza aparece en fases muy avanzadas de esqueletización, con
permanencia de escasa cantidad de masa cutáneo-muscular amorfa 
pegada a la bóveda craneal y macizo facial ; el cuero cabelludo aparece
desprendido. Encontrándose un amasijo de pelos que corresponde a 
los cadáveres 1 y 2 en la bolsa del primer cadáver.

Asimismo, se ha producido fragmentación del miembro superior
izquierdo. A nivel articular de el codo. 

En el proceso destructor del cadáver, en la línea antes descrita que
delimita la zona de integridad cutánea, se observan fenómenos
irregulares y desflecamiento que revela una intervención animal que
han acelerado la desaparición de piel y masa muscular, especialmente
a nivel de mitad superior izquierda del tórax, que es la parte del
cadáver que se encontraba más cercana a la superficie del
enterramiento.

-Lesiones traumáticas.

-Cuerpo y extremidades.

– Hematoma redondeado de 4 x 3 centímetros en la cara posterior del
tercio distal del brazo izquierdo.

– Surco muy apergaminado, sin infiltración hemorrágica duro, de 1.5 
centímetros de anchura, que rodea la muñeca izquierda.

– Hematoma de forma elíptica, con 10 centímetros de diámetro 
vertical mayor y 6 de diámetro menor, horizontal situado en la parte
posterior del hombro derecho.

El hematoma alargado en sentido vertical de 4 x 2 centímetros, en la 
cara interna de la parte proximal del brazo derecho.

– Surco muy apergaminado, sin infiltración hemorrágica duro, de 1.5 
centímetros de anchura, que rodea la muñeca derecha.

– Escoriación redondeada, de 3 centímetros de diámetro, situada en
región dorsal, junto a la línea media, a nivel de la décima vértebra
dorsal.

pierna derecha.

– Hematoma redondeado de 1 centímetro de diámetro a cara de parte
posterior de pierna izquierda.

– Hematoma cuadrangular, de 4 x 2 centímetros, situado en cara 
interna de muslo izquierdo.

– Hematoma alargado, de 8 x 2 centímetros, a nivel de cara lateral
externa de pierna izquierda.

-Cabeza.

En la superficie ósea de la bóveda craneal, aparece un ORIFICIO. 
Está situado a nivel de unión temporoparietal izquierda ; su
morfología es elíptica, con diámetro mayor oblicuo de 1.3 centímetros
y diámetro menor de 0.9 centímetros. Los bordes del orificio son
regulares y nítidos sin que se aprecien alteraciones cromáticas
macroscópicas en los bordes del mismo. Las características generales
del orificio se corresponden con las de un orificio de entrada, por
DISPARO POR ARMA DE FUEGO, con una circunferencia de
contornos regulares y una alteración subyacente en el diploe craneal
en forma de cono truncado con la base más ancha en la tabla interna.
Existe a nivel del hueso occipital, un hematoma extracraneal
redondeado de dos centímetros de diámetro, en línea media y unos 2 
centímetros por encima de la protuberancia occipital externa. 
En el estudio externo de la cabeza, llama la atención la coloración
oscura de la materia orgánica que aparece a nivel de cavidad orbitaria
derecha, sugiriendo la existencia de intensa infiltración hemorrágica.
A nivel del maxilar, faltan los dos incisivos mediales. A nivel de la
mandíbula, falta el segundo premolar del lado derecho y el segundo 
molar del lado izquierdo, apareciendo el primer molar del lado 
izquierdo con marcados fenómenos de caries. En los incisivos
inferiores se observan incrustaciones calcáreas en el borde oclusal o 
superior.

EXAMEN INTERNO

-Cavidad cefálica.

se realiza limpieza del cráneo y se procede a la apertura de la bóveda 
ósea craneal. En el interior de la cavidad craneal, aparece una masa 
amorfa de color grisáceo-azulado de consistencia blanda pastosa en la 
que no es posible reconocer macroscópicamente ninguna estructura 
parenquimatosa cerebral. Retirada ésta, aparece la superficie ósea de
la base del cráneo, en la que se observan las siguientes alteraciones :

– Hundimiento ósea a nivel de lámina orbitária derecha del frontal, 
con un diámetro de 1 centímetro y una profundidad de 5 milímetros.

– fisura de 5 centímetros de longitud a nivel de unión temporoparietal
derecha.

En la lámina orbitaria derecha del hueso frontal, aparece incrustado 
un PROYECTIL sin deformaciones aparentes. El proyectil es puesto a 
disposición de el Juzgado, para identificación y estudio criminalístico.

-Cavidad torácica.

En el abordaje de la cavidad torácica, se comienza estudiando el
material cutáneo que cubre los restos de la cavidad, apreciándose que
los bordes del mismo son irregulares y desflecados, correspondiéndose
este aspecto con que la destrucción de la misma se produjera a cargo 
de los animales de la zona.

En la pared torácica, destaca a nivel de parte anteromedial derecha, 
costillas segunda a cuarta una coloración anómala que se corresponde
con las características macroscópicas de infiltración hemorrágica, 
presumiblemente de origen traumático. La columna vertebral dorsal
aparece desarticulada, a nivel de la sexta vértebra dorsal estando las
piezas óseas superiores dispersas por la zona.

El contenido visceral de la cavidad torácica se ha transformado en
putrílago. No se identifican restos pulmonares.

El saco pericárdico conserva una mínima porción de su parte inferior. 
No se identifica la víscera cardiaca ni las estructuras tubulares
viscerales mediasticas.

Existe una solución de continuidad en el hemidiafragma izquierdo.

-Cavidad abdominal.

El estómago está conservado, unido a un tramo inferior esofágico de
seis centímetros ; a la apertura, se aprecia una substancia de color
anaranjado. El hígado está, muy retraído, sin que el examen
macroscópico permita distinguir la apariencia habitual de su
estructura parenquimatosa. No se identifica vesícula biliar.
El bazo está muy alterado por los fenómenos de putrefacción. Los
riñones están conservados, si bien muy alterados por los fenómenos
putrefactivos. El conjunto de asas intestinales está desfigurado por la 
putrefacción, convertido en una masa homogénea putrilaginosa.

AUTOPSIA DEL PERINE

-Examen externo.

Se aprecia notable dilatación del orificio anal, que presenta un
diámetro aproximado de 5 centímetros.

La morfología del introito anal es claramente infundibular, 
presentando abundantes restos fecales. Macroscópicamente no se
observa lesión alguna en el orificio anal, en la zona cutánea que le
rodea o en los primeros tramos de la mucosa rectal, encontrándose
ambas alteradas, por los fenómenos de la putrefacción.

En la región genital, no se aprecian lesiones macroscópicas a nivel de
labios mayores o menores.

No se aprecian soluciones de continuidad traumáticas en el repliegue
mucosa que ocluye parcialmente la entrada de la vagina.

-Examen interno.

Se realiza la apertura de las cavidades vaginal y rectal, sin que en
ninguna de ambas se encuentre ningún tipo de alteración traumática.
El tamaño del útero es normal, sin que se perciban alteraciones
macroscópicas en su estructura.

TOMA DE MUESTRAS

Se efectúa la siguiente toma de muestras orgánicas procedentes del
cadáver, a fin de que se realicen las oportunas investigaciones
analíticas en el Instituto Nacional de Toxicología.

– fragmento cutáneo de muñeca derecha, para estudio de reacción de
vitalidad.

– fragmento cutáneo de muñeca derecha, para estudio de vitalidad.

– mano izquierda, para estudio de restos subungueales y 
determinación de signos de lucha. Asimismo, regeneración epidérmica 
y realización de reseña necrodactilar.

– fragmento cutáneo perineal que incluye orificios anal y vaginal, para
estudio microscópico de lesiones y, en su caso, reacción de vitalidad.

– cráneo, para estudio de presencia de oligoelementos alrededor del
orificio por disparo de arma de fuego. También superposición
fotográfica con fines de identificación.

Asimismo, se remiten al Instituto Nacional de Toxicología una bolsa 
conteniendo las bragas, para que se efectúe búsqueda de fluidos
orgánicos y, si procede, identificación.

Se efectúa reportaje fotográfico durante la práctica de la autopsia, a 
cargo del servicio fotográfico del Instituto Anatómico Forense de
Valencia y de personal del Gabinete de Policía Científica de la Guardia
Civil.

Se adjuntan resumen de dicho reportaje al presente informe.

CONSIDERACIONES MÉDICO LEGALES

-Sobre la identidad del cadáver.

Las ropas que viste el cadáver y los objetos personales que aparecen en
el mismo coinciden exactamente con los que, según la Guardia Civil,
llevaba ANTONIA GOMEZ RODRIGUEZ en el momento de su
desaparición. Asimismo, las características generales del cadáver
(sexo, edad, estatura) coinciden con las de la citada. Sin embargo, no es
posible hablar de una identificación cierta con los datos mencionados, 
que resultan insuficientes. Para llegar a esta identificación, es
necesario obtener nuevos datos, fundamentalmente la reseña 
necrodactilar del cadáver para la posterior comprobación de la misma,
con la huella recogida en el Documento Nacional de Identidad.
A este fin, se han enviado las muestras oportunas al Instituto Nacional
de Toxicología, y a la recepción de los resultados de los análisis
practicados en el mismo, podrá establecerse la identidad del cadáver
con mayor certeza.

-Sobre la causa de la muerte.

Los hallazgos necrópsicos permiten inferir con certeza absoluta la
existencia de una lesión cerebral causante de la muerte, derivada de
una herida por arma de fuego con entrada a nivel de región
temporoparietal izquierda y alojamiento del que afecta a la cavidad
craneal.

Existen en el cuerpo otras violencias traumáticas no implicadas
directamente en la causa de la muerte. El motivo del fallecimiento es
con toda seguridad la destrucción de centros vitales encefálicos
producida a consecuencia de un disparo de arma de fuego.

-Sobre la circunstancias del disparo.

-Dirección.

El orificio de entrada de la herida por arma de fuego está situado en
región temporoparietal izquierda, apareciendo el proyectil alojado en
órbita derecha. Así pues, el disparo presenta una trayectoria, en la 
cavidad craneal, de detrás adelante, netamente de izquierda a derecha 
y ligeramente descendente, imaginando la base del cráneo en posición
horizontal sobre un plano duro.

-Distancia.

La destrucción de las partes blandas de la zona donde está situado el
orificio de entrada del disparo impide realizar el análisis morfológico
que permitiría determinar la distancia desde la que fue efectuado 
dicho disparo.

El examen macroscópico del orificio a nivel craneal tampoco aporta 
datos para resolver suficientemente esta cuestión, que sin embargo 
descartaría el disparo a boca de jarro.

En todo caso, no es posible emitir un dictamen más ajustado acerca de
la distancia hasta la recepción de los resultados de las investigaciones
interesadas, en relación a elementos del disparo que pudieran haber
quedado incrustados en el cráneo.

-Vitalidad de los tejidos.

En la zona de alojamiento del proyectil (órbita derecha), se encuentran
signos correspondientes a una intensa infiltración hemorrágica, junto 
a restos parenquimatosos adosados a las pared interna de la 
hemiboveda craneal derecha, mitad posterior de la parte derecha de la
fosa anterior, fosa media derecha, y mitad anterior parte derecha de la
fosa anterior estos signos indican que el disparo fue efectuado en vida 
de la víctima.

-Sobre otras violencias presentes en el cadáver.

-Mecanismos de producción.

Se encuentran múltiples equimosis diseminadas especialmente en
plano posterior del cuerpo y extremidades. Su morfología, en general,
se corresponde con un mecanismo de producción percusivo, es decir,
por la acción violenta de objetos, de superficie roma, morfología y 
consistencia variable.

Sin embargo, parecen también hematomas a nivel de extremidades
superior e inferior, cuyo mecanismo de producción podría ser el de
presión, dada la zona de difícil accesibilidad en la que asientan (parte
interna del muslo, parte posterior de brazo y antebrazo).
Por otra parte, se observa durante la práctica de la autopsia la pérdida
de determinadas piezas dentarias. Esto podría tener un origen
traumático (de tipo contusivo) o, también, tratarse de una alteración
secundaria a la destrucción de partes blandas propia de la 
putrefacción. Por ello, se remiten ambos maxilares al Instituto 
Nacional de Toxicología a fin de que se realicen las investigaciones
pertinentes.

Finalmente, existen en ambas muñecas lesiones del tipo de surcos, con
hendidura my pronunciada, que habla a favor de una intensa presión, 
por un lazo no blando, consistente y mantenido.

-Vitalidad de las lesiones.

Las lesiones descritas a nivel de parte posterior del cuerpo y 
extremidades presentan, en general, rastros de infiltración
hemorrágica, lo que sugiere un origen vital de las mismas, aunque
dicha impresión diagnóstica provisional será confirmada con los
resultados de los análisis encargados al Instituto Nacional de
Toxicología.

Las lesiones existentes a nivel de ambas muñecas, sin embargo,
presentan un aspecto macroscópico que indica una escasa reacción de
vitalidad, como si hubieran sido producidas un corto tiempo antes del
fallecimiento. No obstante, esta impresión diagnóstica queda también
pendiente de confirmación analítica.

-Sobre la agresión sexual sufrida.

No se encuentra en el examen macroscópico de la región perineal
ninguna lesión que indique la existencia de violencias en la zona.
No obstante, cabe la posibilidad de que existan lesiones microscópicas, 
para cuya determinación se ha remitido la correspondiente muestra
orgánica al Instituto Nacional de Toxicología.

Durante la práctica de la autopsia, sin embargo, se aprecia una 
importante dilatación anal. La morfología del introito anal es
infundibular es decir disposición en embudo del canal ano rectal, con
el orificio mayor correspondiente a la gran dilatación del esfínter.
No es descartable que dicha dilatación pudiera tener un origen
forzado, derivada de la introducción de un objeto o parte anatómica a 
través de dicho orificio en vida o postmorten.. En todo caso dicho 
objeto o parte anatómica carecería de bordes afilados o rugosos, ya
que no se ha apreciado la existencia de erosiones o lesiones en la 
mucosas. La aclaración de estas consideraciones podrá realizarse a la 
luz de los resultados aportados por la investigación histopatológica.

-Sobre la data de la muerte.

Los datos obtenidos del estudio de la evolución de los fenómenos
cadavéricos, hacen compatible el establecimiento de una data de la 
muerte de al menos dos meses.

No es posible precisar con mayor exactitud el momento del
fallecimiento, debido a los fenómenos putrefactivos y al deterioro
adicional del cuerpo por la acción de fauna y flora cadavérica.
En el examen de la boca cabe reseñar la existencia en los incisivos
inferiores, de incrustaciones minerales en el borde superior, 
compatibles con una permanencia prolongada del cuerpo en terreno
de naturaleza calcárea.

El cadáver presenta signos de haber sido atadas las manos mediante
un lazo no blando, dicha atadura debió producirse antes del
fallecimiento.

De lo anterior se deducen lógicamente las siguientes

CONCLUSIONES :

1.- Las características generales del cadáver y las ropas y objetos
personales encontrados en el mismo se corresponden con las de
ANTONIA GOMEZ RODRIGUEZ.

2.- La muerte ha sido violenta.

3.- La muerte se produjo por destrucción de centros vitales encefálicos.
4.- Dicha destrucción de centros vitales encefálicos se produjo como 
consecuencia de una herida por arma de fuego.

5.- Dicha herida por arma de fuego tiene las siguientes características :

– Orificio de entrada a nivel temporoparietal izquierdo, con
morfología elíptica de 1.3 x 0.9 centímetros.

– Trayectoria en la cavidad craneal de detrás a delante, de izquierda a 
derecha y ligeramente descendente.

– Alojamiento del proyectil en lámina orbitaria derecha del hueso 
frontal.

– No es posible precisar absolutamente la distancia desde la que fue
efectuado el disparo con los datos obtenidos en el examen
macroscópico, si bien cabe descartar el disparo a boca de jarro (el que
se realiza con la boca de el arma en contacto con la piel).

6.- En el cadáver aparecen múltiples lesiones de tipo contusivo, 
fundamentalmente a nivel de plano posterior del mismo y 
extremidades. La mayoría de estas lesiones presentan claros signos de
reacción vital.

7.- En el cadáver aparece una pronunciada dilatación anal compatible
con la introducción de un objeto o parte anatómica a través de dicho 
orificio en vida o postmortem.

8.- el cadáver presenta signos de haber sido atadas las manos mediante
un lazo no blando, dicha atadura debió producirse antes del
fallecimiento.

9.- Los datos obtenidos del estudio de la evolución de los fenómenos
cadavéricos, hacen compatible el establecimiento de una data de la
muerte de al menos dos meses.

Siendo cuanto tienen que manifestar. Leída, se ratifican y firman, con
Su Señoría, en el último folio de los tres libros presentados, de lo cual
yo, el Secretario, doy fe.

El cadáver tenía la cabeza desprendida, osea que le faltaba el cuello y 
además un enorme trozo de uno de los pecho, esto lo atribuyeron a una
intervención animal, pero no explicaron que tipo de animal se había
comido el pecho y el cuello.

Lo más sorprendente es que los cadáveres tuvieran la cabeza
esqueletizadas y la parte inferior del cuerpo casi intacta.

Además también mencionan que el cadáver presentaba una rotura del brazo
izquierdo a la altura del codo y desprendimiento del antebrazo, pero no 
dicen que es lo que ha producido esta lesión.

Tampoco aclara que produjo un hematoma cuadrangular en la parte interna
del muslo izquierdo. Además dejaron muchos interrogantes sobre el
examen interno, como ¿que era la sustancia anaranjada que encontraron en 
interior del estómago? ¿porque no se analizó?

El cadáver número 2 descansaba sobre la mesa de autopsias tumbado 
del lado dercho con las piernas flexionadas con la cabeza
desprendida del cuerpo y la mandibula separada del cráneo.

EXAMEN EXTERNO

1-Aspecto general del cadáver.

El cadáver aparece sobre la mesa de autopsias en decúbito lateral
derecho, con las piernas flexionadas.

La cabeza está separada del cuerpo. En el conjunto ósea craneal, la 
mandíbula aparece separada del resto.

Junto al cadáver aparece el cuero cabelludo desprendido formando un
magma en el que resulta diferenciar macroscópicamente su
pertenencia a los distintos cuerpos en estudio.

Los brazos aparecen en la parte delantera del cuerpo, con las muñecas
atadas con una ligadura en forma de grilletes.

El cuerpo aparece totalmente impregnado de tierra, en la que se
observa escasa cantidad de larvas de insectos. Llama la atención en el
primer examen del cuerpo la ausencia de la mano izquierda, que
aparece desarticulada de la extremidad distal de radio y cúbito 
izquierdos, con los huesos del carpo, metacarpianos y falanges
diseminados.

2-Identificación.

a-Vestidos y objetos personales.

El cadáver vestía las siguientes ropas:

– cazadora de color azul metálico con múltiples bolsillos de cremallera
que aparecen cerrados.

– camiseta de color no precisable pero de tonalidad clara. Presenta un
corte vertical en la parte delantera que llega desde el cuello hasta el
borde inferior de la prenda. Las dos mitades así formadas aparecen
unidas en su parte inferior por un doble nudo, situado 

aproximadamente a nivel umbilical.

En la parte posterior, aparecen dos orificios, de 2 a 2.5 cm. Uno que
tiene forma de fisura con un extremo agudo y el otro más romo; ambos
alargados en forma de ojal, con bordes afilados, en la línea media, a 
unos 25 y 40 centímetros respectivamente, del cuello de la prenda.
Junto a los orificios aparecen unas manchas de color rosado claro que
pudieran corresponderse con la existencia de restos hemáticos.

– sujetador de color claro. Aparece cortado por su parte anterior, en la 
línea media, siendo los bordes del corte limpios. En la cazoleta
derecha, aparece una mancha redondeada, rojiza, de aspecto costroso, 
que pudiera corresponderse con una mancha hemática. Esta prenda se
encuentra colocada en su posición habitual.

– Pantalones vaqueros de color azul claro, marca Levis, perfectamente
abotonados, que llevan en la parte posterior de ambas perneras, dos
parches de tejido similar.

– cinturón de piel oscura, de hebilla ancha, que aparece perfectamente
cerrado.

– bragas de color blanco con rayas verdes.

– el cadáver NO lleva calcetines.

– zapatos de color azul, con suela gruesa de goma, de la marca 
Highlanders-Snipe. En el interior de los zapatos hay unas plantillas de
las usadas para la transpiración.

-presenta una ligadura en forma de grilletes. fabricada con una cuerda
gruesa.

-El cadáver lleva los siguientes objetos personales:

– reloj marca Adec de cuarzo, de color negro, con esfera blanca.

– tres monedas.

– barra de pintalabios de color rosa.

Las ropas y los efectos personales son puestos a disposición del
Juzgado para identificación y estudio criminalístico.

b-Características generales.

Se trata del cadáver de una mujer, lo cual es claramente distinguible
por las características somáticas generales, inspección general de
elementos esqueléticos y corroborado por la inspección de genitales. 
Normosómica con aparente buen estado de nutrición. La distancia 
desde el talón derecho hasta la región deltoidea del mismo lado es de
130 centímetros lo cual equivale a una estatura total de unos 165 
centímetros, con un margen de error de +/- 5 centímetros, según la 
Tabla de Manouvrier Olivier para el cálculo de la estatura como se
recoge en la obra del profesor Gisber Calabuig J.A., Medicina Legal y 
Toxicología. Edición 1992.

c-Características individuales ó marcas particulares.

No se ha detectado en la superficie externa del cadáver ninguna 
cicatriz, tatuaje o cualquier otro elemento con carácter de marca 
particular.

3-Evolución de fenómenos cadavéricos.

La putrefacción aparece muy avanzada, encontrándose en plena fase
colicuativa. Esta fase colicuativa es claramente perceptible en el
estudio interno del cadáver, pues hay sustitución del paquete visceral
por una masa amorfa y homogénea; a nivel externo, la integridad
cutánea es superior a la que cabría esperar en relación con la situación
visceral, como consecuencia de la producción de fenómenos
espontáneos de conservación cadavérica en función de las
características del medio en el que permaneció el cuerpo.
La pérdida de partes blandas ha dado lugar al desprendimiento de las
vértebras cervicales, con la consiguiente separación de la cabeza. La 
cabeza aparece en fases muy avanzadas de esqueletización, con
permanencia de escasa cantidad de masa cutáneo-muscular amorfa 
pegada a la bóveda craneal y macizo facial. No existen lesiones
macroscópicas a nivel de las vértebras cervicales. La mandíbula 
aparece desarticulada. El cuero cabelludo aparece desprendido. En
cavidad torácica, la parte superior izquierda aparece fuertemente
afectada, con desarticulación del húmero escápula y clavícula de ese
lado y desaparición del espacio anatómico subclavio, estableciéndose
comunicación entre el exterior y el interior de la cavidad. Esta 
destrucción de la parte superior izquierda del tórax es probablemente
debida a la intervención animal.

4-Lesiones traumáticas.

a-Cuerpo y extremidades.

– Hematoma redondeado de 0.5 centímetros de diámetro en cara 
posterior del codo izquierdo.

– dos hematomas redondeados de diámetro aproximado de 1 a 1.5 
centímetros, situados en cara posterointerna de la raíz de muslo 
izquierdo.

– hematoma cuadrangular, de bordes muy bien definidos, con
dimensiones de 2 x 2 centímetros, a nivel de cara interna de rodilla 
derecha.

– hematoma cuandrangular de 1 x 1 centímetros de superficie en cara 
posterointerna de pierna derecha.

– hematoma de 5 x 3 centímetros de superficie en cara posterior de
pierna derecha, a nivel de la línea media.

– hematoma redondeado de 1 centímetro de diámetro, situado en parte
superior y posteroexterna del muslo derecho, unos dos centímetros por
debajo del pliegue inferior de la nalga homolateral.

La cubierta cutánea de la parte posterior del cuerpo aparece
desprendida, habiendo desaparecido en una amplia región que ocupa 
todo el espacio dorsal y la parte superior de la región lumbar. Los
bordes cutáneos que persisten son irregulares, presentando una 
morfología festoneada que sugiere la intervención de los animales
como mecanismo de producción de la ruptura.

En la parte anterior del tórax, se observa una zona con abundantes
restos hemáticos, que abarca la práctica totalidad de la mitad derecha
de la región precordial. En el centro de la misma se observa una 
solución de continuidad de morfología circular, de unos 3 centímetros
de diámetro en la zona correspondiente a areola y pezón derecho con
desaparición de estos.

Los bordes cutáneos de la zona desaparecida son regulares y bien
definidos a la observación macroscópica, no apreciándose con claridad
signos de reacción vital de los mismos. No aparecen elementos tisulares
uniendo los bordes de la herida.

b-Cabeza.

En la superficie ósea de la bóveda craneal, aparece un ORIFICIO. 
Está situado en región occipital, a nivel de la línea media, unos 2.5 
centímetros sobre protuberancia occipital externa. Su morfología es
redondeada, con diámetros vertical y transversal de 1 centímetro. Los
bordes del orificio se aprecian muy ligeramente biselados hacia la
izquierda; son nítidos y regulares, sin que se aprecien alteraciones
cromáticas macroscópicas en las inmediaciones del mismo. Las
características generales del orificio se corresponden con las de un
orificio de entrada producido por arma de fuego.

En el examen del macizo facial, se observa a nivel cavidad orbitaria 
izquierda, una solución de continuidad en la parte interna de la 
misma, en forma de brecha anfractuosa, alargada en sentido vertical,
de unos 1,5 centímetros de longitud. Se observa fractura de huesos
propios de la nariz. Las características de este conjunto lesional son
compatibles con las de un artefacto producido por la salida de un
proyectil.

No se observan otras lesiones en el macizo facial.

En la mandíbula, no se encuentran lesiones a excepción de la pérdida 
de los dos incisivos mediales. Hay que resaltar que, durante la 
manipulación de la mandibula, se produce la caída de otras piezas
dentarias.

EXAMEN INTERNO

1-Cavidad cefálica.

Se realiza limpieza del cráneo y se procede a la apertura de la bóveda 
ósea craneal. En el interior de la cavidad craneal aparece una masa 
homogénea de color verdoso de consistencia blanda pastosa en la que
no se pueden distinguir macroscópicamente ninguna de las estructuras
cerebrales. La coloración de este putrílago es más oscura a nivel de las
regiones frontal izquierda y orbitararia izquierda. Retirado este
putrílago, aparece la superficie ósea de la base del cráneo en la que se
perciben las siguientes alteraciones:

– fisura a nivel de unión temporoparietal izquierda, de trayectoria 
anteroposterior, con unos 10 centímetros de longitud.

– fisura a nivel de unión temporoparietal derecha, de trayectoria
anteroposterior, con unos 8 centímetros de longitud.

– fractura con estallido del cuerpo del esfenoides.

– fractura de lámina orbitaria izquierda del hueso frontal, con
trayectoria transversal y longitud aproximada de tres centímetros.
En un momento posterior y al proceder al cernido e inspección
sistemático y rutinario del material contenido en los sudarios, en el
correspondiente al cadáver número 2, se haya un proyectil que es
puesto a disposición del Juzgado.

2-Cavidad torácica.

En la parte posterior de la misma, donde ha desaparecido la cubierta 
cutánea, se observan la parte posterior de la columna vertebral y la 
masa muscular paravertebral. A nivel de la décima vértebra dorsal, 
inmediatamente a la izquierda de la columna vertebral, se observa una
masa amorfa y de color rojizo cuyo aspecto se corresponde con el de
una colección hemática. Dicha colección se corresponde

topograficamente con los dos orificios encontrados en la parte
posterior de la camiseta que han sido descritos anteriormente.
Se realiza estudio de piel y tejido subcutáneo en la parte anterior del
tórax, no encontrándose signos manifiestos de infiltración hemorrágica
en la zona que rodea a la herida de la zona correspondiente a areola y 
pezón derecho. Realizada la apertura de la cavidad, se observa que los
pulmones se han transformado en putrílago, siendo sustituidos por
una masa amorfa, a excepción de algunos restos identificables del
pulmón derecho en la parte inferior del hemitórax correspondiente. No
se identifican el saco pericárdico, la víscera cardíaca ni las estructuras
viscerales mediastínicas, este conjunto se ha reducido a una masa 
amorfa de putrilago. Existe integridad de las cúpulas diafragmáticas.
3-Cavidad abdominal.

El estómago está conservado; a la apertura aparece totalmente vacío,
con abundantes fenómenos putrefactivos en su mucosa. Hígado y bazo 
aparecen fuertemente desfigurados por la putrefacción, con pérdida de
su normal arquitectura parenquimatosa macroscópica y sin que se
aprecie existencia de lesiones traumáticas; no se puede visualizar la 
vesícula biliar. No hay hallazgos de interés en ambos riñones. El
conjunto de asas intestinales aparece convertido en una masa 
homogénea como resultado del avance de la putrefacción.

EXAMEN GINECOLOGICO

a-Examen externo.

Se aprecia notable dilatación del orificio anal, que presenta unas
dimensiones de 4 x 5 centímetros. La morfología del introito anal es
claramente infundibular, presentando abundantes restos fecales en las
paredes. Mediante un fiador adecuado, se logra la penetración sin
resistencia hasta 13 cm. A través del orificio anal.

En los alrededores del orificio anal, se aprecia existencia de hematoma 
perianal anterior, con presencia de pequeñas excrecencias blancas, 
esféricas, íntimamente adheridas a la mucosa de diámetro inferior a 1 
milímetro, que no se desprenden al deslizar el cuchillete. Estos
caracteres inducen a pensar en su posible naturaleza micotica.
En labios mayores de la vagina, aparece una pequeña equimosis en el
labio mayor izquierdo de 2 x 2 centímetros. En el introito vaginal, en la
pared del labio mayor derecho, se observa un pequeño hematoma de 1 
x 0.5 centímetros. No se aprecian soluciones de continuidad
traumáticas recientes en los repliegues membranosos vulvo vaginales.
b. Examen interno

En el interior de la cavidad rectal se observan pequeñas erosiones en la
zona inmediatamente adyacente al orificio anal. Asimismo, existe un
pequeño hematoma de 1 x 2 centímetros en parte derecha de la pared
anterior rectal. No se observan otras alteraciones en la mucosa rectal.
En la cavidad vaginal, se observa una equimosis redondeada de 0.5 
centímetros, a nivel de la parte izquierda de la cara anterior. En la 
parte superior de la cavidad vaginal se aprecia la existencia de una 
alteración en la mucosa, en una superficie de 0.5 x 0.5 centímetros, 
apareciendo esta rugosa y pigmentada.

En el interior de la cavidad vaginal, situado bastante en profundidad, 
se encuentra un cuerpo extraño de un volumen aproximado de 1 
centímetro cúbico, que no se puede identificar mediante el examen
macroscópico.

TOMA DE MUESTRAS

Se efectúa la siguiente toma de muestras orgánicas procedentes del
cadáver e inorgánicas, a fin de que se realicen las oportunas
investigaciones analiticas en el Instituto Nacional de Toxicología.

– mano derecha, para estudio de restos subungueales y determinación
de signos de lucha. Asimismo, regeneración epidérmica y realización
de reseña necrodactilar.

– fragmento cutáneo de rodilla izquierda, para estudio histológico.

– paquete visceal perineal (recto y vagina), conteniendo ambos
orificios, para estudio microscópico de lesiones y, en su caso, 
reacciones de vitalidad.

– contenido cavidad rectal, para búsqueda de fluidos orgánicos e
identificación.

– contenido de cavidad vaginal, para búsqueda de fluidos orgánicos e
identificación.

– cuerpo extraño hallado en cavidad vaginal, para identificación.

– fragmento cutáneo y masa muscular de la región periareolar de
mama derecha, para estudio de mecanismo de avulsión y signos de
reacción vital.

– cráneo completo, para estudio de oligoelementos alrededor del
orificio por disparo de arma de fuego.

También superposición fotográfica con fines de identificación.
Asimismo, se remite al Instituto Nacional de Toxicología una bolsa 
conteniendo las bragas, para que se efectúa búsqueda de fluidos
orgánicos y, si procede, identificación. También, estudio de pelos
adheridos.

Se efectúa reportaje fotográfico durante la práctica de la autopsia, a 
cargo del servicio fotográfico del Instituto Anatómico Forense de
Valencia y de personal del Gabinete de Policía Científica de la Guardia
civil. Se adjunta resumen de dicho reportaje al presente informe.

CONSIDERACIONES MEDICO LEGALES

1-Sobre la identidad del cadáver.

Las ropas que viste el cadáver y los objetos personales que aparecen en
el mismo coinciden exactamente con los que, según la Guardia Civil,
llevaba MARIA DESEADA GONZALEZ FOLCH en el momento de
su desaparición. Asimismo, las características generales del cadáver
(sexo, edad, estatura) coinciden con la citada.

Sin embargo, no es posible hablar de una identificación cierta con los
datos mencionados, que resultan insuficientes.

Para llegar a esta identificación de total certeza, es necesario obtener
nuevos datos, fundamentalmente la reseña necrodactilar del cadáver, 
para la posterior comprobación de la misma con la huella recogida en
el Documento Nacional de Identidad.

A la recepción de los resultados de los análisis practicados, podrá 
establecerse la identidad del cadáver con una mayor certeza.
2-Sobre la causa de la muerte.

Los hallazgos necrópsicos permiten establecer con certeza absoluta la 
existencia de una lesión causante de la muerte. Se trata de una herida
por arma de fuego que afecta a la cavidad craneal, con orificio de
entrada a nivel de la región occipital, en la línea media, unos 2.5 
centímetros por encima de la protuberancia occipital externa. En su
recorrido, el proyectil alcanza el cuerpo del esfenoides y la lámina 
orbitaria izquierda del hueso frontal, para posteriormente salir a 
través del hueso etmoides y huesos propios de la nariz, por la órbita 
izquierda.

Existen en el cuerpo otras violencias traumáticas de menor
trascendencia, que no se puede considerar hayan tenido un papel
importante en la génesis de la muerte. Así, el motivo del fallecimiento 
es con toda seguridad la destrucción de centros vitales encefálicos
como consecuencia de un disparo de arma de fuego.

3-Sobre las circunstancias del disparo.

a-Dirección.

El orificio de entrada de la herida por arma de fuego está situado a 
nivel occipital, en la línea media del cráneo, unos 2.5 centímetros por
encima de la protuberancia occipital externa. En el curso de su
trayectoria, aparecen lesiones a nivel del cuerpo del esfenoides y de la
lámina orbitaria izquierda del hueso frontal. El orificio de salida del
disparo está situado a nivel de pared interna de órbita izquierda, con
una trayectoria en la cavidad de detrás a adelante, muy ligeramente
descendente y desviado hacia la izquierda, imaginando la base del
cráneo en posición horizontal sobre un plano duro.

b-Distancia.

La destrucción de las partes blandas de la zona donde está situado el
orificio de entrada del disparo impide realizar el correspondiente
análisis morfológico y químico que permitiría conocer la distancia
desde la que fue efectuado dicho disparo. El examen macroscópico del
orificio a nivel craneal no aporta dato susceptibles de resolver la 
cuestión.

Así pues, sólo es posible efectuar análisis de los elementos del disparo 
que pudieran haber quedado incrustados en el cráneo y que
proporcionaría información sobre la distancia a la que fue efectuado el
mismo. Por lo tanto, no es posible emitir dictamen más ajustado acerca
de la distancia del disparo hasta la recepción de los resultados de la
investigaciones analíticas practicadas sin embargo, se descarta el
disparo a boca de jarro.

c-Vitalidad de los tejidos.

La coloración intensamente obscura de los restos de masa orgánica a 
nivel de la órbita izquierda sugieren la existencia de pronunciado 
derrame hemorrágico en la misma, lo cual se correspondería con una 
situación de vitalidad en el momento de recibir la lesión.

4-Sobre otras violencias presentes en el cadáver.

a-Mecanismo de producción.

Se encuentran múltiples equimosis diseminadas especialmente en
plano posterior del cuerpo y extremidades. Su morfología, en general,
se corresponde con un mecanismo de producción percusivo, es decir,
por la acción violenta de objetos duros de superficie roma, y 
morfología variable.

Aparece algún hematoma a nivel de extremidades cuyo mecanismo de
producción podría ser el de prensión, dada la zona de difícil
accesibilidad en la que asientan (parte posterointerna de rodilla y 
muslo).

Por otra parte, durante la práctica de la autopsia se observa la pérdida
de determinadas piezas dentarias.

Esto podría tener un origen traumático (de tipo contusivo) o, también, 
tratarse de una alteración secundaría ala destrucción de partes
blandas propia de la putrefacción. Por ello, se remiten ambos
maxilares al Instituto Nacional de Toxicología a fin de que se realicen
las investigaciones pertinentes.

En la parte posterior de la camiseta, se describieron en su momento 
dos soluciones de continuidad, una que tiene forma de fisura con un
extremo agudo y el otro más romo y otra así mismo ovalada con los
dos extremos agudos, de estos caracteres puede inferirse un
mecanismo de producción que implicaría un arma blanca con
componente punzante y componentes cortantes.

En la masa muscular de la espalda, a nivel paravertebral y a la altura 
de la décima vértebra dorsal, se encontró una coloración, que pudiera
corresponderse con la presencia de restos hemorrágicos. De los datos
estudiados puede deducirse que la herida por arma blanca, interesó 
piel, tejido celular subcutáneo y masa muscular.

Finalmente se observa una amputación traumática del pezón derecho 
y de la areola correspondiente. Los bordes de esta amputación
traumática son limpios, bien definidos, y con irregularidades lo que
sugiere que éste fue realizado con la participación de algún
instrumento de componente cortante y de algún mecanismo en el que
pudiera haber participado la prensión, el corte y la tracción.
b-Vitalidad de las lesiones

Las lesiones descritas a nivel de parte posterior del cuerpo y 
extremidades presentan en genral rastros de infiltración hemorrágica, 
lo que sugiere un origen vital de las mismas, aunque dicha impresión
diagnóstica podrá ser confirmada con los resultados de los análisis
encargados al Instituto Nacional de Toxicología.

Asimismo, la lesión por arma blanca existente a nivel de la región
dorsal presenta abundantes restos hemorrágicos que se

corresponderían con un estado de vitalidad en el momento de
recibirla.

Las lesiones existentes a nivel de ambas muñecas, sin embargo,
presentan un aspecto macroscópico que indica una discreta reacción
de vitalidad. No obstante, esta impresión diagnóstica queda también
pendiente de la confirmación analítica.

En cuanto a la lesión existente en el pezón derecho; se aprecia escasa 
reacción vital en los bordes, lo cual sugiere una producción muy 
cercana al momento de la muerte, existen abundantes restos
hemorrágicos en parte anterior del tórax y parte derecha del
sujetador, lo cual indica una situación de vitalidad en el momento de
sufrir la lesión.

En cualquier caso, la investigación histológica de los bordes de la
herida permitirá situar con mayor exactitud el momento de
producción de esta lesión.

5-Sobre la agresión sexual sufrida.

A nivel de vagina se encuentran alteraciones de posible origen
contusivo, tanto en labios mayores, introito vaginal y mucosa de
cavidad, cuya existencia sería compatible con violencias de tipo sexual.
Las características macroscópicas de las lesiones, por otra parte, 
sugerirían que dichas agresiones ocurrieron en vida de la víctima.

– A nivel del orificio anal, se encuentra una dilatación del mismo
superior a la que cabría esperar en función de los fenómenos de
retracción postmortales.

Además, aparecen algunas alteraciones a nivel de la mucosa rectal, en
las inmediaciones del orificio anal, de caracteres lesivos.

Estas impresiones diagnósticas podrán, en su caso, ser confirmadas
con los resultados de los análisis histológicos encargados al Instituto 
Nacional de Toxicología.

6-Sobre la data de la muerte.

Los datos obtenidos del estudio de la evolución de los fenómenos
cadavéricos, hacen compatible el establecimiento de una data de la 
muerte de al menos dos meses.

No es posible precisar con mayor exactitud el momento del
fallecimiento, debido a los fenómenos putrefactivos y al deterioro
adicional del cuerpo por la acción de fauna y flora cadavérica.
En el examen de la boca cabe reseñar la existencia en los incisivos
inferiores, de incrustaciones minerales en el borde superior, 
compatibles con una permanencia prolongada del cuerpo en terreno
de naturaleza calcárea.

De lo anterior se deducen lógicamente las siguiente.

CONCLUSIONES:

1.- Las características generales del cadáver y las ropas y objetos
personales encontrados en el mismo se corresponden con las de
MARIA DESEADA GONZALEZ FOLCH.

2.- La muerte ha sido violenta.

3.- La muerte se produjo por destrucción de centros vitales encefálicos.
4.- Dicha destrucción de centros vitales encefálicos se produjo como 
consecuencia de una herida por arma de fuego.

5.- Dicha herida por arma de fuego tiene las siguientes características:

– orificio de entrada a nivel occipital, en la línea media, 2.5 centímetros
sobre protuberancia occipital externa. Tiene morfología redondeada, 
con dimensiones de 1 x 1 centímetro.

– trayectoria en la cavidad craneal de detrás a adelante, muy 
ligeramente descendente y desviado hacia la izquierda.

– orificio de salida del disparo está situado a nivel de pared interna de
órbita izquierda.

– no es posible precisar la distancia desde la que fue efectuado el
disparo, con los datos del examen macroscopico, si bien cabe descartar
el disparo a boca de jarro ( el que se realiza con la boca del arma en
contacto con la piel).

6.- En el cadáver aparecen múltiples lesiones de tipo contusivo, 
fundamentalmente a nivel del plano posterior del mismo y 
extremidades. Las características de la mayoría de estas lesiones
sugieren la producción de las mismas en vida.

7.- La colección hemática que aparece en la región dorsal del cadáver,
a nivel de la 10 dorsal inmediatamente a la izquierda de la columna 
vertebral se corresponde topográficamente y esta en relación con los
orificios de la parte posterior de la camiseta que portaba la víctima.
8.- en el cadáver aparece signos de amputación traumática del pezón y 
areola derecha.

Las características de los bordes de la amputación traumática son
compatibles con la intervención de arma blanca, si bien no puede
descartarse la actuación de mecanismos de tracción.

9.- En el cadáver aparecen signos de violencia de tipo sexual a nivel
vaginal.

10.- En el cadáver aparece una muy pronunciada dilatación anal
compatible con la penetración de un objeto o parte anatómica a través
de dicho orificio en vida o postmorten.

11.- Los datos obtenidos del estudio de la evolución de los fenómenos
cadavéricos, hacen compatible el establecimiento de una data de la 
muerte de al menos dos meses.

Siendo cuanto tienen que manifestar. Leída, se ratifican y firman, con
Su Señoría, en el último folio de los tres libros presentados, de los cual
yo, el Secretario doy fe.

Por lo que señalan los forenses el cadáver numero 2 estaba mejor 
conservado que los otros dos, la explicación que dan a este hecho es la
composición del terreno, pero ¿como afirman los forenses esto, si se
supone que los cadáveres estaban enterrados en el mismo sitio?
También señalan que la cabeza está desprendida del cuello por efecto de la
putrefacción, además que la mano izquierda no está por el mismo efecto de
putrefacción, pero ¿cómo es esto posible?. Los estudios de medico forense
dicen que para que se desprenda una cabeza del cuerpo tendría que pasar al
menos dos años después de muerto,  es más lo último que desaparece de la
cabeza por efectos putrefactivos son las orejas y las mejillas, ¿cómo es
posible que los cadáveres presentaran dos tipos diferentes de putrefacción?
La parte superior parecía que llevara un año aproximado muerto y la
inferior unos pocos días.

sobre las manos, la izquierda ha desaparecido, pero sin embargo la derecha
se conserva perfectamente. Otro interrogante que la única respuesta es la
misma, la putrefacción.

Y con respecto al enorme boquete que encuentran en el hombro izquierdo
la explicación es la misma que con el cadáver numero uno, la intervención 
animal. Pero siendo el cadáver numero dos y tener encima al cadáver
numero uno ¿cómo había llegado ese supuesto animal que se había comido
parte del hombro?

Pero hay más interrogantes, señalan que la piel de la espalda había
desaparecido y que nuevamente había sido por intervención animal, pero 
hay que decir que los cadáveres se encontraban vestidos, así que ¿cómo
había penetrado dicho animal entre el cuerpo y las ropas y se había comido
parte de la espalda sin que los tejidos tuvieran rasgaduras?

Además tanto en el cadáver numero uno como en el dos, les faltaban piezas
dentales, pero de nuevo no explican si fue arrancados, o si se
desprendieron por efecto de la putrefacción, de ser esto último ¿por qué no 
se encontraron dichos dientes en la fosa cuando fue cribada la tierra de la
misma?

El cadáver numero 3 se encontraba ya en la mesa de autopsias boca arriba
con las piernas flexionadas cayendo sobre el lado derecho: 

EXAMEN EXTERNO
a-Aspecto general del cadáver.El cadáver aparece sobre la mesa de
autopsia en posición de decúbito supino, con las piernas flexionadas en
rotación lateral derecha de las caderas.

La cabeza está separada del cuerpo. Junto al cadáver aparece cuero
cabelludo desprendido formando un magma en el que resulta
imposible diferenciar macroscópicamente su pertenencia a los distintos
cuerpos en estudio. La mandíbula aparece separada del resto del
macizo óseo facial.

Los brazos no aparecen sujetos por ningún tipo de ligaduras, aunque
sí por la especial colocación de la cazadora, que se describe más
adelante. El brazo derecho aparece desarticulado del tronco a nivel de
la unión escápulo-humeral. El cuerpo aparece totalmente impregnado
de tierra en la que se observa escasa cantidad de larvas de insectos.
Llama la atención en el primer examen del cuerpo la ausencia de la
mano derecha, que está desarticulada de la extremidad distal de radio
y cúbito derechos, con algunos de los huesos del carpo, metacarpianos
y falanges diseminados por la bolsa que transportó el cuerpo.
2-Identificación.

a-Vestidos y objetos personales.

El cadáver vestía las siguientes ropas que le son retiradas respetando
su integridad:

– cazadora azul de tela vaquera marca Levis Strauss, colocada al revés
de lo habitual; es decir, la parte delantera (abotonada) por detrás y la
parte inferior colocada arriba.

– camiseta de color blanco o gris claro con dibujo de una espuela y la
inscripción “Chipi”.

– sujetador blanco, que no presenta cortes o degarraduras, en su
posición habitual.

– pantalón vaquero azul de marca Chipi.

– una prenda de ropa interior blanca, que pudiera ser una faja fina o
unas bragas. Esta prenda presenta en su parte anterior una mancha
rojiza redondeada de 1 centímetro de diámetro, que se estima
procedente del óxido formado en el botón metálico de los pantalones.

– unas bragas más pequeñas, de modelo tanga, de color morado y
colocadas por debajo de las anteriores.

– el cadáver NO lleva calcetines.

-zapatos azules oscuros, tipo mocasín, con flecos en la parte delantera.

-El cadáver lleva los siguientes objetos personales:

– reloj negro marca Casio Athenea, con esfera dorada, con su
correspondiente pulsera metálica elástica.

– cadenita de oro colgada al cuello, en la que hay engarzados un anillo,
una medalla y un colgante en forma de corazón.

– llavero con varias llaves que tiene publicidad del Seat Ibiza.

– varias monedas.

-anillo dorado con inscripción que reza “Miriam”.

-Los últimos tres objetos aparecen guardados en uno de los bolsillos
del pantalón.

La ropa y efectos personales son puestos disposición del Juzgado para
identificación y estudio criminalístico.

b-Características generales.

Se trata del cadáver de una mujer, lo cual es claramente distinguible
por las características somáticas generales, inspección general de
elementos esqueléticos y coloborado con la inspección de genitales,
normosómica, con aparentemente un buen estado de nutrición. La
distancia desde el talón derecho hasta la región deltoidea del mismo
lado es de 129 centímetros, lo cual equivale a una estatura total de
unos 165 centímetros con un margen de error de +/- 5 centímetros
según la Tabla de Manouvrier Olivier para el cálculo de la estatura
como se recoge en la obra del profesor Gisbert Calabuig J.A.,
Medicina Legal y Toxicología. Edición 1992.

c.- Características individuales ó marcas particulares.

No se ha detectado en la superficie externa del cadáver ninguna
cicatriz, tatuaje o cualquier otro elemento con carácter de marca
particular.

3-Evolución de los fenómenos cadavéricos.

La putrefacción aparece muy avanzada, encontrándose en plena fase
colicuativa.

Esta fase colicuativa es claramente perceptible en el estudio interno del
cadáver, pues hay sustitución del paquete visceral por una masa
amorfa y homogénea; a nivel externo, la integridad cutánea es
completa en toda la extensión del cuerpo excepto cráneo y cara.
La pérdida de partes blandas ha dado lugar a la desarticulación de las
vértebras cervicales, con la consiguiente separación de la cabeza. Esta
aparece en fases muy avanzadas de esqueletización, con permanencia
de escasa cantidad de masa cutáneo-muscular amorfa pegada a la
bóveda craneal y macizo facial. No existen lesiones macroscópicas a
nivel de las vértebras cervicales. La mandíbula aparece desarticulada.
Junto al cadáver aparece cuero cabelludo desprendido formando un
magma en el que resulta imposible diferenciar macroscópicamente su
pertenencia a los distintos cuerpos en estudio.

El brazo derecho aparece separado del tórax, con desarticulación
humero-escapular y clavículo-escapular. En el antebrazo derecho,
existe pérdida de masa cutáneo-muscular desde su tercio medio hasta
al extremidad distal, punto de donde, punto de donde, como ya se ha
dicho, se ha desarticulado el esqueleto óseo de la mano, que no
aparece.

4-Lesiones traumáticas.

a-Cuerpo y extremidades.

– gran hematoma situado en región dorsal izquierda, que llega desde
la zona infraescapular hasta el borde superior de la nalga, con unas
dimensiones aproximadas de 35 x 15 centímetros. Presenta una
coloración morada no uniforme, con áreas de mayor intensidad y
puntos en los que la infiltración hemorrágica es mucho más intensa. 

– hematomas longitudinales, de 12 x 6 centímetros, situados en cara
posterior de ambos muslos.

– hematomas rectangulares de 7 x 3 centímetros, situados en cara
posterior de ambas rodillas.

– hematoma redondeado de 8 centímetros de diámetro a nivel de cara
anterior de rodilla izquierda.

– hematoma redondeado de 10 centímetros de diámetro a nivel de cara
anterointerna de muslo izquierdo.

– hematoma redondeado de 4 centímetros de diámetro a nivel de
región esternal.

– erosión de morfología circular, de unos 2 centímetros de anchura,
que rodea la muñeca izquierda, más profunda a nivel inferior de la
eminencia tenar, con apergaminamiento y componente equimótico.
b-Cabeza.

En la superficie ósea de la bóveda craneal, aparecen dos ORIFICIOS.
El primero está situado a nivel de la unión occipito-parietal izquierda,
dos centímetros por arriba y cinco centímetros hacia la línea media
desde la base de la apófisis mastoides del lado izquierdo. Su morfología
es redondeada, siendo sus dimensiones de 1 centímetro de diámetro.
Los bordes del orificio son nítidos y regulares, sin que se aprecien
alteraciones macroscópicas a su alrededor. Las características del
orificio se corresponden con las de un orificio de entrada de herida por
arma de fuego.

El segundo orificio está situado a nivel de la unión temporoparietal
derecha. Su morfología es redondeada, siendo sus diámetros
transversal y vertical de 1,1 y 1.2 centímetros respectivamente. El
orificio tiene una morfología troncocónica, siendo mayor su diámetro
en el diploe externo craneal que en el interno. Sus características se
corresponden con las de un orificio de salida. (FOTO 4).

A nivel del macizo facial, en el hueso maxilar se registra pérdida de
todas las piezas dentarias excepto el segundo molar derecho y los
molares primero y segundo del lado derecho.

No hay lesiones a nivel de la mandíbula, en la que falta el canino
izquierdo. Durante el lavado de la pieza ósea se desprenden dos piezas
más el incisivo lateral derecho y el primer premolar del lado derecho.

EXAMEN INTERNO

1-Cavidad cefálica.

Se realiza limpieza del cráneo y se efectúa la apertura de la bóveda
ósea craneal. En el interior de la masa craneal aparece una masa
homogénea y amorfa, de color grisáceo y consistencia endurecida, que
se corresponde con los restos del parénquima encefálico.

No se reconoce ninguna estructura parenquimatosa cerebral en el
examen macroscópico de la masa visceral.

El estudio de la superficie ósea de la base del cráneo y de la cara
interna de la base craneal no permite detectar ningún tipo de lesión a
excepción de los dos orificios ya descritos.

2-Cavidad torácica.

Se realiza apertura conjunta de la cavidad toraco abdominal por la
técnica de Mata.

No se observan lesiones a nivel de la parrilla costal. No se observa
lesión a nivel del esternón.

Los pulmones están convertidos en una masa putrilaginosa en la que
no es posible distinguir, mediante el examen macroscópico, ninguna de
las usuales estructuras parenquimatosas.

El saco pericárdico está íntegro. El corazón es de tamaño normal, sin
que se aprecien lesiones patológicas o traumáticas en su superficie. Las
paredes cardíacas se observan de grosor normal. Ambas cavidades
ventriculares aparecen exangües.

No se encuentran lesiones a nivel mediastínico. En el fondo de la parte
derecha de la cavidad torácica existe un derrame de liquido de aspecto
hemático con un volumen aproximado de 25 centímetros cúbicos.
3-Cavidad abdominal.

El hígado aparece completamente desectructurado, convertido en una
masa putrilaginosa a nivel del hipocondrío derecho. La vesícula biliar
está aceptablemente conservada. Retirada la masa visceral, se observa
la existencia de una amplia contusión profunda a nivel del hipocondrio
derecho, estando el hemidiafragma correspondiente íntegro.
El bazo y los riñones aparecen fuertemente afectados por los procesos
de la putrefacción, no siendo posible identificar mediante el examen
macroscópico las estructuras parenquimatosas existentes. El estómago
está ileso, y no contiene ningún tipo de material; en su interior aparece
un objeto duro, de un volumen aproximado de 1 centímetro cúbico.
No hay lesiones de carácter traumático a nivel del paquete intestinal ni
en el espacio retroperitoneal. La vejiga urinaria está integra,
apareciendo totalmente vacía.

EXAMEN PERINE

a-Examen externo.

Existe notable dilatación del orificio anal, que presenta unas
dimensiones de 6 x 8 centímetros. El orificio anal presenta abundantes
restos fecales. La morfología del introito anal es claramente
infundibular. Se observa, en ambos márgenes anales, existencia de
erosiones redondeadas, de un diámetro aproximado de 0.3 centímetros.
El orificio vaginal aparece también claramente dilatado. No se
aprecian soluciones de continuidad recientes en los repliegues
membranosos vulvo vaginales. 

Aproximado de 0.5 centímetros. A nivel del rafe medio, o zona que
separa los orificios anal y vaginal, existe una erosión de 5 centímetros
que se continua con el hematoma descrito a nivel de cara
anterointerna de muslo izquierdo.

b-Examen interno.

La ampolla rectal aparece parcialmente llena de materia fecal. Se
observan diversos hematomas de pequeño tamaño en la mucosa rectal,
en las regiones perianales.

La cavidad vaginal presenta cuatro desgarros, de morfología elíptica,
con diámetro mayor de 5 centímetros y diámetro menor de 3
centímetros, situados alrededor del orificio vaginal, dos a la izquierda
y dos a la derecha. El diámetro mayor de estos desgarros es el vertical.
Los bordes de dichos desgarros son nítidos y regulares, no
apreciándose en los mismos signos de reacción inflamatoria, ni
infiltración equimótica.

No se encuentran hallazgos de interés a nivel del útero.

TOMA DE MUESTRAS

Se efectúa la siguiente toma de muestras orgánicas procedentes del
cadáver e inorgánicas, a fin de que se realicen las oportunas
investigaciones analíticas en el Instituto Nacional de Toxicología.

– fragmento cutáneo de rodilla izquierda, para estudio histológico.

– mano izquierda, para estudio de restos subungueales y
determinación de signos microscópicos de lucha. Asimismo,
regeneración epidérmica y realización de reseña necrodactilar.

– paquete visceral perineal (recto y vagina), incluyendo ambos
orificios, para estudio microscópico de lesiones y, en su caso,
reacciones de vitalidad.

– líquido de aspecto hemático encontrado en cavidad torácica, para
estudio toxicológica de drogas.

– vesícula biliar, para estudio toxicológico de drogas.

– estómago, para estudio toxicológico de drogas.

– objeto encontrado en el interior del estómago para identificación.

– contenido de cavidad rectal, para búsqueda de fluidos orgánicos e
identificación en su caso.

– contenido de cavidad vaginal, para búsqueda de fluidos orgánicos e
identificación en su caso.

– contenido de cavidad vaginal, para búsqueda de fluidos orgánicos e
identificación en su caso.

– cráneo completo, para estudio de oligoelementos alrededor de
orificios por disparo de arma de fuego. También superposición
fotográfica con fines de identificación.

Asimismo se remite al Instituto Nacional de Toxicología una primera
bolsa que contiene las bragas de color blanco, coloradas más
externamente, para búsqueda de fluidos orgánicos e identificación si
procede. Asimismo, estudio de pelo adherido. En una segundo bolsa, se
remiten las bragas de color morado, colocadas más internamente, para
busqueda de fluidos orgánicos e identificación si procede. Asimismo,
estudio de pelo adherido.

Se efectúa reportaje fotográfico durante la práctica de la autopsia, a
cargo del servicio fotográfico del Instituto Anatómico Forense de
Valencia y de personal del Gabinete de Policía Científica de la Guardia
Civil. Se adjunta resumen de dicho reportaje al presente informe.

CONSIDERACIONES MEDICO LEGALES

1.- Sobre la identidad del cadáver.

Las ropas que viste el cadáver y los objetos personales que aparecen en
el mismo coinciden con los que, según la Guardia civil, llevaba
MIRIAM GARCIA IBORRA en el momento de desaparición.
Asimismo, las características generales del cadáver (edad, estatura)
coinciden con las de la citada. Sin embargo, no es posible hablar de
una identificación cierta con los datos mencionados, que resultan
insuficientes. Para llegar a esta identificación de total certeza, es
necesario obtener nuevos datos, fundamentalmente la reseña
necrodactilar del cadáver, para la posterior comparación de la misma
con los datos del archivo policial o, en su caso, con huellas dactilares de
la citada que puedan obtenerse en su domicilio. A la recepción de los
resultados de los análisis practicados, podrá establecerse la identidad
del cadáver con una mayor certeza.

2.- Sobre la causa de la muerte.

Los hallazgos necrópsicos permiten establecer con certeza absoluta la
existencia de una lesión causante de la muerte. Se trata de una herida
por arma de fuego que afecta a la cavidad craneal, con orificio de
entrada a nivel de unión occipito-parietal izquierda.

En su recorrido el proyectil afecta ala masa encefálica y sale por unión
temporoparietal derecha.

Existen otros traumatismos, no directamente implicados en la muerte,
pro indicativos de un alto grado de violencia. Así, el motivo del
fallecimiento, es con toda seguridad la destrucción de centros vitales
encefálicos como consecuencia de la herida provocada por disparo de
arma de fuego.

3.- Sobre las circunstancias del disparo.

a-Dirección.

El orificio de entrada está situado a nivel de la unión occipito-parietal
izquierda, unos 2 centímetros por arriba y 5 hacía la línea media de la
apófisis matoides del mismo lado. En el curso de su trayectoria, afecta
exclusivamente a perénquima cerebral. El orificio de salida está
situado a nivel de la unión temporoparietal derecha delantera.
Esto nos permite establecer que la dirección del disparo es de detrás
adelante, de izquierda a derecha y ligeramente ascendente,
imaginando la base dela cráneo en posición horizontal sobre un plano
duro.

b-Distancia.

La destrucción de las partes blandas de la zona donde está situado el
orificio de entrada del disparo impide realizar el correspondiente
examen morfológico y químico que permitiría establecer la distancia
desde la que fue efectuado dicho disparo. El examen macroscópico del
orificio a nivel craneal no aporta datos susceptibles de resolver la
cuestión. Así pues, sólo es posible efectuar análisis de los elementos del
disparo que pudieran haber quedado incrustados en el cráneo, y que
proporcionarían información sobre la distancia a la que fue efectuado
el mismo. Por lo tanto, no es posible emitir dictamen acerca de la
distancia del disparo hasta la recepción de los resultados de la
investigación analítica practicada.

c-Vitalidad de los tejidos.

La destrucción de materias blandas impide conseguir datos que
permitan afirmar o descartar la situación de vitalidad en el momento
del disparo. Dado que no se encuentra otra lesión en el cadáver
susceptible de provocar la muerte, la deducción lógica es que el
disparo fue el causante de la misma, es decir, que existía una situación
de vitalidad en el momento de recibirlo.

4-Sobre otras violencias presentes en el cadáver.

a-mecanismo de producción.

Se encuentran múltiples contusiones diseminadas en el plano anterior
y posterior del cuerpo. Su morfología, en general, se corresponde con
un mecanismo de producción contusivo, es decir, por la acción violenta
de objetos duros de superficie roma, longitudinales, elípticos y
redondeados. Llama la atención el gran hematoma existente a nivel
dorsal, que se extiende desde la parte inferior de la escápula izquierda
hasta el borde superior de la nalga del mismo lado.

Las diferencias de intensidad cromática del mismo, y la gran extensión
afectada, hacen pensar que se produjo como consecuencia de la
repetición de golpes con un objeto contundente ( de bordes lisos) sobre
la zona.

Por otra parte, durante la práctica de la autopsia se observa la pérdida
de determinadas piezas dentarias.

Esto podría tener un origen traumático (de tipo contusivo), o, también,
tratarse de una alteración secundaria a la destrucción de partes
blandas propias de la putrefacción. Por ello, se remiten ambos
maxilares al Instituto Nacional de Toxicolgia a fin de que se realicen
las investigaciones pertinentes.

Existe en la muñeca izquierda una lesión del tipo de las erosiones, de
unos 2 centímetros de anchura, con restos hemorrágicos y morfología
circular, cuyas características se corresponden con haber sido
producida por algún tipo de ligadura, colocada con gran presión y que
ha producido rozamiento.

Vitalidad de las lesiones.

Las lesiones descritas a nivel de partes anterior y posterior del cuerpo
presentan en general rastros de infiltración hemorrágica, lo que indica
un origen vital de las mismas, aunque dicha impresión diagnóstica
provisional será confirmada con los resultados de los análisis
encargados al Instituto Nacional de Toxicología. La misma
consideración cabe hacer de la lesión existente a nivel de la muñeca
izquierda.

5-Sobre la agresión sexual sufrida.

A nivel de vagina, se encuentran lesiones de tipo contusivo a nivel de
las inmediaciones del orificio vaginal, que aparece fuertemente
dilatado. Por otra parte, en el interior de la cavidad se encuentran
cuatro desgarros de forma elíptica, con diámetro mayor de 5
centímetros y menor de 3 centímetros, estando el mayor situado en
posición vertical. El conjunto de lesiones encontradas, sugiere la
introducción forzada de un objeto o parte anatómica.

Por otra parte, los bordes de los desgarros descritos son nítidos y
regulares, lo que hace pensar que es bastante más probable que se
tratara de un objeto cuya superficie presentaba ciertas aristas o filos,
ya que tratándose la víctima de una mujer prácticamente adulta, no
parecen susceptibles de haber sido producidos únicamente con la
introducción de una parte anatómica, y en cualquier caso no habrían
tenido una morfología tan regular.

Finalmente, cabe destacar el hecho de que los bordes de los desgarros
repetidamente citados no presentan ningún tipo de reacción
inflamatoria. Tampoco se observan restos hemorrágicos. Todo ello
sugiere que dichas lesiones fueron producidas después de la muerte.
En cuanto al orificio anal, se encuentra una enorme dilatación muy
superior a la que cabría esperar como fenómeno de retracción
postmortal. Además, aparecen lesiones de carácter contusivo tanto en
las zonas de la mucosa rectal próximas al mismo. Todo ello, hace
pensar en la existencia de la introducción de un objeto o parte
anatómica a través de dicho orificio.

Existe una falta de correspondencia entre la espectaularidad de la
dilatación del orificio anal y la escasa magnitud de las lesiones
contusivas descritas.

6-Sobre la data de la muerte.

Los datos obtenidos del estudio de la evolución de los fenómenos
cadavéricos, hacen compatible el establecimiento de una data de la
muerte de al menos dos meses.

De lo anterior se obtienen las siguientes CONCLUSIONES:
1.- Las características generales del cadáver y las ropas y objetos
personales encontrados en el mismo se corresponden con las de
MIRIAM GARCIA IBORRA.

2.- La muerte ha sido violenta.

3.- la muerte se produjo por destrucción de centros vitales encefálicos.
4.- Dicha destrucción de centros vitales encefálicos se produjo como
consecuencia de una herida por arma de fuego.

5.- Dicha herida por arma de fuego tiene las siguientes características.

– orificio de entrada a nivel de la unión occipitoparietal izquierda,
unos 2 centímetros por encima y 5 centímetros por dentro de la
apófisis mastoides. La morfología es redondeada, con diámetro de 1
centímetro.

– la dirección es de detrás adelante, de izquierda a derecha y
ligeramente ascendente.

– el orificio de salida está situado a nivel temporoparietal derecho, con
dimensiones de 1.1 x 1.2 centímetros.

– no es posible precisar la distancia desde la que fue efectuado el
disparo, con los datos del examen macroscópico, si bien cabe descartar
el disparo a boca de jarro (el que se realiza con la boca del arma en
contacto con la piel).

6.- En el cadáver aparecen múltiples lesiones de tipo contusivo. Estas
lesiones presentan claros signos de reacción vital.

7.- En el cadáver aparecen signos de agresión sexual a nivel vaginal,
con lesiones externas y, sobre todo, internas, que indican la
introducción de un objeto provisto de filos o aristas en la cavidad
vaginal, muy probablemente después de la muerte.

8.- La muy pronunciada dilatación anal, junto con la presencia de
alteraciones perianales y en la mucosa rectal, serían compatibles con la
existencia de agresión sexual a este nivel.

9.- Los datos obtenidos del estudio de la evolución de los fenómenos
cadavéricos, hacen compatible el establecimiento de una data de la
muerte de al menos dos meses.

Siendo cuanto tienen que manifestar. Leída, se ratifican y firman, con
Su Señoría, en el último folio de los tres libros presentados, de lo cual
yo, el Secretario doy fe.

De nuevo el cadáver numero 3 tenía la cabeza desprendida del cuerpo, y 
los forenses dieron la misma explicación que con los otros dos cadáveres
Comentan que el brazo derecho estaba desprendido del cuerpo sin explicar
el como ni porque.

Al igual que al segundo cadáver le faltaba la mano derecha precisando que
igualmente era producto de la putrefacción, pero aunque la carne
desaparezca los hueso siempre quedan, ¿dónde están los huesos de esas
manos que faltan? No aparecieron en la fosa ni siquiera una falange de
estas dos manos que faltaban.

Lo más sorprendente venía cuando abrieron el esternón y vieron que el
corazón estaba muy bien conservado, pudiendo sacarle casi medio litro de
sangre, ¿como puede ser que extrajeran sangre si el cadáver supuestamente
llevaba 75 días muerto?

Pero seguían los interrogantes, del estomago se extrae un objeto duro, sin 
precisar de que se trataba. ¿Por qué no se llevo a analizar este objeto 
encontrado en el interior del estómago?

Otra cosa que dejaron a los forenses sorprendidos, es que no se explicaban
como no había heridas por la zona del ano con respecto a la enorme
dilatación del mismo.

Después de 9 horas terminan las autopsias, extrayendo los órganos
sexuales, las manos y cabezas, además de los pelos encontrados en los tres
cadáveres, para mandarlos al Instituto de toxicología de Madrid para su 
posterior estudio.


LA CONSPIRACIÓN

Según las pistas que siguieron algunos investigadores como Juan Ignacio
Blanco o Juan José Requena, las niñas no tenían intención de ir a Coolor, si
no a una fiesta privada en un chalet de lujo aislado de las zonas habitadas. 
Es posible que la engañaran diciéndoles que podrían hacerles un hueco en 
el mundo del espectáculo, las modelos o algo similar, teniendo en cuenta
las aficiones que tenían dos de ellas.

Suben a un vehículo igualmente de lujo, con alguien, presumiblemente uno
o más conocidos de ellas, no habiendo rapto, pero sí engaño, las hicieron  
creer que iban a un lugar cuando en realidad las llevaron a otro totalmente
diferente

Si analizamos la versión oficial veremos que no se sostiene por ningún 
sitio.

Las niñas presuntamente se suben en un opel corsa destartalado, propiedad 
de Miguel Ricart, y suben con este vehículo hasta la partida de la Romana,
por un camino muy escabroso. Teniendo en cuenta que con ese tipo de
coche era imposible subir sin destrozar los bajos del mismo y con cinco
personas dentro, es dificil de creer que llegaran allí en el opel corsa. 
Por parte de algún investigador, intentaron hacer la prueba, por el mismo 
camino y con un coche similar, con cinco personas dentro y tuvieron que
parar porque el vehículo se rompería si seguían. Además en el coche de
Miguel Ricart no se encontró ni una huella, ni un cabello de las tres
jóvenes, ni tampoco roces en los bajos del vehículo.

En aquella época todo el mundo en Valencia sabían que existían chalets
donde se organizaban fiestas privadas con jóvenes. Presuntamente los
engatusaban con drogas para que asistieran y nadie sabe a ciencia cierta
que ocurría en este tipo de fiestas, pero nos lo podemos imaginar.
Antes de encontrar los cuerpos la guardia civil investigó uno de estos
chalets, precisamente uno que tenía vigilancia privada y donde por lo visto 
se decía que habían apariciones marianas. 

También investigaron a un violador apodado “el gallego”,que por aquellas
fechas había quedado en libertad. ¿Pero por qué investigaron a este hombre
si no se habían encontrado todavía los cuerpos y no sabían las violaciones
que habían sufrido las niñas.?

A los tres días de la desaparición de las niñas un joven de 20 años dio un 
chivatazo diciendo que el día anterior había visitado una finca con dos
individuos más y que vio a las tres niñas en compañía de 4 hombres
maduros y que uno de ellos, de nacionalidad brasileña, era un tarotista que
utilizaba cruces de carabaca y péndulos para sus artes, ¿podría tener
relación este hecho con el que a una de las niñas se le encontrara una cruz
de carabaca en el interior de su cuerpo?

Se dice también que Antonio Anglés podría haber trabajado para un gran 
capo de la mafia y él le organizaba las fiestas donde corría el alcohol, las
drogas y el sexo. Presuntamente Antonio raptaba a mujeres jóvenes para
disfrute de esta gente sin escrupulos.

A Antonio se le ha considerado un maltratador de mujeres, por el suceso 
de Nuria Pera a la que quería la guardia civil hacer pasar como su novia, 
pero no lo era, teniendo en cuenta que Antonio era homosexual reconocido 
por todos los que le conocían, era muy inexplicable que pudiera violar a
tres chiquillas unas cinco veces en unas horas. 

Según las investigaciones, las niñas fueron escogidas a la carta, parece ser 
que alguien estaba obsesionado con Desire y posiblemente con Míriam. En
aquellos años era muy famosa las fiestas light donde presuntamente estos
personajes que las engañaron podrían haberse fijado en ellas.
Resulta llamativo que unos apicultores fueran en pleno invierno a revisar
sus colmenas, puesto que las abejas con el frío no están para hacer u 
ofrecer mucha miel.

Otro detalle inexplicable es que los cuerpos ya sin vida estaban húmedos y 
con mucho barro, si llevaban enterradas 75 días en el paraje de la romana,
era prácticamente imposible este hecho, puesto que hacia más de un mes
que no llovía en esta zona. 

Además uno de los cuerpos estaba parcialmente devorado por algún 
animal, pero las ropas no presentaban rasgaduras de ningún tipo.
Tampoco se encontraron livideces cadavéricas, es decir, cuando un cuerpo 
muere, los fluidos como la sangre se posan a causa de la gravedad en la
parte inferior del cuerpo, según en la postura en el este se encuentre. Los
estudios forenses aseguran que en los únicos casos en el que no existen
livideces cadavéricas son los cuerpo que se están en un medio acuático, 
puesto que el movimiento de las olas y las corrientes impiden que se
formen.

También se encontraron insectos en los cuerpos, y si estuvieron enterrados
más de dos meses no podía haber oxigeno suficiente en la fosa para que los
insectos sobrevivieran.

Hay que reseñar que Ricart declara que Antonio violó a Toñi vaginalmente,
pero en la autopsia realizada a posteriori se descubrió que Toñi murió 
virgen vaginalmente, así que el juez no debería haber dado validez a esta
declaración de Miguel Ricart.

Tampoco los seis forenses encuentran el bello púbico cano ni la cruz de
carabaca que en la segunda autopsia el Dr.  Frontela encontró en el cuerpo 
de Desire. 

Así como que en la primera autopsia se lavaron los cuerpo y extirparon los
genitales, las manos y cabezas sabiendo que al día siguiente el Dr. Frontela
realizaría una segunda autopsia.

Y lo más intrigante, si Antonio Angles y Miguel Ricart violaron y 
torturaron a las tres niñas, ¿cómo es que no se encontrara en los cuerpos
adn, ni pelos o bellos de los sospechosos?. Se determinó que todos los
bellos encontrados pertenecían de entre cinco y siete personas diferentes, 
pero ninguno eran de Miguel ni de Antonio, y tampoco de la familia
Anglés en general.

Ese día casualmente Don Fernando García no se encontraba en España y 
tampoco los miembros de la UCO, especialistas en estos casos, ¿fue una
coincidencia o, alguien tomo la decisión de que era el momento adecuado 
para que se encontraran los cuerpos?

Y lo más sorprendente fue la fuga de Antonio Angles, que

presumiblemente podría haberse tratado del guion de una película, saltando
de un cuarto piso sin ni siquiera hacerse un rasguño, teniendo a la guardia
civil flanqueando toda la zona, el que fuera dejando pistas por donde
pasaba y no fuera capturado. ¿Y por qué la guardia civil no pidió al juez
Bort, que se encontraba con ellos en el levantamiento de cadáveres una
orden de registro para la vivienda de los Anglés perdiendo así un tiempo
valioso y sabiendo éstos que era una familia conflictiva?

Como se puede comprobar desde el principio hasta el final de este caso es
difícil de comprender que la historia encaje con lo realmente sucedido.


PROFESOR FRONTELA

El día 28 de enero el Dr. Frontela realizaría la segunda autopsia a lo que
(con todo el respeto) le dejaron los demás forenses.
CADÁVER DE ANTONIA GÓMEZ RODRÍGUEZ
 (Nº 1. Nuestra
referencia 1986)

La cabeza no fue estudiada en el momento de realizar la autopsia, nos fue
remitida posteriormente. Dicha cabeza nos la enviaron con la previa
extirpación del fragmento óseo que contenía un orificio de entrada de un 
proyectil, según las fotografías; este fragmento, al igual que los fragmentos
óseos conteniendo los orificios de entrada de una bala, en los otros dos
cadáveres, no nos fueron enviados y por tanto no podemos determinar las
distancias a que se efectuaron los disparos ni otros datos de interés, para
averiguar lo cual es imprescindible que se nos remitan dichas partes óseas, 
o las preparaciones efectuadas de ellas. Por otra parte, si bien se describen 
dichos orificios de entrada por el Instituto Nacional de Toxicología, de
informe de fecha 4 de marzo de 1993 (tomo cinco), nos faltan las
fotografías números 1, 2, . 5, 6, 7, 8, 9, 11, 13, 14, 15, 16, 17, Y 18, 19, 21, 
23, 24, 25, 26, 27 Y 28 de dicho informe (folios 814 y siguientes del tomo
cinco) y por tanto, hasta que no las recibamos, no nos podemos pronunciar 
sobre importantes aspectos en relación a los disparos en las tres víctimas.
En el Cadáver de Antonia Gómez Rodríguez hemos hallado las siguientes
lesiones:

Pierna izquierda: Infiltración hemorrágica de dos centímetros de diámetro, 
situada en región posterior derecha, a nivel del gemelo, a 29 centímetros
del talón izquierdo.

Infiltración hemorrágica en cara interna de la pierna izquierda, que ocupa
una extensión de 13 x 9 centímetros en cara anterointerna.

Infiltraciones hemorrágicas y equímosis en cara interna del muslo
izquierdo tercio distal y medio y en cara anterior y lateral interno de pierna
izquierda.

Infiltración hemorrágica en muslo izquierdo a lo largo de la región interna
del muslo, que ocupa una extensión de 20 x 8 centímetros.

Infiltraciones hemorrágicas en espinas ilíacas anterosuperiores de la cadera
y a lo largo del tercio medio y distal anterior y lateral externo del muslo
derecho.

Infiltración hemorrágica en región interna proximal de brazo derecho de
aproximadamente 4 x 1.8 centímetros.

Infiltración hemorrágica en región anteroexterna del brazo derecho situada
a 19 centímetros del codo.

Efectuada la autopsia de la mano izquierda, enviada por el Instituto
Nacional de Toxicología, autopsia que no había sido realizada antes, se
observó que si bien en el

propio surco, existente en la muñeca, no había infiltraciones hemorrágicas
aparentes, sí las hay en la frontera del surco y ocupando una anchura
similar al lazo o atadura indicando la posición inicial de ésta; compresión 
que fue efectuada en vida.

En la piel y tejidos de la región genitoanal externa recibidas faltan
fragmentos de los labios mayores y menores derechos e izquierdos y parte
del vestíbulo y de la región anal; al no habernos remitido las preparaciones
correspondientes a estos fragmentos no podemos saber si en ellos existían
lesiones; siendo de interés que nos enviasen todas las fotografías tomadas
de dichos genitales y/o las secciones correspondientes para identificar los
elementos de interés criminalístico que pudieran haber.

No obstante hemos comprobado la existencia de un hematoma de
aproximadamente 1.5 x 2 centímetros a nivel de la vulva y del labio mayor 
izquierdo y situado en el tejido celular subcutáneo.

En la piel de la cara posterior del codo izquierdo, que nos fue enviada por 
el Instituto Nacional de Toxicología se han identificado abrasiones. Esta
piel la hemos recibido conservada en formol y fragmentada en 10 trozos de
tamaños comprendidos entre 5x4x5 y 2×0.5×0.5 centímetros, sin 
epidermis; tres de los fragmentos presentan color ocre, en zonas de la
superficie externa, donde a su vez la consistencia está notablemente
aumentada. En los estudios ¡i efectuados se aprecia que corresponden a una
costra serosa y en algunos puntos serohemática o abrasión de 2° grado.
En el tercio distal del antebrazo izquierdo y aproximadamente a 2 
centímetros de la articulación de muñeca hay un surco de

aproximadamente 12 a 15 mm de anchura que rodea el perímetro del
antebrazo.

El dedo meñique conserva la uña, cuyo borde libre está seccionado 
aproximadamente 2 milímetros más abajo del pulpejo, que se halla
momificado.

Cambios cromáticos subaponeuróticos y en correspondencia con la
musculatura de la cara extensora del antebrazo situada proximal en el
límite del surco y de aproximadamente un centímetro de anchura con 
formación de hematomas.

Hasta ahora, en los estudios efectuados no se halló esperma en ropa ni
tejidos de este cadáver.

CADAVER DE DESIREÉ HERNÁNDEZ FOLCH
 (Nº 2, Nuestra
Referencia 1985)

– Infiltración hemorrágica en hemitórax izquierdo situada a 133.5 
centímetros del talón derecho.

– Infiltración hemorrágica a nivel de la ssexta vértebra dorsal.

– Infiltraciones hemorrágicas en región saacrocoxígea de 3 x l en el lado 
izquierdo y de 5 x 3 centímetros en el lado derecho.

– Infiltraciones hemorrágicas en regiones posterointernas de los muslos y 
en regiones anterolaterales de las piernas.

– Estigmas digitales e infiltraciones hemorrágicas en brazo y antebrazo
derechos e izquierdos.

Nos fueron remitidas las siguientes muestras:

Zona del pezón y periareolar de la mama derecha

Constituida por 25 fragmentos de tejido compuestos por piel, grasa
subcutánea y algunos fragmentos de masa glandular y muscular, el mayor 
de los cuales es de forma trapezoidal y mide 4.5 x 3.5 x 3 x 3 cm, el resto 
de los tamaños es variable, midiendo el mas pequeño 1 x 1 centímetros.
En el tejido glandular se observan cambios cromáticos de color grisáceo y 
en algunos otros fragmentos coloración ocre oscuro de aspecto 
macroscópico de similar de infiltraciones hemorrágicas que en otros
fragmentos también se observan extendidos a la piel.

Región periareolar de la mama derecha: no nos fueron enviadas las
fotografías correspondientes a dicha región, números 44, 45, 46, 47 Y 48;
ello, unido a la fragmentación de la pieza con carencia de gran parte del
borde de sección nos impiden hacer una valoración , de dicha lesión,
debiendo sernos remitidas las fotografías y los tejidos que faltan o 
secciones de los mismos para poder dilucidar sobre su mecanismo de
acción.

Se recibieron 18 fragmentos de piel y tejido celular subcutáneo de tamaños
comprendidos entre aproximadamente 1.5 x 0.2 x 0.5 cm y 7 x 3.5 x 1.1 
centímetros, seccionados por un instrumento inciso. Las superficies
externas presentas manchas de color ocre que infiltran de forma irregular 
los tejidos, en unos fragmentos son superficiales y en otros abarca todo el
espesor de la piel. Estas formaciones corresponden a costras serohemáticas
y en algunas partes hemáticas.

Piel de rodilla izquierda: Hemos recibido la muestra dividida en 18 
fragmentos, faltando trozos debido a los estudios que previamente se han 
efectuado, además no nos fueron enviadas las fotografías 42, 43, 
correspondientes a esta pieza, por ello no nos podemos pronunciar respecto
a los mecanismos de producción de esta herida mientras no nos sean 
remitidas las fotografías que faltan y, en su caso, secciones realizadas de
los tejidos. Se observa, en los pocos fragmentos que nos han dejado, 
lesiones bajo forma de costras serohemáticas y, en algunas pequeñas, 
partes hemáticas, que infiltran la piel y llegan a la superficie del tejido
celular subcutáneo.

Mano derecha: Se efectuó la autopsia de la mano derecha recibida del
cadáver, presenta notable adelgazamiento de la piel a nivel de la región 
palmar del primer metacarpiano.

En la cara interna de la mano no se observan macroscópicamente lesiones.
Fueron amputadas las falanges distales de la mano derecha, que se
recibieron separadas de los dedos correspondientes y no nos han sido 
enviadas las uñas y además faltan las fotografías números 37, 39, 40, de
dicha mano, tampoco nos ha sido remitida la mano izquierda, careciendo 
de las fotografías 31, 32, 35, 36 Y 37 de dicha mano, para completar el
estudio es conveniente que nos envíen dichas uñas y las fotografías que
faltan.

Genitales y región perineal: Se recibió constituida por una pieza principal y
4 fragmentos. En el tejido celular subcutáneo correspondiente al monte de
venus y en región perivulvar izquierda, hay dos hematomas, la pieza se
presenta sin haber disecado previamente la piel, tejido celular subcutáneo
ni los tejidos medios o profundos. Un centímetro más superior a la
horquilla vulvar derecha hay un hematoma de forma redondeada de
aproximadamente 2 ‘3 cm de diámetro. Cambios cromáticos a ambos lados
del clítoris que infiltran tejidos profundos. Cambios cromáticos de
aproximadamente 7 cm de profundidad perirrectal posterior, cambio
cromático de aspecto hemorrágico en región inguinal izquierda, cerca de la
vulva, de aproximadamente 6 cm de longitud x 2.2 cm de anchura máxima.
No se puede valorar el estado del himen, dado que falta en gran parte.
En la ropa de este cadáver, hasta ahora, no se ha hallado esperma, en la
parte posterior de la cazadora y en la camiseta se han hallado dos cortes
debidos a un arma incisopunzante.

CADÁVER DE MIRIAM GARCÍA IBORRA
 (Nº 3, Nuestra referencia
1987)

– Infiltraciones hemorrágicas en la espaldda a nivel de la 13 Y 23 vértebra
dorsal.

– Infiltraciones hemorrágicas y hematomas en ]a espalda en hemitórax 
izquierdo, región posterior, de 17 x 6 centímetros.

– Infiltraciones hemorrágicas infraescapulares que abarcan las 23, 33, 43 Y
53 costillas del hemitórax izquierdo en su cara posterior.

– Infiltración hemorrágica en región supraescapular izquierda.

– Infiltración hemorrágica en espalda a nivel del hemitórax derecho de 15 
x 6 centímetros de longitud, la de la región escapular comienza a 137 
centímetros del talón izquierdo.

– Infiltración hemorrágica en nalga derecha y en tercio superior de muslo 
derecho.

– Extensa infiltración hemorrágica en peritoneo, región infrahepática y en 
cara anterior de columna vertebral, de aproximadamente 10 x 10 
centímetros.

– Extensa infiltración hemorrágica a nivel de la cintura.

Miembros inferiores: Cambios cromáticos en la cara posterior de la
extremidad inferior, la del glúteo izquierdo está situado a 84 centímetros
del talón izquierdo.

– Infiltraciones hemorrágicas en el tercio proximal cara posterolateral
externa del muslo izquierdo corno continuación de la infiltración 
hemorrágica que existe en el glúteo.

– Infiltración hemorrágica en cara interna pierna izquierda.

Extremidad superiores: Infiltración hemorrágica en codo derecho.

– Infiltración hemorrágica a nivel de articulación muñeca.

Se recibieron las siguientes muestras::

Fragmento de piel de rodilla izquierda: 19 fragmentos de piel y tejido 
celular , subcutáneo, el mayor de los cuales tiene forma aproximada
triangular de 8 x 4 x 6 y 1.5 cm de grosor, y 5.6 x 8 x 2 mm, los restantes
fragmentos presentan líneas de cortes regulares y uniformes, reflejando la
realización de cortes sucesivos en los estudios efectuados previamente.
No hay epidermis, en la dermis se observan algunos cambios cromáticos
que afectan a todo su espesor, de color marrón oscuro de aspecto 
hemorrágico, respetando la grasa subyacente.

Dado que la sección de la pieza original no representa el estado inicial,
precisamos la fotografía 49 del tomo 5 y cualquier otra que se hubiesen
realizado para interpretar las lesiones.

En un fragmento y en ambos bordes de una pequeña solución de
continuidad hay una formación de color ocre, que corresponde a una
infiltración hemorrágica que afecta a piel y primeras capas de tejido celular
subcutáneo.

Mano izquierda: Mano amputada a nivel de la articulación de la muñeca
por desarticulación, faltan parte de los dedos índice, corazón, anular y 
meñique, que están amputados a nivel de las articulaciones interfalángicas
28 a 38 falanges. El dedo pulgar se halla íntegro.

Presenta diversas formaciones de color grisáceo negruzco a nivel de la
región dorsal, del carpo, del 3° y 4° metacarpianos, cara radial del primer
metacarpiano, articulación metacarpo-falángicas de los dedos pulgar, 
índice, anular, cara palmar del dedo pulgar negruzca de la región dorsal
carpo-metacarpiana, cercana al primer metacarpiano, infiltra la cara interna
de la piel. Una formación de color ocre de tonos medios redondeada, de
aproximadamente 8 mm de diámetro, se identifica como hemorrágica y 
está situada en la región lateral radial del primer metacarpiano. 
Formaciones cromáticas hemorrágicas en correspondencia con la región
proximal del primer metacarpiano, articulación metacarpo-falángica del
dedo índice y del dedo anular interesan a la cara interna de la piel en la
región dorsal. También existe una infiltración hemorrágica que interesa a la
cara interna de la piel y el tejido celular subcutáneo a nivel de la región 
palmar proximal del primer metacarpiano.

No hay uñas, cuyo envío es de interés para su estudio criminalístico.
Periné y aparato genital: En las inmediaciones del labio mayor derecho,
hay una formación cromática de aspecto hemorrágico.

Extensa infiltración hemorrágica en los tejidos del tabique recto-vaginal
que abarca toda la altura de la vagina. Infiltración hemorrágica que finaliza
aproximadamente a 2 centímetros de la vejiga. Extensas infiltraciones
hemorrágicas perivaginales que ocupan aproximadamente : una longitud de
12 cm y una anchura de 4 centímetros.

En la braga, referencia 1987-4-2, perteneciente a Miriam García se halló 
esperma; se halla en proceso de determinado del DNA, habiéndose iniciado
el proceso de extracción.

3° .- Otros estudios

En base a estudios bioquímicos hemos podido establecer un orden 
aproximado de producción de algunas de las lesiones; por ejemplo, la
primera o unas de las primeras lesiones en producirse fueron los estigmas
digitales en el brazo de Desireé Hernández Folch y varias horas después
lesiones en su pecho derecho.

4°.- Estado actual de los estudios

Los estudios y análisis, relativos a las autopsias de los cadáveres, y que es
imposible realizar ya han sido efectuados, faltando el análisis de tejidos
que no hemos recibido. Deseamos realizar la redacción de los informes
correspondientes, con eficacia y utilidad para la justicia, para ello 
únicamente precisamos las fotografías que nos faltan y determinados
tejidos, entre ellos los correspondientes a donde radicaban los orificios de
los disparos, si hubiese otros tejidos referidos a genitales que no nos los
hubiesen enviado, también serían de gran utilidad. La relación de
fotografías las habíamos enviado a V.I. en escrito anterior, con una
modificación, por error señalábamos que nos hacía falta la fotografía
número 41 del tomo 5 y debe decir fotografía número 42 del tomo 5.
También es de sumo interés que nos remitan sangre de sospechosos, o de
los padres o hermanos de sospechosos a fin de establecer el oportuno
cotejo con respecto al posible DNA.

Una vez recibamos las fotografías y los fragmentos de los orificios del
cráneo, que no nos fueron enviados, calculamos que en un plazo
aproximado de 20 días podríamos enviar a V.I, los informes

correspondientes a las tres autopsias, en los que valoraremos todas las
lesiones que presentaban los cadáveres, su orden de producción,
reconstrucción de los hechos a través de las lesiones y todos los indicios de
interés criminalístico que sean de interés y es todo cuanto tiene el honor de
manifestar, en el presente informe, el cual consta de ocho folios, 
mecanografiados a una sola cara, firmados y rubricados en Sevilla, a treinta
de Marzo de mil novecientos noventa y cuatro.

El Dr. Frontela es muy profesional y como en todas las profesiones los
profesionales siempre apoyan a sus colegas, pero en este caso estaba tan
indignado que su humanidad le obligó a informar a las familias de las
incongruencias y el halo oscuro que envolvía este caso.

Carta del profesor Frontela al abogado de las familias, Luis Miguel
Romero Villafranca, el día 2 de febrero de 1993.
Estimado D. Luis Miguel:

Este escrito contiene tres apartados, los dos primeros le ruego los considere
estrictamente confidenciales, aunque en caso necesario puede compartirlos
con sus clientes, a los que ruego la misma reserva, dado que por cuestiones
éticas, de relaciones entre médicos, no deseo que trascienda lo que señalo
en esos dos primeros apartados, para que esos profesionales no queden en 
mal lugar; salvo que en un determinado momento acordemos otra cosa
porque usted crea que de seguir con el secreto perjudicaría los intereses de
un tercer.

APARTADO PRIMERO.

(Incidencias).

Antes de comenzar a realizar nosotros las segundas autopsias, los médicos
forenses que efectuaron la primera autopsia se reunieron conmigo, 
señalándome la desagradable situación que se les había planteado ante la
opinión pública, porque parecería que su trabajo no había sido adecuado;
les indiqué que yo únicamente cumplía un encargo de las familias de las
víctimas, colaborando en el esclarecimiento de los hechos.

El director del Instituto Anatómico Forense propuso, de acuerdo con los
médicos forenses y profesores de la Cátedra de Medicina Legal de
Valencia, que se redactase un comunicado conjunto con destino a los
medios informativos, a través del cual quedase limpia su imagen, y de ahí
que firmásemos el comunicado cuya fotocopia le adjunto.

Transcurridas unas dos horas de realización de las segunda autopsias, tuvo 
lugar el siguiente diálogo:

El Dr. Verdú (al parecer profesor de la Cátedra de Medicina Legal de
Valencia y que intervino en la primera autopsia) me dijo, con bastante
enfado (siendo testigos doña María Graván y un guardia civil): “Prof. 
Frontela ¡está usted haciendo una autopsia muy minuciosa!”.
Prof. Frontela: “estoy haciendo una autopsia como siempre la hago, 
minuciosa, responsable y científica”.

Dr. Verdú: “Es que eso no es lo acordado, quedamos en que Vd. sólo 
cogería pelos para estudio criminalístico”.

Profesor Frontela: “Sería una inmoralidad por mi parte hacer un simulacro
de autopsia, y yo no hago inmoralidades sino que cumplo con la misión 
que me ha sido encomendada y de la forma más responsable y eficaz, así
que las autopsias las efectuaré con la técnica que estime más correcta”.
Dr. Verdú: “Eso no es lo acordado”.

Profesor Frontela: “Lo único que se acordó es la realización de un 
comunicado conjunto y, desde luego, nunca la forma en que yo haría las
autopsias porque, como perito, debo cumplir con mi deber de la forma más
honesta y más experta posible, al igual que supongo Vds. harían de actuar 
como peritos honestos”.

APARTADO DOS.

(Primera autopsia)

Sinceramente, la primera autopsia efectuada a los cadáveres de Desiré, 
Antonia y Miriam fueron decepcionantes, mediocres por no decir pésimas. 
Le indico algunos de los muchos errores que observé se habían cometido 
en el transcurso de su realización.

a) Las ropas de las víctimas se hallaban completamente empapadas en agua
e introducidas en bolsas de plástico; esto es un atentado contra los
principios más elementales de criminalística porque con esta torpe
maniobra, las manchas de sangre, de saliva, de esperma y otras que
pudieran existir, se desnaturalizan, se invaden por hongos, se pudren más
de lo que estaban y muchos indicios de interés criminalístico pueden
perder su valor o desaparecer.

Cuando de un cadáver se retiran ropas o muestras húmedas o mojadas, 
éstas deben secarse inmediatamente o con la máxima urgencia posible; una
vez secas se conservan normalmente inalteradas manchas e indicios, este es
un principio básico que no cumplieron quiénes efectuaron la primera
autopsia.

b) Según el estado que presentaban las ropas, éstas o no habían sido 
estudiadas en el transcurso de la primera autopsia o no con la suficiente
minuciosidad y criterio científico, y en ellas hay indicios de gran interés.
c) Cuando nosotros efectuamos a segunda autopsia,los cadáveres habían
sido decapitados por los Médicos Forenses y posiblemente enviadas las
cabezas a otro centro, así como extirpados genitales y manos.
Esto me indica que los Médicos Forenses o el equipo que intervino no 
domina las técnicas de realización de autopsias, de interpretación y 
criminalísticas; no hacía falta efectuar tales amputaciones, con una toma de
muestras adecuada hubiese sido suficiente.

d) Me alarma haber entendido, entre las opiniones de alguno de los
médicos forenses, sus dudas acerca de si hubo penetración peneana o 
introducción de palos.

e) Cuando pregunté a los Médicos forenses donde estaban los pelos de
cada una de las víctimas, para tomar muestras independientes de cada una
de ellas, que pudieran servir para ulteriores constataciones criminalísticas, 
para mi asombro me dijeron que los pelos de las tres víctimas se hallaban
mezclados; en efecto, en vez de tener la precaución de separar los pelos de
cada víctima, ¡estaban todos mezclados formando una pelota entre las
extremidades de uno de los cadáveres!

f) ¡Alarmante!: Los Médicos Forenses que realizaron la primera autopsia
no efectuaron la correcta disección y autopsia de las extremidades de las
víctimas, lo cual tuvo que ser efectuado por nosotros. Este aspecto tiene
gran trascendencia y pudo haber tenido consecuencias desagradables
porque, por la descripción que efectuaba un médico forense de las lesiones
que tenían las víctimas, me da la impresión que no han sabido delimitar
correctamente lo que son transformaciones cromáticas putrefactivas de las
verdaderas violencias.

Esto es especialmente grave porque, de no haber intervenido nosotros para
aclararlo, podría ocasionar notables discrepancias a la hora de constatar las
declaraciones de los procesados con la realidad de los hechos y la
reconstrucción del suceso, e impediría conocer la exacta verdad de lo 
sucedido.

g) No habían sido realizadas radiografías previas a los cadáveres, las cuales
deben efectuarse en estos casos; radiografías que tuvimos que efectuar
nosotros y cuyos originales quedaron en poder del juzgado, aunque nos
dieron copias.

Me pregunto: Si las partes esenciales de los cadáveres, cabeza, manos y 
genitales habían sido extirpadas y enviadas a otro lugar, las pocas partes
que quedaban en el cadáver no habían sido estudiadas convenientemente.
¿Qué han efectuado en la primera autopsia?.

Los orificios de disparo por arma de fuego los ve cualquier persona, casi
un profano, por lo tanto la identificación de la causa de la muerte la
tuvieron fácil, ¿y los demás problemas médicolegales y de criminalística?
Me consta que los médicos forenses me han puesto, y siguen queriendo
poner, todos cuantos obstáculos puedan para impedir mi labor; prefiriendo
queden sombras con tal de salvar su orgullo.

TERCER APARTADO

Nosotros estamos en condiciones científicas y de apoyo técnico para
esclarecer totalmente los hechos, con objetividad, reconstruir la verdad de
lo sucedido y, a través de indicios, identificar a los verdaderos autores en
cada una de las fases; para poder efectuar la pericia encomendada y dado 
que nos habían quitado de los cadáveres partes importantes, de momento,
es imprescindible que nos sean enviados los siguientes elementos:
1º.- Todas las fotografías que fueron efectuadas en el transcurso de la
realización de la primera autopsia, con descripción de lo que representan,
dado que nosotros no vimos partes de los cadáveres que faltaban y es
necesario que comprobemos el estado de las víctimas desde antes de ser 
retirada la ropa, hasta el aspecto de los tejidos en el transcurso de la
primera autopsia (indicaron que me enviarían urgentemente las fotografías,
incluso creí que me las iban a entregar al finalizar las autopsias que
realizamos, y aun no las he recibido). (Con carácter de urgencia).
2º.- Fotografías realizadas en el transcurso del levantamiento de los
cadáveres (debemos correlacionar determinadas marcas que había en la
piel de los cadáveres y la distribución de manchas con las posiciones de los
cadáveres en el lugar del suceso, para la correcta interpretación de algunos
signos).

3º.- Dado que hemos comenzado el estudio de las ropas de las víctimas, no 
es prudente devolverlas hasta que terminemos de efectuar todas cuantas
operaciones sean necesarias.

4º.- Es necesario que nos sean enviadas muestras de pelos de los
sospechosos, para cotejarlas con los pelos hallados en la ropa, a fin de
conseguir pruebas rotundamente identificativas de los autores.
5º.- Elementos importantes es la determinación de las distancias a que
fueron efectuados los disparos, posiciones, direcciones y la indagación de
otras violencias, aclarar que clase de acceso carnal hubo y toda una
abundante serie de detalles de interés para la completa reconstrucción del
suceso, a tal fin necesitamos disponer de:

a) Las cabezas, manos y aparatos genitales extirpados de las víctimas, una
vez que hayan terminado su estudio. Si a consecuencia del estudio
realizado, partes de estos tejidos se han tenido que destruir, que nos envíen
fotografías que se hayan efectuado de los mismos antes de su destrucción y
resultados de los análisis y estudios efectuados.

b) Un ejemplar de cada una de las preparaciones histológicas obtenidas o 
que puedan efectuar.

6º.- Pelos y demás indicios encontrados en vehículos, casas u otros lugares,
en relación a los sospechosos, a fin de cotejarlos con los pelos y fibras de
las víctimas.

7º.- Relación y detalle de las ropas que vestía cada víctima, sus edades y de
otros detalles de sus características físicas.

En cuanto a nuestro trabajo, va a ser desinteresado, no voy a cobrar 
honorarios, únicamente el abono de los gastos tenidos con motivo de los
desplazamientos a Valencia, en virtud del ofrecimiento que me hizo el
teniente de alcalde.

Estoy a su disposición para cualquier duda, aclaración o ampliación de
información.

Atentamente le saluda

Luis Frontela Carreras

SNUFF MOVIES

Sobre las 23,00 horas, Juan Ignacio Blanco y Fernando García reciben una
llamada de teléfono del párroco de Alcásser, éste le dice que vayan
urgentemente a la parroquia que tenía que entregarles algo.

Así que Juan Ignacio Blanco que vivía en ese momento en el domicilio de
Míriam, se persona con Fernando en la iglesia de Alcásser, el parroco les
entrega un sobre diciéndoles que había llegado a su poder mediante una
persona que había ido a confesarse,al estar arrepentido puesto que participó
en estos hechos. 

El párroco no pudo revelar su identidad por el secreto de confesión, solo 
les pudo decir que esta persona quería que le entregase ese sobre a
Fernando y a Juan Ignacio. 

Cuando Juan Ignacio Blanco abrió el sobre vio que en su interior se
encontraba una cinta y un papel con cuatro nombres.

Cuando reprodujo la cinta quedó horrorizado, en el se veía la violación, 
tortura y muerte de una de las niñas, concretamente de Desire.
Como es lógico Juan Ignacio Blanco puso a disposición  la cinta al
ministerio del interior, habiendo antes hecho una copia de la misma, pero 
sorprendentemente nunca le contestaron desde el ministerio sobre dicha
cinta.

Entrevista de Paco Pérez Avellán a Juan Ignacio Blanco sobre la cinta
snuff:

JIB: ... una película...

PPA: Óigame y no se vaya por las ramas, ¿ha visto una película que
pudiéramos calificar de snuff? 

JIB: Sí, sí.
PPA: ¿Y qué se veía en ese... en ese vídeo? 

JIB: Bueno, en ese vídeo se ve la violación, tortura y muerte de una niña
de... de 14 años, concretamente a manos de... de seis personas. 

PPA: ¿Con una veracidad tal... que a usted le pareció real?
JIB:
 Evidentemente, para mí y mis propias sensaciones, cuando yo las vi y
me... estamos hablando de... de que yo conocía, no en su momento a la
víctima pero conocía todas sus fotografías y realmente quién era, a mi... es
de las cosas que más me ha impactado en mi vida...

PPA: ¡Ah! ¿Usted tenía idea de quién... 

JIB: Ahora... poder garantizar... 

PPA: de quién era la persona torturada... 

JIB: Si. 

PPA: ... en ese vídeo? ¿Y acaba muriendo ante las cámaras? 

JIB: Sí señor. 

PPA: ¿Y usted sabe el nombre de esa chica? 

JIB: Si, yo sé el nombre de esa chica, lo que ocurre es que... 

PPA: ¿Lo puede revelar?
JIB:
 Evidentemente, era Desireé Hernández, que es una de las niñas de
Alcàsser y que curiosamente es... es decir, este... este famoso vídeo que
circuló en su momento por... por muchos lugares pero era sorprendente
porque a mí me llegaron a través de... de muchísimas fuentes diferentes el
que habían visto ese vídeo. Yo nunca creía que ese vídeo lo podía haber
visto nadie y todos narraban en concretamente pues era una de las tres
niñas. No se veía nunca las tres, sino que era una. Y llegaba pues de
diferentes círculos. Yo posteriormente vi esa cinta, se puso en manos del
Ministerio del Interior y yo no he vuelto a saber absolutamente nada más
del tema...

PPA: Se puso en manos del Ministerio del Interior... 

JIB: ...y puedo garantizar efectivamente la fiabilidad o no fiabilidad... 

PPA: ¿Pero usted cree que el parecido era muy... muy importante?
JIB:
 No, no. Era más que parecido importante, era... evidentemente
estamos hablando de una película que se ha fabricado con altísimos medios
para simular la imagen de alguien o si no, es esa persona. O sea, no es... no
estamos hablando de una cinta de mala calidad técnica sino una cinta
normal donde se ve perfectamente...

PPA: ¿A usted no le cabe duda...? 

JIB: ...hay luz de sobra... No estamos hablando de... 

PPA: ¿A usted no le cabe duda de... de que era la persona de la que...?
JIB:
 O era esa persona o, desde luego, el que ha hecho ese vídeo se ha
gastado muchísimo dinero para intentar que pareciera que esa persona era
la que... la que realmente estaba...

PPA: ¿Recibió usted alguna respuesta de parte del Ministerio del Interior
que le dijera lo que ha hecho con ella?
JIB: Nunca.

CARTAS DE
GARGANTA PROFUNDA

Un anónimo que se hace llamar garganta profunda,miembro de las fuerzas
de seguridad del estado, envía unas cartas a Fernando García y Juan 
ignacio Blanco, revelando detalles sorprendentes sobre el caso:

Carta numero 1
Hace tiempo que esperaba este momento. La prudencia -buena consejera
siempre- me hizo retrasar este mensaje hasta completar las piezas que me
faltaban. ¿Quién soy yo? La verdad, no tiene importancia. No tengo el
mínimo deseo de notoriedad. Soy un simple ciudadano. Si quieren un 
nombre o una clave, quédense con éstas simples iniciales: AR. ¿a quien me
dirijo? Me dirijo en primer lugar a los padres de Desireé, Toñi y Miriam.
Dios las tenga a su lado. En segundo lugar me dirijo a los jueces y fiscales
del llamado caso Alcàsser y sus secuelas. Y en tercer y último lugar me
dirijo a la sociedad valenciana y española, a sus instituciones, 
representantes políticos y medios de comunicación. Pero sin prisas, cada
cual recibirá este mensaje en el momento adecuado. ¿Qué pretendo?. 
Enviar un mensaje muy claro a todos ustedes: el caso Alcàsser sigue
abierto. Ahora más que nunca. Quizá algunos de ustedes lo reciban como 
una buena noticia. Bienvenidos sean. Quizá otros de entre ustedes lo 
reciban como una mala noticia. Bienvenidos también, siempre que estén 
dispuestos a buscar honradamente la verdad. Sólo aquellos que siguen 
empecinados en ocultar lo que saben no son bienvenidos. Sé quienes son y 
sé que me calificarán de todo, incluso de terrorista. Sólo por ellos debo 
preocuparme. Sólo por ellos oculto mi identidad. Tan sólo deseo que exista
más interés en investigar lo que comunico que en investigarme a mi: matar
al mensajero es la respuesta acostumbrada de ellos, pero no será lo más
apropiado en esta ocasión, más si cabe en las actuales circunstancias
porque cualquier obstáculo a la investigación supondrá hacer llegar a más
personas o a todo el mundo -vía Internet- el presente mensaje.

Yo también participé en su momento de este singular ceguera colectiva que
supuso la aparente resolución del caso Alcàsser, allá por el año 1993, con 
la detención de Miquel Ricart como ¿culpable? de secuestro y violación y 
la identificación de Antonio Anglés como cómplice del anterior y ¿único?
culpable del triple asesinato. También estuve ciego al no ver que todo el
fundamento de la acusación era la auto inculpación de Ricart y la presunta
fuga de Antonio. Pero no había pruebas, sólo virtualidad: repitiendo a la
manera de Goebbels una mentira cientos, miles de veces -la imagen de
Anglés, la crispación de Ricart- se nos quiso pasar por la verdad lo que era,
un montaje, un circo -¿qué fue de la carga de la prueba, señores jueces?- 
pero parecía no importar a nadie, tampoco a mí. Disfrutaba, como la
mayoría, de esa tranquilidad que ofrece la ignorancia. Por las especiales
circunstancias de mi trabajo, como servidor del Estado y conocedor de sus
alcantarillas, debí suponer que en el caso Alcàsser, había juego sucio como
después descubrí. Pero no, tal vez por pereza mental me creí a pies juntillas
la versión oficial, la versión de mis superiores.

Fue a principios de Mayo de 1997, en los prolegómenos del juicio oral a
Miguel Ricart en la Audiencia de Valencia, cuando empecé a tomar 
consciencia gracias al titánico esfuerzo desplegado por D.Fernando García
y su compañero de lucha D.Juan Ignacio Blanco. Debo decir que no fue
fácil tomar conciencia. Supuso violentarme a mi mismo y a mis propias
creencias como servidor del Estado. Por mi trabajo sabía perfectamente
que lo que denunciaban Fernando y Juan era algo extremadamente
delicado para la credibilidad de la Justicia y de los Cuerpos y Fuerzas de
Seguridad del Estado. Y también sabía que más pronto que tarde mis
superiores ajustarían cuentas con Fernando y Juan por aquel atrevimiento, 
como ahora empieza a sustanciarse en los Tribunales. Pero no directamente

-mis superiores nunca dan la cara- sino indirectamente: utilizaba los
servicios de medios y periodistas apesebrados. Pero en lo esencial,
Fernando y Juan decían verdad, no estaban equivocados. El interés por la
verdad creó una corriente de generosidad y solidaridad que, sin conocerles
personalmente, me animó a hacer -desde el anonimato- algo que sabía
perfectamente me estaba totalmente prohibido.

Desde entonces mantuve una secreta relación con Fernando y con Juan 
para comunicarles mis averiguaciones, reflexiones e informales sobre
algunas claves del caso. Consideré entonces y ahora -por su seguridad y la
mía- que el anonimato era necesario e igualmente no era conveniente
informar a más personas. Si ustedes no han sido informados antes de estos
mensajes y en conciencia alguno de ustedes cree que debería haber sido 
informado, eso se debe a mi única e intransferible responsabilidad,
responsabilidad justificada en la necesidad de salvaguardar mi propia vida
y en segundo lugar para no entorpecer mis propias investigaciones. Para
llegar a la verdad no es bueno el apresuramiento: muchas puertas e pueden
cerrar antes de tiempo. Con ese criterio he actuado. Y ahora salgo a la luz
porque me duele el proceso inquisitorial al que se va a someter a Fernando
y Juan por el hecho de hablar claro y decir verdad. Saliendo a la luz y 
haciendo que más personas conozcan las claves ocultas del caso Alcàsser 
creo que les protejo de sufrir agresiones. Y no sólo judiciales. He meditado 
mucho dar este paso y he llegado a la conclusión que sólo mediante una
mayor extensión de estas claves se les puede proteger mejor. Ellos, 
Fernando y Juan me han protegido hasta ahora no revelando el origen de
algunas informaciones. Ahora más gente conocerá esas claves. La historia
dirá si podía haberlo hecho mejor.

Pero ha llegado el momento crítico. Yo no soy un superhombre. Creo 
llegado al límite de mis fuerzas. Y aunque no voy a dejar la investigación, 
ahora necesito ayuda -incluida la Justicia competente, que fue la primera
engañada empezando por el primer juez instructor del caso al que mis
superiores tomaron el pelo desde el principio- que lleven a término mis
investigaciones y desvelos en el caso Alcàsser. En mi función hay cosas de
las que me enorgullezco, particularmente de aquellas que sirvieron para
salvar vidas. Pero también hay cosas que hice de las que me entristezco
porque sé perfectamente para qué personajes amorales sirvieron o qué
intereses espurios alimentaron. Cosas que se irán a la tumba conmigo. 
Cosas de las que podría hablar, pero prefiero callar. Sólo en el caso 
Alcàsser me he permitido quebrantar algunos derechos que me son 
vedados por mi función. De esta acción que ahora emprendo tan sólo me
preocupa una cosa: que el documento que sigue -fruto de una conversación
clave con una fuente que a estas horas se debate entre la vida y la muerte- 
cause alguna conmoción en alguno de los padres. Yo no sé cómo aliviar ese
dolor. Conocer la verdad siempre duele porque remueve recuerdos y 
heridas que creíamos cicatrizadas. Pero en la verdad siempre hay
esperanza. Que los padres y los hombres de bien de la Justicia retomen de
nuevo el caso Alcàsser, para cerrarlo, ahora si, con la verdad por delante. Si
hay voluntad no hay ley o sentencia en firme que lo impida, porque las
leyes las hacen los hombres y las sentencias siempre se pueden revisar.

En el documento que sigue he tachado intencionadamente algunos aspectos
y situaciones para protegerme a mí mismo y a mis fuentes. También para
evitar posibles fugas de información o desviaciones colaterales que eviten
la subsiguiente investigación judicial, periodística o parlamentaria. No 
obstante existe la suficiente información para acometer con éxito dichas
investigaciones. Si hay voluntad para desvelar la verdad todo es posible. 
Hasta siempre amigos: Fernando y Juan, Rosa, Luisa y Fernando.

Carta numero 2
Queridos amigos Fernando y Juan Ignacio. Soy...(?) y éste mi mensaje. 
Terminadas mis vacaciones reglamentarias entre...(?), me uno de nuevo a
ustedes para comunicarles un decisivo encuentro con un viejo conocido
mío, coronel de la Guardia Civil en la reserva,...(?) enlace ocasional en 
algunas operaciones antiterroristas conjuntas entre ...(?) trabajó en ...(?) e
inusualmente inteligente para lo que abunda en la G.C. ...(?) más
extrovertido que yo, quizá poco dotado para teorizar, pero dispuesto a
llamar las cosas por su nombre- personaje que llamaré Bernardo, en 
recuerdo a esos canes especialmente dotados para el salvamento ...(?). De
Bernardo no diré mucho más pues por ahora he de intentar mantenerlo en 
el anonimato. Es como una piedra preciosa, de vital importancia para el
esclarecimiento prácticamente total del caso Alcàsser. Y digo
prácticamente porque salvo algunos flecos que ni Bernardo ni yo hemos
podido dilucidar con todo lo que sabemos del caso ...(?), lo principal del
caso, el núcleo de mis desvelos, es decir la operación de encubrimiento y 
"despiste" -operación que según Bernardo se bautizó en la G.C. con el
nombre ...(?)- con lo que sigue creo que completan un puzzle coherente
con la información de otras fuentes independientes y a la vez corroboran
una información no contrastada que desde hace tiempo tenía pero que
ahora y viniendo de donde viene -la Guardia Civil- ...(?) de que en caso 
Alcàsser hubo y sigue habiendo dinero, mucho dinero de por medio para
financiar el silencio o la mentira de algunos testigos clave -los Anglés-, del
acusado formal -Miguel Ricart- y del sospechoso desaparecido -Antonio
Anglés-.

Pero antes les pondré en situación porque el presente no será un mensaje
como los anteriores. A finales de Julio, dispuesto a pasar mis vacaciones ...
(?), recibí una felicitación por mi ascenso y traslado a tareas de mayor
responsabilidad. El remitente era Bernardo ...(?) del que hacía casi una
eternidad que no sabía de su vida. Hablamos y quedamos en pasar ...(?) en 
la reserva y con cierta despreocupación por la obligada discreción que debe
cumplir todo oficial de su rango y experiencia -quizá porque ve de cerca la
soledad y la muerte- se le notan las ganas de hablar. Y entre el alcohol y el
humo del tabaco nos confesamos cosas. Hablamos a tumba abierta de casi
todo, sin dejar títere con cabeza; el 23-F ...(?), ETA, el GAL, Galindo, el
caso Argentia Trust, Conde, de la Rosa, Perote, Manglano, Calderón, los
Serra, González, Pedro J,....(?)... y, por supuesto, del caso Alcàsser...piezas
ellas aparentemente heterogéneas y sin conexión pero que vistas en 
conjunto muestran con meridiana claridad un tapiz de fondo, un común 
denominador: la mentira de Estado.

Bernardo también ...(?). En lo que sigue intentaré una transcripción lo más
fiel posible de nuestras noches de conversación. Aunque pensé ir 
acompañado de mi habitual minigrabadora al final lo deseché por 
consideración ...(?). Y, aunque tengo muy buena memoria, antes de
acostarme anotaba lo esencial de la conservación. Quizá se pierda algo de
frescura del directo, incluso que ponga en boca de Bernardo algunas ideas
que son netamente mías, pero en lo que sigue está lo esencial. He pensado 
que la riqueza de matices que proporciona el diálogo permite penetrar 
mejor en la verdad del caso. No obstante intentaré una breve conclusión 
para su posterior investigación judicial o periodística, si ustedes lo estiman 
oportuno. En lo posible he evitado incluir temas colaterales que salían en la
conversación, excepto cuando éstos tenían una cierta relación -por 
analogía- con el caso Alcàsser o porque iluminaban algún aspecto de éste. 
Igualmente he intentado mantener la claridad de ideas y expresiones, a
veces malsonantes, de Bernardo porque aportan lucidez y un cierto 
distanciamiento crítico.

En adelante, A será ...(?) o sea yo mismo, y B será Bernardo. El contexto es
inicialmente teórico, sobre el tratamiento de la verdad oficial -o sea, la
administración de la mentira- en las sociedades avanzadas, pero poco a
poco voy deslizando la conversación hacia el tema de fondo que me
preocupaba:

- A. .... y sobre el caso Alcàsser ¿cuál es la verdad? Bernardo se queda
pensativo durante unos segundos, mirándome fijamente a los ojos. 

- B. ¿Por qué verdad me preguntas?. ¿la histórica?, ¿la oficial?, ¿la
judicial?, ¿la de Fernando García? 

- A. Empecemos si te parece por lo que tú sabes, lo mezclaremos con lo 
que yo sé y haber si encontramos algo, ¿te parece? 

- B. ¿No será éste otro encargo de tu Ra o como coño se llame? 

- A. Je, je... no hombre, estamos teorizando simplemente... además el de
ahora no se hace llamar Ra ...(?) 

- B. ...(?) desde luego que simplón que es Calderón. Parece una matrícula
de coche. Y, si Calderón ...(?), ¿quién es ...(?)? 

- A. Bueno, eso es secreto, pero como eres inteligente y aficionado a la
criptografía te será fácil deducirlo. 

- B. Pues nuestro...(?) 

- A. No hombre no, piensa un poco más. 

- B. ¿Serra? ¿el Ministro?
A. ¡¡Bingo!! 

- B. ¿Y el resto de "Arriba"? 

- A. Bueno, te lo diré: ...(?) es el Presidente.
- B. Calderón es gilipollas.... ¡¡de qué manera más tonta desvela su 
dependencia orgánica: ...(?)

- A. Ya, ya ... la verdad es que le quedan muchas luces... pero volvamos al
caso Alcàsser.

- B. ¿De verdad quieres que hablemos de eso a estas horas de la noche?
- A. Hombre, Bernardo, si quieres lo comentamos en otro momento, pero 
puestos en barrina y con todo lo que nos hemos desahogado antes con otros
asuntos de Estado quizá más espeluznantes...

- B. Está bien. Te contaré lo que sé, que es todo lo que sé... a condición que
tú luego desembuches también y me digas lo que sabes. 

- A. De acuerdo 
- B. Como sabes yo en aquella época trabajaba en ...(?) de la Guardia Civil.
Lo de Alcàsser no lo viví de cerca aunque lo seguí con preocupación. Y, 
porque no decirlo, con interés, para ver si "cazábamos" a los culpables
antes que la Policía Nacional. Ya sabes de nuestra "competencia cordial". 
Además, conozco a Miranda y a Carrascosa y sé de su profesionalidad.
Pero también sé que son de la clase de gente que confunde lealtad con 
ciega obediencia. ¿Sabes¿, lo que verdaderamente nos arruinó en la nefasta
etapa de Roldán fue nuestra ciega obediencia al mando... tal vez si
hubiéramos sido un poco más críticos otro gallo nos cantaría.

- A. Veo que te vas por los Cerros de Úbeda.
- B. No, hombre. Simplemente una idea me lleva a otra. Debe ser la vejez
que me permite ver las cosas con mayor claridad. Sigamos... finales de
1992, tres niñas desaparecidas, los padres cada vez con menos esperanza,
la opinión pública presionando y nadie sabe nada... y mucho menos
nosotros.

- A. ¿De verdad no sabíais nada?
- B. Bueno, bueno, te hablo de lo que sé por conversaciones con los
compañeros que estaban al tanto del asunto. Aunque todas las hipótesis
estaban abiertas: secuestro por dinero, violación, huida del hogar, etc... no 
había nada, ninguna pista, cero patatero.

- A. ¿Entonces, la caseta y la fosa de la Romana, Antonio Anglés y Miguel
Ricart?

- B. Te veo venir. Eso forma parte del final, no del principio.
- A. Espera... me estás confirmando lo que siempre he sospechado, que
Antonio Anglés y Miguel Ricart son falsos culpables, meros cabezas de
turco.

- B. ¡Bingo! eso es. 

- A. ¿A qué precio?... ¿donde está Antonio Anglés?... ¿está muerto?
- B. Luego hablaremos de eso... primeros de diciembre de 1992, antes del
encuentro de Felipe González con los padres de las niñas hasta ese
momento desaparecida... "aparecen" los cuerpos. Sólo unos pocos lo 
saben:...(?), el propio Presidente, Serra, Corcuera, Vera y poco más... 
también Roldán, mi jefe y Manglano, tu gran Ra, por supuesto.

- A. Tengo mis dudas que Roldán lo supiera... ¿por qué no lo utilizó para
suavizar su condena?
- B. ¡¡No seas pardillo!! Eso ya estaba pactado, Roldán vive de puta madre
¡¡en una cárcel para mujeres!!, con una pasta asegurada por callar la boca
todo lo que sabe y no tirar de la manta más de lo que hizo, que fue bien
poco.

- A. Si me hablas de la pasta del "difunto desparecido" Paco Paesa va
dado...
- B. No hombre. Estos, los de ahora, como los de antes, le prometieron 
dinero a cambio de estar calladito. Y por lo que sé, está de acuerdo en 
mantener la boca cerrada. Lo de Paesa, Roldán ya lo daba por descontado
que podría traicionarle. Además de los "papeles de Laos" habían otros
papeles en los que Roldán explicitaba claramente sus reales condiciones de
"rendición". Los "papeles de Laos" fueron meros fuegos de artificio para
despistar.

- A. Bien, disculpa que esta vez me haya ido yo por los Cerros de Úbeda. 

- B. Je, je... eso de la vejez a todos nos alcanza...como ...(?) 

- A. Estábamos que aparecen los cuerpos de las niñas de Alcàsser ¿cómo? 

- B. Por lo que sé "alguien" anónimo hizo llegar los datos de la localización
al más alto nivel. 

- A. Me has respondido cómo y quién, pero, ¿dónde?
- B. No lo sé, pero creo recordar que fue en un canal de riego o en un pozo 
porque tuvo que intervenir un equipo de buceo de la Guardia Civil.

- A. ¿De qué comandancia?

- B. Por lo que recuerdo de comentarios de compañeros la comunicación
anónima fue directamente a Madrid, al Ministerio. Desde allí Corcuera y 
Vera decidieron llevar el asunto con sigilo hasta confirmar la información. 
Se instó a Roldán a dirigir la operación desde sus unidades de élite, sin 
pasar por la 311 comandancia ni por la UCO.

- A. ¿Quieres decirme que no se informó a Miranda ni a Carrascosa?
- B. A Miranda inicialmente no. Roldán no se fiaba de él, aunque después
se le mantuvo al corriente. A Carrascosa sí se le hizo saber para que no 
pusiera obstáculos.

- A. En otras palabras, que la Guardia Civil no sabe quién secuestró, violó, 
torturó y asesinó a las niñas de Alcàsser. 

- B. La verdad es que no.¿Acaso...(?) saben más?
En ese momento pongo al corriente a Bernardo de ...(?) que usted ya
conoce, y de sus diversas variantes que he ido conociendo de diferentes
fuentes, incluyendo la última -para mí, bastante fiable, aunque no infalibleque les comuniqué en mi mensaje decimoséptimo.

- B. Hombre, disculpa... ya veo que Manglano os enseñó bien. Pero hemos
quedado en hablar de lo que sabemos cada uno y lo que yo sé es esto:
"alguien" comunicó la localización relativamente exacta de los cuerpos, los
equipos de buceo tuvieron que trabajar por la noche para no llamar la
atención, se encontraron los cuerpos y se ocultaron hasta que la Dirección
o el Ministro decidiera que hacer con aquella situación tan embarazosa
para la Guardia Civil. ¿Eso es incompatible con la hipótesis soldadesca que
me dices? Quizá no... pero yo también tengo mis fuentes de información.

- A. Bueno, no tan rápido Bernardo. Me estás diciendo que te apuntas a ...
(?), la cuál hace tiempo descarté.

- B. Querido amigo. Una cosa es que lo que sé, otra lo que creo que pasó. 

- A. ¿Crees saber quién o quienes son los asesinos?
- B. No tan fácil. No sé quién o quienes fueron pero si sé algunas cosas
sobre diversiones de gente realmente rica. También sé que hay cortijos o 
fincas donde se realizan bacanales de drogas, sexo y perversión. Te podría
decir nombres y lugares: ...(?). También bajo el pretexto de la cacería o 
montería, algo reservado para hombres con mucho dinero y poder, en esas
fincas se han realizado verdaderas orgías sexuales con chicas jóvenes.... y 
no siempre prostitutas. También sé que en la Guardia Civil hemos recibido
en algunos pueblos denuncias de violación y maltrato de chicas y cuando
nos hemos puesto a investigar "alguien" ha pagado a las víctimas y en 
ocasiones a los guardias para que se guardara silencio.

- A. Bernardo, un momento. ¿cómo crees que efectuaron el secuestro de las
niñas? 

- B. Es difícil contestar a eso... pero desde luego no fue obra de
aficionados. 

- A. ¿Qué opinas de absurda hipótesis del coche pequeño?
- B. Je, je... te veo venir ¿recuerdas cuando ...(?) decía: "permitidme que
fije en vuestras mentes la primera versión de los hechos y habré vencido"...
y no es una frase mía, sino de algún experto en psicología de masas... lo 
del coche pequeño sirve para lo mismo: confundir, desviar la atención. 
Porque si admitimos de partida que fue un coche pequeño tendremos que
admitir que las niñas subieron por propia iniciativa, porque no es creíble
que a tres personas les obliguen a subir a un coche pequeño ¡¡alguna
escaparía digo yo!!, luego conocían a alguien, etc, etc. No, no me lo creo.

- A. Ya, ya... el Tribunal de Valencia lo descartó en la sentencia. ¿Tienes
alguna hipótesis alternativa?
- B. Sin ir más lejos... ¿qué hacemos cuando vamos a detener a varias
personas?... utilizamos un furgón sin cristales ... de esos que pululan 
sospechosamente por ahí sin desvelar qué coño transportan. Vamos, si yo
tuviera que hacerlo emplearía uno de esos, y en su interior como mínimo
dos o tres tíos bragados más el conductor y para detener a las víctimas
emplearía el mínimo de violencia para no llamar la atención: con un simple
aerosol inmovilizador y en menos de cinco segundos estarían dentro. Visto 
y no visto.

- A. ¡¡Veo que sigues en forma!!
- B. ...Agradezco tu elogio...pero es solamente experiencia... bueno, 
sigamos... sé que entre la gente muy rica, entre industriales, banqueros, 
terratenientes, políticos, etc. hay lo que se llama "ceremonias de
iniciación", algo así como tenerse mutuamente cogidos de los huevos unos
a otros en algo muy feo -violación, torturas, asesinato- en los que han 
participado todos y donde, además hay pruebas gráficas para corroborarlo. 
así nadie puede escapar: si cae uno, caen todos, si uno sólo traiciona al
grupo, caerá también él. Y estando así, atrapados en una especie de red 
invisible los negocios que realizan los participantes en esas perversiones
son más lucrativos: se favorecen unos a otros y ni aún queriendo es posible
la traición en sus negocios: la lealtad al grupo está asegurada de por vida. Y
si alguien quiere entrar en el grupo para enriquecerse o alcanzar poder 
antes debe aceptar este juego perverso. Es una técnica mafiosa de
demostrada eficacia. Al que quiera "salirse" sólo le queda una opción: el
suicidio ... o que le suiciden.

- A. Luego, indirectamente me estás diciendo que sabes quienes son los
asesinos.

- B. Digamos que no tengo que calentarme mucho la cabeza para saber 
quienes pudieron ser... aunque desgraciadamente no tengo pruebas. La
única posibilidad es que "alguien" que participó en la múltiple violación, 
tortura y asesinato pudiera contarnos la verdad. Pero como ya te he dicho, 
al delatar a los demás se delataría él también. ¿Te imaginas a un padre de
familia, católico devoto y de elevada reputación tirando toda su vida por la
ventana haciendo una confesión parecida ante el Juez o de manera
anónima? Imposible, antes se suicidaría... o le suicidarían... aunque
pensándolo bien... quizá ante un sacerdote alguno lo haya hecho para
tranquilizar su conciencia... así pasa la carga al sacerdote que, obligado por
el secreto de confesión, estará obligado a silenciar lo que sabe.

- A. ¿Qué opinas de la hipótesis de la película "snuff"?
- B. Algo he escuchado y leído... pero ya soy un poco mayor para creer en 
esas cosas. Esto es como los ovnis o las apariciones de la virgen: mucha
gente habla de ello pero no tenemos pruebas irrefutables. Perdona pero soy
muy escéptico. No obstante no descarto que existieran pruebas gráficas de
la "ceremonia de iniciación" que te he comentado: la coerción es más
creíble. Pero serían testimonios gráficos para uso interno del propio grupo 
para persuadir a los más escrupulosos y evitar fisuras. Y desde luego no 
para comercializar en circuitos clandestinos para pedófilos. Eso es lo que
creo.

- A. bien, luego admites ...(?) 

- B. Sí, pero con una condición: una sospecha no es una prueba. 

- A. ¿Desde la G.C. se investigó a esas personas?
- B. Sí, pero no encontramos nada... son extremadamente listos, por algo
están donde están. Su sistema de ocultación y encubrimiento funciona a la
perfección. Y nuestras técnicas de investigación son impotentes ante esa
clase de gente. Hay que tener la valentía de reconocerlo: estamos
preparados para detener al vulgar delincuente, incluso al delincuente de
"cuello blanco" que hace una pequeña estafa, pero no estamos preparados
para luchar contra delincuentes con ese nivel de poder y perversión... y 
desgraciadamente, con su poder económico pueden comprar a cualquier 
guardia.

- A. ¿Estás haciendo una declaración de impotencia o estás reconociendo
que desde "Arriba" se os paró los pies?
- B. ¡¡También estás en forma!!... Hubo un poco de todo... impotencia por 
nuestra parta -ya peino las suficientes canas para saber dónde están 
nuestros límites- y también, porque no decirlo, instrucciones de la
Dirección para no meter las narices en algunos sitios.

- A. Bernardo, sinceramente, ¿crees que esa gente todavía sigue realizando 
esas "ceremonias"?
- B. ... ya sabes que no estoy en activo y ya no tengo la información que
tenía antes... pero sin duda que esas "ceremonias" deben crear adicción... 
ahora bien, el caso Alcàsser les debió suponer cierto freno... al menos para
evitar en lo sucesivo secuestrar a más de una chica de "una tacada".

- A. Bien, Bernardo, ya es bastante tarde, si quieres continuamos o dejamos
para mañana nuestra charla. 

- B. De acuerdo. Mañana más.
Al día siguiente retomamos la conversación sobre el caso Alcàsser en el
punto donde lo dejamos. Antes de empezar, Bernardo me insta a
desembuchar...(?) se sabía algo o se hizo algo al respecto de la desaparición
de las niñas. Le digo básicamente los que le he contado a usted durante
estos dos largos años... evidentemente sin mencionar que le mantengo 
informado de mis averiguaciones. Curiosamente llegamos a la conclusión 
de que nuestra situación es parecida: ...(?) que estuvieron fuertemente
involucradas en el caso Alcàsser, ...(?). Sin embargo es tanta la información
acumulada en este tiempo que uniendo lo que él sabe y lo que yo sé estoy
en disposición de tener un cuadro más completo. Sigamos.

A. Bernardo, resumiendo lo hablado hasta ayer: se recibe un anónimo en el
Ministerio dónde se indica la localización de los cuerpos sin vida de las
niñas de Alcàsser; desde Madrid parte en secreto un equipo de buceo ¿a
dónde?, no lo sabemos; se encuentran los cuerpos; se guardan en bolsas, se
ocultan, ¿dónde?, tampoco lo sabemos... por cierto eso daría otro cariz a la
hipótesis de Frontela del doble enterramiento... aunque es más correcto 
hablar de "localizaciones", hasta tres distintas: la primera en un medio
acuoso, la segunda en bolsas, suponemos que en superficie y la última
semienterradas, donde se encontraron... En fin, supongo que a partir de
encontrar la "mercancía" la pregunta que flota en el ambiente es obvia:
¿qué hacer con los cuerpos?

- B. ¡¡Bingo!! A partir de encontrar la "mercancía" como tú dices es cuando
se crea un gabinete interministerial que codirigen Corcuera y Serra pero 
que en la práctica dirige Vera con Roldán y tu ex-Ra Manglano de jefes
operativos. la instrucción del Presidente en total sintonía con el
Innombrable es diáfana: el caso Alcàsser es una prioridad de Seguridad
Nacional. Ni podemos ocultar indefinidamente los cuerpos -algo peligroso 
que acabaría sabiéndose y volviéndose contra el Estado-, ni podemos
detener a los asesinos -que no sabemos quienes son-, ni podemos obviar la
inmensa presión mediática de la opinión publicada y la presión moral de
los padres para que hagamos algo y ofrezcamos resultados -si no 
"movemos ficha" se nos va la legislatura al garete-. Estamos ante un 
dilema o trilema que sólo puede resolverse desde una perspectiva de
Estado. La situación era muy parecida al mal llamado caso...(?). En fin, 
¡¡qué te voy a decir que no sepas!! ... era una cuestión de Estado.

- A. Resultado: busquemos a unos robaperas que hagan de cabezas de
turco.
- B. Si, pero unos cabeza de turco que reúnan algunas condiciones. Que
sean vecinos de Valencia o su provincia, que tengan antecedentes
delictivos, que estén desarraigados, que hayan colaborado en alguna
ocasión... y lo más importante: que estén dispuestos a cobrar dinero por 
aceptar el papel de falso culpable de por vida.

- A. Perdona, ¿has dicho "colaborando" en alguna ocasión...?
- B. Si, "colaboradores" o "confidentes". Antonio lo era. Y tanto Antonio 
como Ricart eran conocidos habituales de la G.C.... ya sabes como 
funciona esto: hoy por ti, mañana por mí. ¿Por que crees que Antonio 
estuvo tanto tiempo en busca y captura y los guardias ni siquiera se
molestaron en visitar su vivienda habitual, harto conocida por otra parte?

- A. Y la maravillosa idea se le ocurrió a Rafael Vera...
- B. Exacto. La experiencia y la práctica de pagar a los acusados del GAL

-Amedo y Domínguez- por asumir calladamente toda la culpabilidad les
hacía sentirse omnipotentes e impunes: al fin y al cabo todo el mundo tiene
un precio... el dinero es el medio más seguro para comprar voluntades.

- A. Aunque luego vino Belloch, dejó de pagar y Amedo y Domínguez
cantaron la Traviata... 

- B. Si, pero Belloch no decidió por libre... contó con la bendición del
Presidente. 

- A. ¿Una huida hacia adelante?
- B. Exacto. Quizá González también estaba harto de estar cogido de los
huevos por gente indeseable. Prefirió una "voladura controlada" una
estrategia de "tierra quemada" antes de que le tendieran una trampa más
maquiavélica... a veces, je, je... comenzar un fuego te da el control del
incendio.

- A. A propósito de Belloch ¿Qué crees que quiso decir cuando respecto al
caso Alcàsser dijo aquello de que "se podría haber hecho mejor"?

- B. Pues supongo que lo percibió como un "marrón" de la época de Vera y 
Corcuera... "marrón" con el que tendría que apechugar... una manera de
echarles en cara el "diseño" de la Operación... y demostrar una queja
porque aquellos compromisos de Vera le ataban de pies y manos.

- A. Por cierto, ¿cómo se llamó esa Operación? 

- B. ¿Estás de guasa?... ¿quieres que me corten los huevos?
En este momento yo le confieso a Bernardo el nombre de la Operación...(?)
que, hoy por hoy voy a mantener oculta a usted por razones de seguridad 
mía y de mi fuente.

- B. Si es así, como donde las dan las toman, te diré que aquella Operación
se bautizó en la Guardia Civil con el nombre ...(?). 

- A. ...(?) un nombre apropiado... así que todo se resolvió pagando, como
siempre... ¿con fondos reservados, supongo? 

- B. ¿De dónde si no? 

- A. Por cierto... aunque creo conocer todos los detalles... ¿cuál fue el papel
de los colmeneros?
- B. ...¡¡si lo sabes para que preguntas!! Obviamente los cuerpos tenían que
aparecer en un lugar relacionado con los falsos culpables para lo cual
Antonio suministró la información de los lugares que "controlaba": la
Romana, Alborache y otros... se decidió La Romana porque al ser el más
aislado era al más creíble. Pero no sólo participaron activamente Antonio y
Ricart en la preparación de aquel circo, también Neusa proporcionando 
ropas y objetos personales y por supuesto el famoso "papelito" de Enrique
Anglés...

- A. Eso ya lo daba por supuesto que el "papelito" no se encontró allí de
casualidad... pero yo te preguntaba por los colmeneros y especialmente por
la "coincidencia" de que los cuerpos se descubren el mismo día que
Fernando García no está en España y que el equipo de la UCO se va a
Madrid mientras otro viene de camino para sustituirlo... ¡¡demasiada
coincidencia!!... ¿no te parece?

- B. ¿Y qué esperabas.. que íbamos a permitir que los cuerpos aparecieran
delante de los padres, la UCO y de la televisión y que se descubriera todo 
el pastel?... claro está que los colmeneros no subieron allí ese día de
casualidad, ni que se iba a producir el relevo de la UCO por casualidad, ni
que Fernando García estuviera en Londres por casualidad. Todos esos
movimientos se produjeron sincronizadamente. Pero no me tires más de la
lengua si sabes de que estoy hablando.

- A. Sólo una cosa más... ¿se pagó también a los colmeneros?
- B. ¡¡Claro, joder!!... aunque inicialmente reacios, estuvieron encantados
de colaborar en ser los "descubridores" de los cuerpos cuando se les
"vendió" la idea de que iban a hacer un gran servicio al Estado por lo que
serían recompensados... además, Corcuera les llamó en persona... aunque
lo que ya no les gustó mucho fue acudir al Tribunal, cosa que se había
acordado con ellos que no sucedería... en concreto creo que fue Aquino el
que salió pálido de la Audiencia después de su declaración...

- A. Supongo que por su mala conciencia... sí, pero es que no fue Beltrán 
quien lo pidió ni la acusación popular, sino Fernando García.

- B. Vaya, eso no lo sabía...

-A. También "llamó" Corcuera a los forenses valencianos...? 

- B. ...¡menudo cabrón estás hecho!!... ¿eres pardillo o te lo haces?.. ¡¡pues
claro, joder!!.. ¡¡son funcionarios!! 

- A. Bernardo disculpa pero es que estoy atando cabos... ¿también llamó 
Corcuera a Beltrán y a Vilafranca?
- B. Pues mira, eso no lo sé... pero simplemente tienes ver el organigrama. 
A Beltrán le llamaría el Fiscal General del Estado... o el propio ...(?)y a ...
(?)no lo sé... a lo mejor el propio Beltrán, para asegurarse una mayor 
coordinación y evitar posibles fisuras.

- A. Y hablando de llamadas... ¿qué crédito das a la supuesta llamada de
Antonio durante el registro en casa de los Anglés? 

- B. ¿Quién identificó que tal llamada era de Antonio?
- A. ...Muy agudo... en realidad no existió nunca una identificación 

-entendida objetivamente-... lo único que existió fue una auto
identificación: "Kelly, soy Rubén..."

- B. ...Claro, pero de la misma manera que el mapa no es el territorio, una
auto identificación no es una identificación válida... es necesario el
contraste objetivo... y para eso están los testigos y los peritos.. ¡¡joder!!.. 
¡¡podría ser cualquiera!!... de cualquier forma no tiene importancia si la
llamada se efectuó o no durante el registro o si era Antonio el que
llamaba... eso podría interesar a la defensa de Ricart... pero dado que tanto
Antonio como Ricart estaban en el ajo...¡¡tanto monta, monta tanto!!

- A. ¡¡Bingo!!... ¡¡qué bien te expresas!!... por cierto y como G.C... ¿qué
opinas de ese registro?

- B. Creo que estás mejor informado que yo... pero por lo que sé fue un 
registro "increíble"... por extraño, porque de una tacada se recibiera la
llamada y se detuviera a Ricart... demasiada casualidad para no sospechar
que no estuviera "coreografiado" de antemano...

- A. Yo eso lo llamo "puesta en escena"... ¿y la supuesta fuga de Antonio 
por los tejados?
- B. ¡¡Bobadas!! Si un registro está bien hecho no se escapa nadie. Como te
dije antes, tanto Antonio como Ricart estaban colaborando en aquel circo 
desde el principio, así que lo lógico -no conozco los detalles- es que mucho
antes se hubiera "entregado" a los que le llevarían hasta un escondite
temporal...

- A. Bueno, ejem... así fue, fueron de los nuestros quienes se encargaron de
eso. 

- B. ¡¡Joder!!... como siempre la mierda es para nosotros... 

- A. Ya, ya...pero reconoce que el asunto era demasiado feo para dejarlo 
todo en manos de la G.C.
- B. No, si ya sé de que va esto... pero reconoce que entre nosotros y 
vosotros estuvimos jugando al gato y al ratón durante la "rocambolesca
huida" de Antonio.

- A. Bien, Bernardo, pero ya sabes que donde manda patrón no manda... 
por cierto y cambiando de personaje, ¿qué pintaba Rodríguez Menéndez en
todo esto?

- B. Je, je.. ahora os lo queréis cargar... aunque... ¡¡menuda chapuza de
atentado!!

- A. Bueno, sí, eso parece... se lo estaba buscando desde hace tiempo.

- B. Pues otro más que pasó por la ventanilla a cobrar... su "entrevista" con 
el supuesto Antonio Anglés y la posterior "confirmación" de Neusa

-pactada, desde luego- no eran más que otra "maniobra de de diversión".

- A. Te voy a confesar algo: por lo que sé, Manglano nunca estuvo de
acuerdo en pagar. Prefería la desaparición por ejecución pura y simple.
Manglano reconocía que a la larga eso trae solamente complicaciones: el
dinero deja un reguero, una pista. Sólo los muertos no hablan. Y de hecho, 
hasta muy recientemente mis informaciones iban en ese sentido. Sabían
que Kelly había cobrado por ocultar algunos detalles y por mentir ante el
Tribunal. Incluso Ricart. Pero hasta hace bien poco no imaginaba que
Antonio iba a aceptar "desaparecer" para siempre y con el "estigma" de ser 
el asesino de las niñas a cambio de una buena paga.

- B. Al principio se barajó esa posibilidad: eliminar a Antonio. Pero luego
se vio que a la larga podría ser muy peligroso: la familia podían cantar de
plano. Había que garantizar su supervivencia... al menos durante unos
años. Pero no sólo cobra Antonio. El acuerdo alcanzaba también a su 
madre. Neusa.

- A. ¿Lo dices por la casa nueva que se compró en Catarroja?
- B. No sabía que se había comprado una casa... pero no es extraño.
Aunque Neusa no tiene muchas luces, no es tonta y una madre siempre es
una madre... y no iba a consentir la desaparición y el "estigma" de por vida
de tener un hijo asesino. Eso tiene un precio.

- A. ¿Cúanto crees que se le ha pagado a Neusa por aceptar de por vida la
ausencia y el "estigma" de Antonio? 

- B. No sé la cantidad, pero supongo que sería la "standard" para casos
especiales: entre trescientas mil y medio millón al mes. 

- A. ¿Crees que sigue cobrando?
- B. ¡¡Joder, claro!! Recuerda que un caso de Seguridad Nacional que al no 
llegar a desmadrarse como el caso GAL -aunque a punto estuvo- ni
convertirse en arma electoral, los sucesivos gobiernos están obligados a
cumplir con los compromisos adquiridos por gobiernos anteriores... mal
que les pese... además...(?) se encarga de recordarlo cuando les flaquea la
memoria.

- A. ¿Cuánto crees que están cobrando ahora los Anglés por mantenerse
calladitos?
- B. Mis últimos datos que tengo por compañeros es que desde se inició el
Juicio de la Audiencia de Valencia la paga se dobló. Hoy en día la paga
rondará el kilo al mes... pizca arriba, pizca abajo.

- A. ¿Dónde crees que cobran, en España o en el Extranjero?
- B. Neusa cobra en España... fue una imposición de Kelly que es la que
gestiona el patrimonio de su madre... y eso crea otro problema: ...(?). Por lo
que sé, desde Madrid, ...(?) ha dado instrucciones precisas a la ...(?) de
Valencia para evitar cualquier ...(?) a Neusa o a Kelly. Ciertamente tu exjefe Manglano tenía razón... pero claro es que no puedes volatilizar a toda
una familia... quizá no se eligió bien a los falsos culpables... lo ideal... je, 
je... hubieran sido delincuentes huérfanos, solteros y sin pareja...

- A. Espera Bernardo, ¿me estás diciendo que también está involucrada ...
(?)encubriendo un delito ...(?)?
- B. ¿Y cómo si no?... si se pactó con ella que aceptaríamos pagar en
España-quizá porque no se fiaba que le pagásemos en Suiza- ¿cómo vamos
a ocultar el pago si no involucramos a...(?) para que haga la "vista gorda" 
con los Anglés?

- A. Si entiendo... pero eso es jugar con fuego... si eso se conociera
públicamente el escándalo iba a ser gordo...

- B. Tienes razón... es un riesgo muy elevado... desde luego en Suiza el
riesgo sería mucho menor... pero así son las cosas del poder. 

- A. Ya, ya me hago cargo... ¿y Ricart?, ¿dónde y cuanto cobra?
B. Ricart cobra una menor parte en España para mantener a su hijita y a su 
ex-mujer y otra mayor en Suiza. Por lo que sé, además de unas pagas
mensuales similares a Neusa, tiene asegurados unos...(?) de pesetas
adicionales en Suiza a su nombre de un testaferro. Y, a cambio, no debe
armar mucha bulla mientras esté en prisión y mucho menos atreverse a
solicitar indemnización al Estado en el supuesto remoto de que algún juez
incontrolado lo declarase inocente. Dentro de unos, cuando salga de
prisión, posiblemente se dé una vuelta al mundo a la salud de nuestros
impuestos...je, je... o como Kelly, que quizá dentro de poco se compre un 
velero... creo que acaba de realizar un curso de patrón de barco.

- A. ... O sea que de torturas de la G.C. nada de nada...
- B. ¡¡Chorradas!!... sensacionalismo barato para desviar la atención de loa
que es Miguel Ricart: un culpable a "golpes" si, pero a "golpes" de
talonario... je, je.

- A. ... Y si mis cálculos no me fallan al final el importe total de los pagos
rondará los...(?) de pesetas.
- B. Por ahí va... unos...(?) a Ricart -en el caso que esté unos diez años en
prisión-, algo más a Antonio y quizá algo menos al resto de los Anglés... y 
cantidades menores para el resto... si, unos...(?) y a pagar en varios años... 
aún creo que ha salido barata la operación... pues, encima, no tuvo ningún 
coste político ni institucional. Una operación redonda.

- A. Por ahora, Bernardo... o sea, ¿aproximadamente la misma cantidad
global que deberían cobrar los padres de las niñas? 

- B. Así es... una paradoja extraña: cobran los "culpables oficiales", pero no
los padres de las víctimas. Este es un país de locos. 

- A. ¿Y qué es de Antonio?, ¿dónde está?
- B. Antonio cobra una cantidad similar a la de Ricart, con el añadido de
que vive con otra identidad y todos los gastos pagados... ¿dónde? No lo sé
exactamente, pero apostaría que vive en...(?), custodiado por ...
(?)posiblemente en alguna...(?) en algún programa similar al de ...(?)
Recuerda que entre...(?) en asuntos de Estados somos...(?).

- A. Ya, no me sorprende...¡¡si te contara!!.. ¿Y la afirmación de Ricart en 
el Juicio diciendo que Antonio estaba muerto?
- B. ... y Mauricio lo corroboró... ¡¡eso estaba en el "guión"!! Además era
una manera inteligente de cerrar el paso a tanta especulación entre la
opinión pública: ¡¡si lo dice Ricart verdad será!!

- A. ¿Y las sucesivas contradicciones de Ricart: ahora me auto inculpo,
ahora me auto exculpo?

- B. ¡¡Tácticas de negación!! Mira... Ricart ha demostrado ser un gran 
negociador... en la cárcel se tiene mucho tiempo para pensar... durante el
juicio algunos temieron que al final, cuando tenía derecho a la última
declaración, desbaratara toda la operación... ante esa posibilidad se negoció
con él una mejora sustancial de la paga... como así fue.

- A. ¿También estaba en el "guión" la imagen de Antonio que dieron sus
hermanos?
- B. ...Por supuesto. En la "paga" estaba incluido dar credibilidad a la
"maldad intrínseca" de Antonio.

- A. ¿Cómo se garantiza a Neusa que su hijo Antonio sigue vivo?

- B. No conozco los detalles, pero creo que es Kelly la que sirve de enlace. 
Sería interesante saber dónde ha viajado y con quién ha hablado por 
teléfono en conferencias a larga distancia en los últimos años?

- A. Bernardo, ¿qué crees que pasaría si Antonio decidiera volver a
España?
- B. Esa especulación no me pasa por la cabeza. Pero, además de ser 
materialmente imposible, lo único que tiene garantizado Antonio es una
bala en la cabeza como se le ocurra venir a España... además, con el
"estigma" de ser un cruel asesino... ¿dónde podría esconderse?... su vida,
en la cárcel o fuera de ella sería un calvario... antes preferiría suicidarse.

- A. ¿Y al contrario, que los de "Arriba" lo traigan cuando se cansen de esta
comedia?
- B. Eso es más factible. Aunque más fácil muerto que vivo... ¿sabes?... 
cuando se captura una pieza de "caza mayor" jamás se muestra viva... sino 
muerta y a los pies del cazador.

- A. ¿Qué opinas del papel de los medios de comunicación en el caso 
Alcàsser?... en síntesis.

- B. ¿En síntesis?... ¡¡joder!! pues que están con el poder... hay mucho en
juego... la verdad pondría patas arriba el Estado... esto es aún más
peligroso que el caso GAL, porque...(?)

-A. A tu juicio, ¿dónde está el flanco más débil de la Operación...(?)?

- B. Sin duda, en lo que decía tu Ra: la pista del dinero... especialmente el
dinero que se paga en España -más difícil de ocultar-. 

- A. Si te parece hablemos de la "otra" operación: el contraataque a
Fernando García y a Juan Ignacio Blanco. ¿Qué sabes?
- B. Je, je... eres un borde... de esas movidas ya os ocupáis...(?). En la G.C. 
no jugamos a esas mariconadas de ensuciar la reputación de la gente como 
hicisteis con Pedro J.

- A. Bueno... ejem... es verdad... pero dime, ¿la Dirección actual
emprenderá alguna acción legal?
- B. No creo. En realidad están asustados y prefieren que el tiempo borre el
recuerdo... pero es un cierre en falso. Tarde o temprano se sabrá los de los
pagos a Ricart y a los Anglés... eso acabará jodiendo a la G.C.... ya nos
tocó asumir el marrón de no haber detenido a Antonio. eso, lo sé de buena
tinta, dolió mucho internamente porque no era verdad. Pero se asumió con
obediencia, lealtad y resignación porque era nuestro deber: todo por la
Patria, incluso por encima de nuestro honor. No todos los guardias
pensamos los mismo, pero esa fue la decisión final en la que por supuesto
...(?) la idea de que era un sacrificio noble a cambio de la buena imagen del
Estado.

- A. Bernardo, imagínate que un partido político pidiera explicaciones
sobre las investigaciones llevadas a cabo hasta ahora por...(?) para
averiguar el paradero de Antonio Anglés. ¿Qué pasaría?

- B. Ya sabes que no me gusta especular. Pero puestos a imaginar te diría
que tal cosa probablemente no suceda nunca. Hay temas que se sabe de
antemano que es de "mala educación" preguntar al gobierno... ¿me
explico?

- A. Vamos, que algunos o todos están más o menos enterados del "juego 
sucio" del caso Alcàsser.
- B. Algunos más que otros. Es natural... además con decir que es un 
asunto que está en manos de la Justicia... si está sub-judice no se hacen 
comentarios... y si está sentenciado... tampoco... luego, no hay margen -ni
voluntad política- para preguntar por cosas así... ¿está claro?

- A. ¿Conoces el asunto del Sumario B sobre Antonio Anglés que se está
tramitando en Alzira? 

- B. Algo sé. 

- A. ¿Cuál crees que es la estrategia de los de "Arriba" respecto a este
Sumario?
- B. ... ¡¡me haces cada pregunta!!... la estrategia más lógica es dejar pasar 
el tiempo... y pasados los años reglamentarios para casos de desaparición
dar por muerto legalmente a Antonio y archivar el caso. Es una estrategia
de manual.

- A. ¿También entra en la estrategia evitar que se difunda el libro de Juan 
Ignacio? 

- B. ¡¡Joder, claro!! Estos cogen el manual de contra-inteligencia y los
aplican a rajatabla. 

- A. ¿Aunque tengan que...(?)? 

- B. ¿Desde cuándo los de "Arriba" se han parado en barras o en 
sentimentalismos?... 

- A¿Crees...(?) para que mantenga otro "frente" contra Fernando García?
- B. No lo sé... pero imagino que algo habrá... ...(?) pero no creo que Rosa
Folch sepa de la misa la mitad... ...(?) aunque eso no puede durar... algún 
día Rosa puede ver la verdad y entonces ser mucho más peligrosa que
Fernando... ¡¡yo no me podría enfrente de una loba herida!!

- A. ¿Qué podría impedir que los de "Arriba" se saliesen con la suya como
siempre? 

- B. Je, je... ¿estás de guasa? 

- A. No, Bernardo, te hablo en serio. este es un caso que me preocupa
honradamente.
- B. ¡¡No irás a presentarte al Tribunal!!... ¡¡Ni se te ocurra!!... Te
condenarían por revelación de secretos, te degradarían sin honor e incluso 
podrían meterte un tiro en la cabeza... recuerda que ...(?). Además
invalidarían tu testimonio por testificar sin su aprobación. Recuerda que
todo el que hace un pulso al Estado... lo pierde.... recuerda ...(?).

- A. Gracias por el consejo... pero, sinceramente... ¿no te da mala
conciencia ver como toda la potente maquinaria del Estado y de los medios
de comunicación afines- que son casi todos- están orientados a machacar a
Fernando García y Juan Ignacio Blanco por el único motivo de que quieren
conocer la verdad... es decir, la verdad histórica?

- B. Veo que volvemos a la discusión inicial... te diré algo. En espíritu 
estoy contigo... pero soy demasiado viejo para hacer Quijotadas... sólo te
añadiré que ojalá tengan suerte y salgan airosos... y con vida.

- A. Gracias por recordarme que todavía eres una persona sensible a las
causas nobles... pero mírame a los ojos y pregúntate: ¿no crees que el
hombre pierde su dignidad y su honor desde el mismo momento en que
traiciona su impulso natural de luchar por la verdad y la justicia?...
B. ¿recuerdas aquél pasaje de la Biblia que dice: "lucha a muerte por la
verdad y Dios peleará por ti" (*)? En ese momento Bernardo, coronel de la
G.C. en la reserva y hombre de honor fajado en ...(?) lloró.

Aquí concluye las cartas de garganta profunda.
Fuentes:

Los informes de las autopsias como las declaraciones de testigos están
extraídas del sumario del caso.
Medios en los que se ha extraído algunos informes de llamadas de
anónimos que se realizaron en el periodo de la búsqueda:

Libro de Juan Ignacio blanco, (secuestrado por el estado español):
¿que pasó en Alcácer?

Entrevista de Paco Pérez Avellan a Juan Ignacio Blanco: Programa Caso
abierto de Paco Pérez Avellan. 

Cartas garganta profunda: el palleter
http://elpalleter.orgfree.com/gargantx.htm 

investigaciones de algunos pocos datos fechas y nombres:
libro sin piedad: Fernando Martínez Laínez. 
agradecimientos:

Juan Ignacio blanco
Juan José Requena
Paco Pérez Avellan
Fernando Martínez Laínez.

Os invito que se lean los libros sobre el caso Alcásser de estos grandes
autores 
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